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Por unanimidad de los tres grupos políticos municipales

El Pleno reclama la
Escuela de Policía

El Pleno municipal aprobó ayer por unanimidad la moción 
presentada por el PP en la que se solicita que la sede fija 
de la Escuela Regional de Policía se ubique en la ciudad de 
Albacete. Así, el Pleno acordó dirigirse al Gobierno de Cas
tilla-La Mancha para que dé instrucciones a la Consejería de 
Administraciones Públicas y rectifique su intención de convertir

la escuela en itinerante. Entre los argumentos esgrimidos jus
tificando la reivindicación, el PP apunta las inversiones realizadas 
por el Ayuntamiento para contar con la infraestructura necesaria 
en el Colegio Giner de los Ríos.

(Pág, 5)
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►
 Cinco campos de fútbol.- El proyecto de la Ciudad Deportiva del Albacete 

Balompié recoge la construcción de. cinco campos de fútbol (dos de hierba natural, 
uno de hierba artificial y dos de arena) con los que el club blanco podría canalizar 
su trabajo con la cantera. La maqueta, casi finalizada, nos da una idea de cómo 
serán las instalaciones. jose luis

Se retrasa el inicio 
de las obras de la 
Ciudad Deportiva 
del Albacete hasta 
el mes de febrero

La primera piedra de la Ciu- 
^^áD^portiva del Albacete 
BalonlpTé'no se colocará hasta 

menos el mes de febrero 
°^J año que viene, según infor- 

el delegado provincial de 
Junta de Comunidades, Siro 

lorres.
.Los requisitos legales que se 

^^ígen para empezar las obras 
”3cen inviable comenzar antes 
ue fin de este año.

^ (Pág. 33)
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► El PP da 
marcha atrás 
y rechaza 
crear la 
figura del 
Defensor del 
Ciudadano

(Pág. 6)

► El gerente 
del Hospital 
General cree 
positivo el 
ofrecimiento 
hecho por la 
Diputación 
para ubicar 
Medicina

(Pág. 7)

► Con diversos 
actos 
informativos 
hoy se 
celebra el 
Día Mundial 
de el SIDA

(Págs. 9 y 26)

► La UPA 
niega que el 
futuro de la 
agricultura 
española esté 
en el secano 
_^(Pág^

La trama Roldán 
alcanza a Gabriel 
Urralburu, ex 
presidente socialista 
de Navarra

El ex presidente del Gobier
no de Navarra, Gabriel Urral
buru, se personó ayer en el 
Palacio de Justicia de Navarra 
“para atender, con absoluta 
serenidad, el requerimiento de 
la justicia” por el ‘caso Rol
dán’. Urralburu, junto al ex 
consejero de Obras Públicas 
Antonio Aragón, detenido tras 
prestar declaración ante el 
juez, está imputado en el pre
sunto cobro de comisiones ile
gales por obras públicas rea
lizadas durante su mandato, 
que se prolongó de mayo de 
1984 a septiembre de 1991.

(Pág. 22)

El actual sistema de 
Seguridad Social 
sólo es viable hasta 
el año 2030

El actual sistema de Segu
ridad Social es viable hasta el 
año 2030, aunque es necesario 
introducir “cuanto antes” las 
reformas contenidas en el Pac
to de Toledo, según se des
prende de un informe del 
Ministerio de . Trabajo, donde 
se considera “inviable” un sis
tema de capitalización.

El ministro de Trabajo, José 
Antonio Griñán, presentó ayer 
el estudio “La Seguridad Social 
en el umbral del siblo XXI”, 
un informe donde se analiza 
la evolución del sistema desde 
1980 y se pronostica su futuro 
hasta el año 2030.

(Pág. 23)

AEDENAT no cree 
descartada la 
instalación del 
cementerio 
radiactivo en Hellín

Contrariamente a lo anun
ciado, parece que todavía no 
está claro que Hellín quede 
fuera de la posible instalación 
del cementerio de residuos 
radiactivos que ENRESA pro
yecta construir.

Juan Carlos Murillo, miem
bro del colectivo ecologista 
AEDENAT, informó a LA 
TRIBUNA que el término 
municipal de Hellín no ha sido 
descartado definitivamente 
como sede de esta instalación.

(Pág. 16 y 17)
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El tren del futuro

Albacete no 
puede ni 
debe permitir 
la pérdida de 
su tradicional 
condición de 
cruce de 
caminos en el 
tema 
ferroviario

U
na de las grandes cuestiones que afectan direc- 
tísimamente al futuro de la provincia de Albacete 
es la de la conexión ferroviaria entre Madrid 
y el Sureste español. La puesta en marcha del AVE entre 

la capital y Sevilla fue el primer paso de un proyecto de 
modernización del ferrocarril en nuestro país que, desgra
ciadamente, parece haberse visto muy afectado por la crisis 
económica que siguió a los fastos del 92; sin embargo, está 
claro que antes o después el concepto de “Alta Velocidad” 
deberá extenderse al resto de los largos recorridos en nuestro 
país, como ya ha ocurrido en otras naciones, como Francia. 
Seguramente cuestiones políticas han propiciado que el eje 
Madrid-Barcelona haya tenido prioridad en las inversiones 
del Ministerio de Obras Públicas, pero lo cierto es que la 
situación de Valencia, Alicante y Murcia es más que preo
cupante en tal sentido y el Estado español no puede seguir 
dando largas a este problema.

Se trata, además, de una decisión trascendental para Alba
cete, que no puede ni debe permitir la pérdida de su tradicional 
condición de cruce de caminos y nudo de comunicaciones. 
Los trayectos que se han barajado por parte del Ministerio 
para la conexión entre Madrid y Levante dejan bien clara 
una consecuencia: la lógica económica y social impone la 
opción que supone el paso del tendido por nuestra ciudad, 
y no a través de un ramal que nos aparte de las principales 
vías de comunicación. Ejecutar la vía férrea de alta velocidad 
por una zona más al norte supondría un coste económico 
mucho más elevado, para ahorrar apenas unas docenas de 

kilómetros, además de dejar sin servicio a la población más 
importante de Castilla-La Mancha no sólo por su número 
de habitantes sino también por su dinamismo económico, 
sociológico y empresarial. No sería de recibo, por tanto, que 
desde la RENFE y principalmente desde el MOPTMA se 
cediera a presiones de cualquier tipo para desviar el futuro 
AVE (o como finalmente se llame) de su trayecto más lógico 
y natural.

Muchas han sido las voces que se han elevado en nuestra 
ciudad y en nuestra provincia pidiendo que se tengan en 
consideración estos argumentos a la hora de programar el 
futuro ferroviario. Pero se ha echado en falta un mayor 
celo de la administración, sobre todo la autonómica, que 
no parece haber advertido la importancia de esta decisión: 
si Albacete se queda apartado del ferrocarril del futuro nues
tras posibilidades de desarrollo se verán sensiblemente mer
madas, por lo que todo el que quiera a esta tierra y pretenda 
que siga siendo habitable por las próximas generaciones debe 
comprometerse en esta justa demanda.

Esperemos, por tanto, que los responsables de RENFE 
que hoy llegan Albacete dentro del “Expo-Tren” puedan acla
ramos algo más no sólo en el trazado definitivo de la línea 
Madrid-Albacete-Valencia, sino también en el plazo de su 
ejecución, que debe ser lo más breve posible: las inversiones 
han de aplicarse según un orden de prioridades que no puede 
dejar de lado a una región como la nuestra, tradicionalmente 
mal atendida por los poderes públicos.

LA TRIBUNA

El traje típico Melrose Place- T&NTO 
BE 

VLSTA
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EDUARDO 
CANTOS

E
l próximo día 2 de 
diciembre se le va 
a dedicar un home
naje a nuestro traje típico. 

Y yo creo que la cosa es 
muy oportuna, y viene a 
cuento, después que ciertos 
“investigadores” lo están 
mancillando con sus absur
das investigaciones que no 
hacen otra cosa que des
virtuar la verdad, y todo el 
trabajo que en ese sentido 
se hizo a partir de los años 
cincuenta por quienes de 
forma seria y cabal se preo
cuparon de sacar de las 
cavernas el folklore de 
nuestra provincia, llegando 
a una especialización tal, 
que en diversas publicacio
nes extranjeras tuvo una 
alta valoración y reconoci
miento. Me refiero a la Sec
ción Femenina, que con 
mimo y cuidado exquisito, 
hurgó en las entrañas de 
todos los pueblos y aldeas 
de Albacete, para poner al 
día este importante legado 
que se refiere a la música 
y a las danzas populares, 
así como a los trajes tra
dicionales que vestían las 
personas que se dedicaban 
a este menester.

En ese sentido el traje 
típico de Albacete ya está 
suficientemente descubier

to. Lo que ahora se hace 
es enredar. Querer quitarle 
mérito a algo que no admite 
dudas en cuanto a rigor y 
meticulosidad, seriedad y 
método científico que tuvo 
como fuente principal la 
tradición popular analizada 
de abajo a arriba y desde 
la perspectiva del tiempo y 
las costumbres tam.bién 
populares.

Lo demás es querer sacar 
las cosas de quicio alimen
tando la controversia; una 
controversia que no condu
ce nada más qúe a fomentar 
la confusión y la polémica, 
y a malgastar un tiempo que 
muy bien se podía aprove
char para poner al día otros 
aspectos de interés del folk
lore de Albacete y su pro
vincia, que a lo mejor aún 
están por descubrir.

Es por eso que nos parez
ca muy oportuno, e incluso 
necesario, que a nuestro 
traje típico se le rinda un 
homenaje, a ver si de esa 
forma las cosas se ponen 
en su sitio. Y, sobre todo, 
que nadie venga con “in
ventos” que lo único que 
pretenden es provocar un 
protagonismo perragordero 
que no se sostiene ni con 
alfileres.

" EL 
ABOGA

RAMON 
BELLO 
SERRANO

E
l magistrado Joaquín 
Navarro acaba de 
publicar “Manos 
sucias”, que es un libro 

denunciante sobre las inva
siones sufridas por la Admi
nistración de Justicia por el 
felipismo. Ateniéndome a la 
doctrina de don Pascual Sala 
(tristemente de moda al 
haber, en su probado crip- 
tofelipismo, casi desautoriza
do la comisión senatorial de 
los GAL, invadiendo la par
cela del Legislativo de forma 
impropia) reproduciré un 
párrafo de Navarro dedicado 
a la política general: “Cada 
vez es más difícil e ingenuo 
confiar en una regeneración 
democrática frente a la clep
tocracia, la canallocracia, el 
envilecimiento y la putrefac
ción del poder”. A mí me 
ocurre -mayormente los 
lunes- que me derrumbo tras 
los informativos de la noche. 
En el último sacaron a 
Belloch hablando de la santa 
alianza de delincuentes y 
arremetiendo contra los 
medios. Que yo sepa sólo los 
tribunales de justicia hablan 
de banda armada, supuesta
mente afectante a mucho 
aparato político y de segu
ridad que el señor ministro 
hoy controla. En el derrumbe 
yo no sabía diagnosticar la

enfermedad o analizar los 
síntomas. Hasta que leí lo de 
Navarro: sufría un ataque de 
canallocracia. Es verdad que 
la política tiene su lado artú
rico y fantasioso que asumi
mos todos con sonrisa indul
gente. Bono, por ejemplo, 
habla de Solana como “at
lantista desde siempre”. Pero 
entre las bromas salobreñas 
y las apelaciones a la delin
cuencia organizada de 
Belloch existe la diferencia 
entre la risa agradable y la 
indignación bíblica. La cana
llocracia tiene, como todo, su 
caldo de cultivo. Los agentes 
del Gobierno saben que los 
ataques sufridos de canallo
cracia los padecen una mino
ría en este país, que ya es 
triste que la gente se ponga 
literalmente enferma tras la 
agitación y propaganda 
gubernamental. Así que al 
ser pocos los enfermos la 
paliza campará hasta marzo. 
Preparen las aspirinas, ha 
dicho Aznar con mucha 
razón. Esto es ya como “Mel
rose Place”, último capítulo, 
donde Kimberly vuela el blo
que de edificios donde viven 
los protagonistas de la serie. 
Aunque aquí hablemos de 
voladura política y achaques 
tan bien definidos por el 
magistrado Navarro.
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Parece que fue ayer (LVII) Deporte mixto

ESTOS 
MO^NWS

LUIS 
PARREÑO

f,

staba declinando la tarde 
del viernes, 30 de noviem
bre de 1973, cuando nos 

llegó la dolorosísima noticia, que nos 
resistíamos a creer pese a que ya le 
teníamos reservados los espacios en 
la primera página. Ha muerto Antonio 
Andújar, titulamos por encima de la 
cabecera. Para nosotros era un núme
ro de “La Voz de Albacete” visce
ralmente histórico: Correspondía al 
año XXI, núm. 6.604, sábado 1 de 
diciembre de 1973, Depósito legal 
Ab-7-1958. Precio, seis pesetas.

Y con lágrimas incontenibles, y con 
un dolor punzante metido en el cora
zón, nos pusimos a confeccionar con 
una infinita tristeza el periódico del 
adiós al director, al maestro, al amigo.

, Recuerdo que en aquellos momen
tos nos llamaron por teléfono:

—Que dice Pepe el del Capitol que 
cuándo vais a venir, que os estamos 
esperando para comenzar la proyec
ción...— nos dijo alguien.

Habíamos prometido asistir al acto 
de la inauguración del Cine Cervan
tes, “una nueva y selecta sala acon
dicionada”, donde se estrenaba la 
película “Le seguían llamando Trini
dad”, protagonizada por Terence Hill 
y Bud Spencer.

No pudimos agradecerle la invita
ción a Pepe Pérez; se sucedieron 
interminables las llamadas telefónicas, 
los telegramas, siendo muchos los 
amigos que vinieron a visitamos a la 
redacción, a conocer más detalles de 
la desgracia.

Los colaboradores habituales sus
tituyeron los originales que habían 
entregado por la mañana, por otros 
que reflejaban la profunda pena que 
nos causaba la muerte de Antonio 

Andújar. Así, Antonio Molina, escri
bía en su sección de “Cuatro esqui
nas”, “También esta noche, Antonio’*; 
el padre Francisco Fuentes, titulaba 
su crónica “Más allá de la 
y el recuerdo”; Ramón Bello 
en su sección de “La vida en 
hacía una glosa emocionada 

tristeza 
Bañón, 
torno”, 
con el

LA 
CUERVERA

DIMAS 
CUEVAS

título de “Antonio”; Eduardo Cantos 
se unía a este homenaje de amistad 
y dolor con una crónica titulada “Hoy 
quiero escribir en su periódico”; 
Ismael Belmonte fundía su verso en 
el amor y la admiración a Andújar 
al que llamaba “Mi poeta muerto”; 
Francisco Ballesteros glosaba el dolor 
de “Lo irremediable” y otro poeta, 
Juan Alandar, seudónimo en ,el que 
se ocultaba Juan José García Car
bonell, escribió las “Gotas”, la popu- 
larísima sección de “Ananbal” que a 
su vez era el seudónimo de Antonio 
Andújar.

El gobernador civil, Federico Gallo, 
a pesar del escaso tiempo que llevaba 
en Albacete, conoció las virtudes 
humanas y profesionales de Antonio 
Andújar, y con este motivo escribió 
una “carta abierta”, en la que mani
festaba con temblorosa emoción su 
pena y su admiración por el hombre 
el poeta y el periodista fallecido.

En las primeras horas de la madru
gada llegaron los restos mortales de 
Antonio Andújar, a su domicilio de 
la Plaza de Jesús de Medinaceli. Allí 
nos abrazamos, en el dolor compar
tido por la pérdida inmensa, a Pilar, 
su viuda; a sus hijos Juana Mari, Anto
nio, Pilar, Rafael, Miguel y Eduardo, 
a Francisco Calvo, esposo de Juana 
Mari; hermanos, Juan, Francisca, Jua- ^ 
nita, María y Fernando.

Tenía 58 años. Hubiera cumplido 
59 el 24 de aquel mes de diciembre.

uego dirán que no somos 
modernos los manchegos: la 
Junta ha dictado una resolu

ción que autoriza que los equipos depor
tivos sean mixtos. Fútbol, balonmano, 
baloncesto y voleibol son las disciplinas 
en las que, de mornento, habrá coedu
cación; también de momento, será sólo 
para los campeonatos en edad escolar, 
pero el consejero de Educación asegura 
que al final la cosa tendrá “carácter 
universal”.

Quizá si en mis tiempos jóvenes se 
hubiera puesto en marcha esta novedad, 
se habría ganado. un sportman para la 
sociedad. Porque la verdad es que, allá 
en Salesianos, resultaba poco atractivo 
darle patadas al balón, y la participación 
de chavalas podría haber dado algún ali
ciente más a los partidos. Aunque tam
poco tengo" yo muy claro que los curas 
hubieran visto con buenos ojos el con
tubernio; bastante complicado era ya 
practicar otros deportes mixtos, que exis
tían mucho antes que la Junta.

Lo mejor de todo es que, si he enten
dido bien, dentro de poco habrá mujeres 
incluso en los equipos profesionales, que 
pasarán a^ tener carácter mixto. Será 
curioso ver en la plantilla del Alba media 
docena de muchachas... que puede que 
no lo hicieran mucho peor que alguno 
de los muchachos, según me cuentan los 
que van al campo. Y si ya el vestuario 
es la casa de tócame roque, imaginemos 
lo que ocurrirá si entra en él un toque 
femenino', ¿o habrá que hacer obras para 
tener vestuarios separados?

Las feministas pueden estar contentas: 
las mujereSz siguen escalando puestos en 
la consideración social. Ya han conse
guido ser mineras, camioneras... y dentro 
de poco podrán ser futbolistas de élite. 
Ya sólo les-falta hacer la mili y afeitarse; 
pero todo se andará.

Cl TRA^fA 
ROSA

stoy en el margen de edad en el que, 
además de sufrir con retraso, ya tra
dicional por otra parte, la devolución 

del IRPF, el Síndrome de Inmunodeficiencia 
Adquirida (SIDA) ha superado a los acci-’ 
dentes de coche como primera causa de mor
tandad. Según consta en los anuncios con 
membrete oficial, los que andamos entre los 
25 y los 39 años somos una especie a proteger, 
porque diversos factores amenazan con des
hancamos de la perra vida terrenal. Tenemos 
hasta el NIF en cuarentena y cada día que 
pasa, por tanto, habríamos de celebrarlo como 
nos tocara el cuponazo de la ONCE.

ADOLFO 
GIMÉNEZ

El pisto

Amenazados
No estoy en condiciones de contestar los 

datos que se fabrican diariamente. Sólo sé 
que se está equiparando los riesgos de un 
carnet de conducir al de infectarse por no 
utilizar preservativo, panacea, a lo visto, de 
cuantos males nos acechan. Por la misma 
regla de tres, los sectores de mayor riesgo, 
los que estamos entre los veinticinco y treinta 
y nueve, no tendríamos derecho a pasear 
por las calles peatonales y, además, nuestra 
vía de comunicación estará más próxima a 
la antigua carretera de Circunvalación que 
a la calle del Rosario, santo y seño del pro-se- 
letismo anti motorizado.

Somos, en definitiva, una especie a pro
teger, a los que se nos debería confinar en 
una reserva natural, quizás Cabañeros, uti
lizando escuelas de taller y granjas religiosas 
para la recuperación moral de nuestras almas 
pecadoras. Ños haríamos vegetarianos y sólo 
utilizaríamos el patinete para recorrer grandes 

- distancias. Por supuesto, seríamos ciudadanos 
de renta libre y sin retención fiscal.

Eso, o dejar de asustamos a lo bestia para 
informar claramente cómo y de qué manera 
se muere de Sida a cualquier edad (dos de 
cada tres casos son consumidores de drogas 
inyectables, por ejemplo). No es tan difícil.

M.C.D.2022
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No a la 
peatonalización de 
la calle del Rosario

Según se ha publicado en 
el Diario La Tribuna, se ha 
creado una Plataforma para 
exigir del Ayuntamiento que 
la calle del Rosario, desde su 
iniciación en Martínez Villena,’ 
hasta las inmediaciones del 
edificio Cullel, sea peatonal, 
cosa que ya implantó o impuso 
la anterior Corporación, sm 
que se .escuchara el parecer 
de los vecinos afectados, ni del 
resto de las adyacentes, acuer
do que se adoptó con la pre
potencia que caracterizaba al 
equipo de gobierno abusando 
de su mayoría.

A mi juicio nadie es infa
lible y el equipo socialista 
cometió numerosos errores y 
como botón de muestra fue 
el pavimento con betún asfál
tico de la referida calle del 
Rosario desde su iniciación 
hasta la Plaza de la Consti
tución, betún que antes de 
transcurrir un año fue nue
vamente levantado para en su 
lugar poner los actuales ado
quines, como también se gas
taron varios millones de pese
tas para derribar el monumen
to a los caídos de la División 
Azul en las estepas rusas.

Que dicha peatonalización 
era improcedente y perjudicial 
para el tráfico, lo pude com
probar conduciendo mi coche 
personalmente, pues“ un día 
desde la esquina de la callé 
de San Antón con dirección 
a la calle de la Feria y circular 
por el Callejón de las Portadas 
para salir a la Calle Albar
deros y posteriormente por el 
Túnel de Villacerrada llegar 
a la calle de La Caba, tarde 
más de un cuarto de hora por 
haber un tapón en el citado 
Callejón, teniendo que inter
venir la policía local, baján
dose de las motocicletas y diri
gir la circulación, pues los con
ductores estábamos desespe
rados.

Si se quiere pasear por 
calles peatonales, ahí tenemos 
las de Concepción, Mayor con 
su Plaza, Paseo de la Libertad 
en su parte central, Plaza del 
Altozano y Francisco Fonte
cha y las aceras amplísimas de 
la Avenida de España y calle 
Marqués de Molins y Tesifon
te Gallego.

Además no están tan lejos 
y son los espacios más idóneos 
para pasear los Parques de 
Abelardo Sánchez, Lineal, Jar
dinillos, Fiesta del Arbol y 
Paseo de la Feria y su entorno, 
como también el de la Plaza 
de Toros, el parque frente al 
Ayuntamiento, Plaza de la 
Catedral y otras zonas verdes.

Por ello me parece un 
absurdo o aberración preten-. 
der limitar y restringir el trá
fico rodado por la citada calle 
del Rosario, pues en la misma 
desde su iniciación hasta la 
Plaza de la Constitución que
dan unas aceras de mayor 
anchura de la calzada por don
de circulan los vehículos.

Entiendo la postura de la 
Plataforma que a mi entender 
no es otra que criticar al equi
po de gobierno del nuevo 
Ayuntamiento, por no ser de 
su misma ideología de los 
manifestantes, pero que a mi 
juicio no tienen bases y fun
damentos para argumentar la. 
peatonalización de dicha vía.

José María Gómez.

Mañana leeré tu 
esquela, impresor 
amigo

Ha sido como una pedrada 
en los cristales, inesperada por 
ser noticia brusca, no anun
ciada.

Paco Huedo ya no está. 
Fallida mors... “Pálida muerte 
que con callado pie todo lo 
igualas..."” y al fin la resigna
ción, y con la resignación el 
recuardo permanente que 
siempre flotará en la tópica 
pregunta: ¿Por qué?...

Digo que no me resigno a 
perder a un amigo así y en 
plena juventud que ha pasado 
como un relámpago ante la 
vida, con la admiración y la 
simpatía, el hijo de León el 
panadero, aquel chaval bulli
dor y simpático, desenvuelto 
y precoz; encajó pronto en el 
ambiente cotidiano rodense 
con espontánea amenidad y 
provilegiada memoria para el 
chiste oportuno y conciso.

En el trabajo, en las ter
tulias, a la hora del aperitivo 
su relajante presencia, agra
dable tono. Dentro llevaba un 
humorista sin explotar que 
solamente han disfrutado sus 
familiares y amigos. Me ima
gino el vacío, la sorpresa y 
el dolor, amargó dolor com
partido por todos.

Hoy mismo, cuando aún 
está fresco el yeso que ha 
sellado su sepultura, estaba 
viendo en TVE-1 “Balada de 
Otoño” y con la mente lejada, 
a dos pasos de Cantabria, veía 
desfilar a los grandes intér
pretes de una época de oro 
en la canción moderna^ aque
llos conjuntos y solistas: Los 
Bravos, Los Angeles... Matt 
Monró, Raphael, Andy 
Williams... así hasta Sergio 
Dalma..:, cuando por necesi
dad he llegado al Castilla Park 
para escuchar a “Los Gardos” 
que todavía llevan al frente 
a su ínclito vocalista Paco 
Huedo. Hablo en presente por 
sentimiento indomable que 
detesta la nostalgia y mor el 
mismo motivo que cuando 
vaya a La Roda pensaré que 
el amigo Huedo no está allí 
por que ha marchado de vaca
ciones o en viaje de trabajo.

A sus padres, a sus hijos; 
amigos y compañeros de tra
bajo, Amado, no pierdas el 
estimulo, sigue, sigue..., a sus 
hermanos.

Nati, Paco estará siempre 
con nosotros, no ha muerto.

Día del SIDA
Hoy, el primer día del mes 

de Diciembre, y como todos 
los años, se celebra en todo 
el mundo el Día Internacional 
del SIDA, un día al año en 
el que echamos un vistazo a 
esta enfermedad y pensamos; 
”¡Hay que ver!, pobre gente”, 
o en el peor de los casos, “Se 
lo tienen merecido esa panda 
de gentuza”.

Si, es cierto que, pese a la 
cantidad de información que 
hoy en día podemos encontrar 
en la cantidad de medios de 
comunicación de los que dis
ponemos, sigue existiendo el 
sentimiento de que el SIDA 
es la enfermedad de unos 
pocos, y que además esos- 
pocos son drogadictos u 
homosexuales. Precisamente a 
esa gente es a la que hay que 
recordarle que cerca del 12% 
de los casos declarados en 
España, se deben a relaciones 
heterosexuales, y que asimis
mo es el colectivo que más 
rápidamente crece en número 
de muertes por el VIH-SIDA.

No debemos quedamos 
solamente en que hoy es el 
Día Internacional del SIDA... 
y hasta el año que viene. Es 
nuestra responsabilidad moral 
la de recordar que todos los 
días hay gente que muere por 
esta Peste del siglo XX, y que" 

Ja integración de este colectivo 
es responsabilidad nuestra de 
todos los días, no solo del pri
mero de cada mes de Diciem
bre. Logremos entre todos que 
este día se convierta en la 
anécdota de todo un año dedi
cado a la integración de los 
enfermos de SIDA.

Area de SIDA de IFAD-Es- 
paña.

...De los vertidos y 
sus problemas en 
Caudete

Está quedando patente que 
la depuradora de Caudete es 
insuficiente e inoperante ¡y no 
sólo los malos olores! si no 
también por la situación en 
que quedan los bancales tras 
regarlos con agua procedente 
del alcantarillado público. 
Después de filtrarse el agua 
estos quedan con una costra 
de color oscuro que no debe 
ser muy bueno para la salud 
pública. Este problema viene 
de lejos. La administración 
realizó una inversión de más 
de 100 millones en 1.989 en 
esta nueva depuradora (¡la 
tercera en 30 años!), siendo 
de las pocas instalaciones que 
todavía no se ha inaugurado, 
¡con lo que a nuestros diri
gentes socialistas les encanta' 
cortar la cinta!... ¡Algo huele 
mal en este asunto!, para que 
ni tan siquiera se haya inau
gurado.

Dice nuestra Constitución 
en su art. 45 que... “todos 
tenemos derecho a disfrutar 
de un medio ambiente ade
cuado para el desarrollo de 
la persona, así como el deber

es imposible.
Desde Castilla, el maestro 

Canales.

de conservarlo”... También 
hay constituido en Caudete 
desde hace varios años un 
Consejo de Salud... !Y que 
quiero decir con esto!... Pues 
que el Consejo lucha poco en 
lo de los vertidos para que 
se den las condiciones del art. 
45 de la Constitución. Un 
informe del Centro de Salud, 
de los del tipo DELPHI, rea
lizado en 1.992 dió como 
resultado que uno de los pro
blemas graves que padece 
Caudete eran.y siguen siendo 
sus vertidos. Además, hay que 
decir, que la filosofía de los 
Centros de Salud, “el prevenir 
más que curar”, no esta muy 
desarrollada.

EI 7 de abril de 1.992 remi
tía la Confederación Hidro
gráfica del Júcar un escrito al 
Ayuntamiento donde se le 
advertía que las aguas residua
les contenían elementos tóxi
cos como bromo, hierro, plo
mo, cinc, cianuro... y que 
mientras el efluente residual 
incumpliera la normativa 
vigente nos tocaría pagar 
29.155 pts/día de vertido con
taminante. Es conveniente 
recordar que en el Juzgado 
n- 2 de Almansa duerme el 
sueño’ de los justos ¡desde 
hace 4 años! una denuncia que 
nos puso la vecina localidad 
de Villena ^r posible delito 
ecológico al no llegar a su tér
mino nuestras aguas residuales 
en condiciones. A estas altu
ras, ni el juzgado ha movido 
un papel... ni el Ayuntamiento 
le ha hecho caso a la Con
federación.

Además de lo expuesto 
anteriormente, hace cuatro 
días escasos que todos los 
aspirantes a gobernamos nos 
contaban lo que en sus res
pectivos programas electorales 
iban a realizar en defensa del 
medio ambiente. Pues bien, ni 
los que llegaron a la alcaldía 
ni los que se quedaron ^en 
puertas se acuerdan ya de sus 
propuestas. ¡Que buen laxante 
político es el paso del tiempo!.

Pero lo más grave no es 
que no funcione el Consejo 
Local de la Salud, que nues
tros ediles hayan perdido la 
memoria o que la administra
ción se desentienda. Desde 
que se puso en funcionamien
to, al Ayuntamiento le cuesta 
12 millones de pesetas anuales 
el mantenimiento de la depu
radora. Después de 5 años, la 
fiesta nos ha costado a los con
tribuyentes ¡60 millones!, más 
los correspondientes intereses 
porque el Ayuntamiento no se 
pega por pagar, cuando noso
tros ¡si pagamos religiosamen
te!. Por medio de un by-pass 
las aguas residuales de las 
industrias “no entran” en la 
depuradora y el resultado no 
puede ser más desolador. 
Como el agua tratada por la 
depuradora, que “salé en con
diciones aceptables”, se junta 
a tan sólo 15 metros con el 
agua sin tratar, el resultado 
final es el que podemos ver 
en los bancales después de 
regarlos ¿Funciona la depu
radora?... Si funciona, que 
venga Dios y lo vea. Y como 
da pocos votos el prohibirles 
a los agricultores que rieguen, 
¡nadie! da un paso aquí para 
poner fin ’a este atentado con
tra la salud de todos los cau- 
detanos. Aprovecho para retar 

a que alguien me demuestre í 
que estoy equivocado cuando | 
digo que los 60 millones del f 
mantenimiento • se están gas- 1 
tando ¡nútilmente, mientras | 
no realicen un tratamiento F 
previo las industrias. Nada 
menos que desde 1.984,' siendo Í 
concejal de sanidad el Inde- 1 
pendiente Juan Solera, que se f 
viene intentando dar solución 
a este gravísimo problema. Se I 
equivocan y mucho los que 1 
anteponen los votos a la salud 
pública. Y, mientras tanto, la t 
administración... ¿qué hace?... i' 
Como en el cuento de la rati- L 
ta; ver, oír y callar. I

¿Para - qué sirve un regla- l 
mente de vertidos?... Después F 
se gasta la concejalía cuarenta | 
mil duros en celebrar una | 
semana en defensa del medio f 
ambiente... ¡y aquí no ha pasa- ^. 
do nada!. ¿A quién se le | 
ocurrió poner la depuradora | 
dentro del casco urbano? f

Joaquín Medina Iñiguez, t

El Alba, igual de lo '' 
mismo

Señor director: En la pre-i 
sentación del equipo se dijo:| 
La consigna será la de no| 
cometer los mismos errores i 
que la pasada campaña y deP 
que no se apague su buena. 
estrella en Primera. i

Pues bien.. ¡La historia se" 
repite! Me causa sorpresa el fe 
leer en algunos diarios las opi-|| 
niones de ciertos técnicos all 
enjuiciar la actuación de su|| 
equipo, en este caso, el A!ba,& 
como de satisfactoria y posi-B 
tiva. Quizá yo haya visto otrosP 
partidos distintos o su valo-fe 
ración no sea la misma. Estoy^’ 
hablando' del AlbaceteJBqJ¿7ín-1 
pié. Y, por qué digo esto, sin-* 
ceramente, porque en los par
tidos que he visto esta tem
porada al Alba, ha ocurrido 
lo contrario. En rñi modesta 
opinión, vi un equipo sin cohe-r 
sión ni orden, poca fluidez, í 
escasa ambición y que no defi-i 
ne en los últimos metros.

Los males de esta situación! 
quizá vengan de principio de¡ 
temporada y después de todas! 
las vicisitudes que ocurrieron.- 
La verdad es que no se acertó; 
mucho en la composición dej, 
la plantilla y ahora los resul-' 
tados cantan. Tampoco pode^. 
mos pensar que nuestros can-f 
teranos tienen la experiencial 
que los del Madrid o Barce
lona en las categorías de Platal 
y Bronce (aunque son la espe
ranza del futuro). t

Por tanto, y a la vista delr 
panorama actual del Alba, es» 
de extrema urgencia para laf\ 
continuidad del equipo en Pri'| 
mera División, fichar un por*, 
tero, dos defensas, dos medio? 
y un delantero de reconocida 
categoría.

Y por último, para busca', 
la cohesión necesaria es fuñ, 
damental que cada jugado'. 
tenga su sitio idóneo en ti: 
equipo, según sus condicione^- 
y no se confíe la suerte o": 

otPbun solo jugador. Quizá 
laguna del equipo sea la 
en los jugadores a su 
creatividad, ¡Por el Alba!

Luís Carrasco Garcés.

libr<
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► Antes de tornar una decisión sobre 

el futuro del Circuito, los 
organismos que forman el 
Consorcio deben acordar cómo se 
asume la deuda existente

1 MEIE
Dando continuidad al interés que el Ayuntamiento ha puesto en los últimos siete años 

El Pleno reclama la sede de la
Escuela de Policía para Albacete
Por unanimidad de los tres 
grupos políticos, el Pleno 
municipal aprobó ayer la 
moción presentada por el 
Grupo Popular en la que 
se solicita la sede fíja de 
la Escuela Regional de Poli
cías Locales en la ciudad 
de Albacete, ya que la Junta 
pretende hacerla itinerante, 
rompiendo una tradición de 
siete años.

E.P.

En la sesión ordinaria del 
Pleno celebrada ayer, que se 
prolongó durante más de tres 
horas y media, los tres grupos 
políticos sólo coincidieron en 
dos puntos, siendo uno de ellos 
el hecho de que la ciudad de 
Albacete es merecedora de ser 
la sede de la Escuela Regional 
de Policías Locales.

Por este motivo, acordaron 
solicitar al Consejo de Gobier
no de la Junta de Comunida
des que se den instrucciones 
a la, Consejería de Adminis
traciones Públicas para que 
actúe en esta dirección, puesto 
que ya este año la Escuela se 
ha trasladado a Tomelloso 
como anticipo de la intención 
de convertiría en itinerante.

La moción presentada por 
el PP, que prosperó con el con
senso, propone además que 
dicha escuela se ubique en las 
instalaciones del Colegió Giner 
de los Ríos, propiedad de la 
Diputación, previo los conve
nios de'colaboración que fue
ran precisos firmar entre las 
instituciones implicadas.

.Asimismo, se plantea en la 
iniciativa que todos los cursos 
de ámbito regional que se 
organicen para policías locales, 
se impartan en estas insta
laciones.

Exponiendo los motivos que 
han provocado esta moción, el 
concejal de Seguridad, Germán 
Avila, señaló que Albacete 
ofrece unas características 
inmejorables que recomiendan 
^1 ^ne la sede fija se designe 
en nuestra ciudad.

tribunal de Justicia

En este sentido, Germán 
Avila explicó que Albacete es 
sede del Tribunal Superior de 
Justicia, y cuenta por ello con 
profesionales en esta materia, 
que han demostrado su pre
disposición a colaborar durante 
os siete años de existencia de

1

El Pleno aprobó por unanimidad exigir la sede de la Escuela Regional de la Policía Local.

los cursos. “No debe olvidarse 
-continuó leyendo el concejal- 
que la formación en temas jurí
dicos y penales es básica para 
un policía local bien formado”.

Por otro lado, la formación 
práctica del Policía, que inclu
ye pruebas de conducción, tiro. 

Una empresa está dispuesta 
~ a hacerse cargo del Circuito

El Circuito ocupó también una parte importante del debate 
del Pleno, ya que se dio cuenta a este órgano del dictamen 
de la Comisión Especial de Investigación del Ayuntamiento 
sobre las presuntas irregularidades. Y una vez más, los 
portavoces de los grupos reprodujeron sus argumentos.

Como novedad de lo que se supone que debe ser ahora 
el principal motivo de preocupación, ¿qué va a pasar con las 
instalaciones en el futuro?, el alcalde indicó que les ha llegado 
una oferta de una empresa que estaría dispuesta a asumir 
la gestión integral del Circuito, concretamente la empresa 
Dorna Motor, barajándose una cifra anual de 100 millones 
de pesetas.

Ño obstante, el alcalde insistió en que el Consorcio debe 
adoptar un compromiso sobre como se va a asumir la deuda 
por parte de los organismos que los constituyen.

rádar, central de alarmas, 
radiofonía, etc., es de suma 
importancia y que requiere de 
instalaciones adecuadas para 
realizarías.

Precisamente, las instalacio
nes donde se han desarrollado 
los últimos cursos, en el Cole

gio Giner de los Ríos, disponen 
de todo lo que puede ser nece
sario: aulas, salón de actos, 
medios audiovisuales, instala
ciones deportivas, gimnasio, 
residencia y comedor.

Aquí conviene recordar que 
el Ayuntamiento invirtió en el 
curso 91/92, unos 30 millones 
en mejorar la instalación, y 
hacer la residencia para una 
capacidad de 70 internos.

Asimismo, no debe olvidarse 
que la formación estrictamente 
policial debe tener como com
plemento el enriquecimiento 
cultural y de otros conocimien
tos que les puedan ser de uti
lidad. Por elío no coviene olvi
dar que en Albacete existe la 
posibilidad de visitar a la Base 
de Los Llanos, el Parque de 
Bomberos, la prisión de La 
Torrecica, el Hospital, etc.

Otro de los argumentos, a 
tener en cuenta para tener en 
especial consideración a Alba
cete, es que la plantilla de la 
Policía en nuestra ciudad cuen
ta con 50 agentes más que la 
segunda.

Sin embargo, al margen de 
estos argumentos existen otras 
razones de peso, que aconse

jan, haciendo justicia, que la 
sede se instale en Albacete.

Así, el concejal popular 
comentó que los poderes públi
cos están obligados a promover 
las condiciones favorables para 
la formación de sus policías, 
ya que es la mejor garantía 
de que las decisiones munici
pales adoptadas se apliquen de 
forma idónea y que las situa
ciones se resuelvan correcta
mente.

“Y en este aspecto, el Ayun
tamiento de Albacete ya ha 
apostado facilitando que se 
ralizaran los cursos aquí, invir
tiendo en medios materiales y 
prestando funcionarios profe
sionales para que aportaran su 
experiencia, y lo hizo estando 
presente en la génesis de la 
escuela de policía”.

Parece obvio pues que si 
Albacete fue pieza clave en la 
creación y posterior desarrollo 
a lo largo de siete años, no 
se quede en el momento más 
dulce y cómodo, y tras haber 
conseguido una gran estabili
dad en instalaciones, profeso
rado y nivel de enseñanza, sin 
ser la sede, concluyó el con
cejal.
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Aunque crear esta físura hace un mes lo veía coa buenos ojos, ahora lo considera descabellado

El PP da marcha atrás con 
el Defensor del Ciudadano

La oposición taclia 
de “imprudencia 
temeraria” el 
empeño del PP en 
regular con prisas 
la red del cable

Contrariamente a lo que el 
alcalde anunció en los medios 
de comunicación cuando el 
PSOE empezó a mover su ini
ciativa, el Grupo Popular cam
bió ayer de opinión en el Ple
no, y tiró para atrás la moción 
del Grupo Socialista en la que 
se proponía la creación de la 
figura del Defensor del Ciu
dadano.

Fue al concejal popular, 
Antonio Rodríguez, a quien le 
tocó ‘dar la cara’ y explicar 
por qué el PP no ve ahora 
con buenos ojos, considerán
dolo incluso una idea desca
bellada, lo que hace aproxima
damente un mes aseguraron 
que figuraba en su programa 
electoral y que lo estaban 
estudiando.

De nada sirvió que por acti
va y por pasiva el concejal 
socialista, Faustino Martín, les 
explicara la conveniencia de 
crear una figura que sea capaz 
de dar respuesta a ese por
centaje de ciudadanos que, a 
pesar de los cauces existentes 
de los que disponen para hacer 
valer sus derechos, les queda 
una sensación de indefensión 
ante la administración local.

Por su parte, la concejala de 
Izquierda Unida, Selia Puñal, 
sí que les recordó a los popu
lares que públicamente se 
habían manifestado a favor de 
implantar el Defensor de los 
Ciudadanos, mostrando su sor
presa por este ‘golpe de timón’, 
“aunque claro, es a lo que nos 
tiene acostumbrados este equi
po de gobierno”.

Entendimiento de los tres grupos en 
política de promoción de la mujer

Como dice el refrán, hablan
do se entiende la gente, y así 
lo demostraron ayer las con- 
cejalas de los tres grupos polí
ticos en el Pleno municipal, 
que gracias al entendimiento 
que alcanzaron a raíz de sus 
intervenciones, hicieron posi
ble que se aprobara por una
nimidad la moción presentada 
por IU.

Extender el servicio

La iniciativa defendida por 
la concejala de Izqueirda Uni
da, Selia Puñal, proponía la 
extensión del Servicio de Pro
moción de la Mujer del Ayun
tamiento a las pedanías, que 
por su situación geográfica tie
nen inconvenientes para bene
ficiarse de las prestaciones de 
dicho servicio.

La moción contó incluso con

La moción del PSOE para crear el Defensor del Ciudadano no prosperó.

A pesar del tono de voz 
empleado, Antonio Rodríguez 
no pudo convencer a la opo
sición de su cambio de postura 
limitándose a descalificar la 
propuesta, tachándola de 
incongruente y de ocasionar 
una gasto económico super
fluo.

El concejal popular se 
agarró además en su interven
ción a numerosos artículos 
para venir a decir que la crea
ción de esta figura podría 
generar problemas legales, a lo 
que el concejal socialista con

la aportación del Grupo Socia
lista, que a través de su con
cejala, Soledad Velasco, intro
dujo en el texto inicial dos con
sideraciones, una de ellas para 
que se dé cuenta al Consejo 
Municipal de la Mujer de las 
mociones que se aprueban en 
el Pleno.

Programa del PP

Por su parte, la concejala del 
PP, Rosa Pérez Zafrilla, quiso 
dejar claro que a pesar de la 
moción de IU, previamente 
ella ya había puesto de mani
festó en una comisión la inten
ción de potenciar las actuacio
nes en las pedanías.

Rosa Pérez Zafrilla cerró el 
debate en torno a este punto 
celebrando que los tres grupos 
apoyaran una propuesta que 
figuraba en programa del PP, 
lo que provocó la sonrisa en 
los miembros de la oposición. 

testó que únicamente se trata 
de voluntad política.

Éso sí, el concejal popular 
recordó a les socialistas que 
cuando en las Cortes regiona
les se propuso crear esta mis
ma figura, fueron ellos quienes 
no mostraron predisposición.

Explicación del alcalde

Ya al término del Pleno, en 
un intento* de justificar la acti
tud de su grupo, el alcalde 
explicó que una vez estudiado 
el tema y sopesadas las ven

La moción presentada por ID se aprobó por unanimidad.

tajas e inconvenientes hemos 
llegado a la conclusión de que 
esta figura no contibuiría más 
que a poner una escalón más 
en el entramado burocrático.

Garrido indicó que para 
compensar el hueco que ahorji 
no cubre la administración, su 
equipo de gobierno se ha plan
teado como objetivo agilizar y 
optimizar la gestión municipal, 
añadiendo que la figura del 
Defensor del Ciudadano “co
mo escaparate puede quedar 
bien, pero operatividad tendría 
poca”.

E.P.

Ni la oposición convenció al 
equipo de gobierno para que 
no siguiera adelante con el 
expedienté de la regulación de 
la red del^ cable, ni el equipo 
de gobierno convenció a la 
oposición para ir juntos de la 
mano en este tema.

La moción de Izquierda 
Unida sirvió para introducir en 
el máximo órgano municipal el 
debate que les ha tenido ocu
pado durante todo este mes: 
el referido a la red del cable.-

El portavoz de IU, José 
Eduardo Martínez Valero, 
advirtió al PP que “las prisas 
no son buenas consejeras ”y 
a ellos les están dando muy 
mal resultado en lo que a este 
expediente se refiere, “más les 
valdría esperar a que la Ley 
de Telecomunicaciones esté 
aprobada y así, desde el Ayun
tamiento, de forma ordenada 
regular el tema, en lugar de 
continuar presentando pro
puestas deslavazadas que a 
nada conducen”.

Poco entendible

Por su parte, el portavoz 
socialista, Rafael López Cabe
zuelo, indicó que si antes era 
poco entendible la pretensión 
del PP, mucho menos lo es 
ahora que está a punto de 
aprobarse la Ley a nivel estáis/

López Cabezuelo añadió 
que la actitud del equipo de 
gobierno obedecía a una con
signa que. a nivel nacional 
había dado el PP, y señaló q,ue 
“yo entiendo que nuestros par
tidos a veces nos sitúan en 
papeles difíciles ante la nece
sidad de asumir la disciplina 
del partido”.

En respuesta a estas dos 
intervenciones, el portavoz 
popular, Agustín Fernández, 
irrumpió llamandóles “caradu
ras”, acusándoles de obstacu
lizar continuamente la trami
tación del expediente.

Un poco torpes

Ante esta descalificación el 
portavoz de IU'señaló que de 
caraduras nada, “lo que ocurre 
es que ustedes son muy torpes 
a la hora de tramitar un expe
diente, ya que otros ayunta
mientos ya lo tienen resuelto 
mientras que ustedes,nos están 
dando la documentación con 
cuentagotas”.

Además, Martínez Valero 
agregó que quizá la torpeza 
esté motivada en parte a que 
todavía no se sabe muy bien 
qué concejal del PP lleva el 
expediente, ya que ha pasado 
por el concejal de Medio 
Ambiente, el de Urbanismo, el 
de Hacienda e incluso por el 
propio alcalde, “me da la sen
sación que con tanto lío el 
cable se les está cruzando ■
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Para Rodrísuez-Hevia la Facultad de Medicina no es sólo un problema económico sino también de ODortunidad

El gerente del Hospital cree positivo 
el ofrecimiento de la Diputación

Teresa ROLDAN

El director-gerente del Hos
pital General de Albacete, 
Alfonso Rodríguez-Hevia, 
valoró ayer positivamente el 
ofrecimiento hecho por el pre
sidente de la Diputación, 
Emigdio de Moya, de colabo
ra! para que la instalación de 
la Facultad de Medicina en 
Albacete sea pronto una rea
lidad.

Rodríguez-Hevia, que califi
có de “satisfactorio” que haya 
una declaración institucional 
más de apoyo a. la ubicación 
de la Facultad de Medicina, 
no entró a valorar la idoneidad 
de la finca de Las Tiesas, lugar 
sugerido por Emigdio de 
Moya.

No obstante, el responsable 
del Complejo Hospitalario de 
Albacete indicó que lo correcto 
es que el campus albaceteño 
esté concentrado, y quizás la 
ubicación propuesta por el pre
sidente de la Diputación dada 
la distancia que existe con el 
centro hospitalario no sea lo 
más apropiado.

Rodríguez-Hevia indicó que 
con declaraciones instituciona

les como la de la Diputación 
y “aunando esfuerzos entre 
todos será más fácil conseguir 
la Facultad de Medicina”.

EI responsable del Hospital 
General, que afirmó que la 
ubicación de la Facultad de 
Medicina es un problema no 
sólo económico sino también 
de oportunidad,^ destacó que 
Castilla-La Mancha está legi
timada para pedir una Facul
tad de Medicina, porque es la 
única región donde no existe 
ninguna.

El proceso de traspaso de 
las competencias universitarias 
a la Comunidad Autónoma, 
según Rodríguez-Hevia, es 
otro problema añadido a los 
anteriores, por ello cuando el 
tema , se ponga sobre la mesa 
cada una de las partes impli
cadas tendrá que argumentar 
las razones por las que es nece
saria o no esta Facultad.

De cualquier forma, el 
gerente del Hospital se mostró 
convencido de que cuanto 
mejor sea el centro hospita
lario más argumentos a favor 
habrá para reivindicar dicha 
enseñanza. Rodríguez-Hevia 
aseguró que para que el Hos-

Rodríguez-Hevia valoró positivamente el ofrecimiento de Emigdio de Moya para que Medicina sea pronto una realidad.

pital General se pueda conver
tir en un Centro Clínico debe 
aumentar en los próximos años

su oferta de servicios en tres 
líneas diferenciadas: la Onco
logía Radioterapeútica, estu

dios de dinámica cardíaca y 
trasplante. Así el Hospital esta
rá a un nivel muy importante.

UNA FINANCIACION

INTERES

EN OPERACIONES A 12 MESES. 
ENTRADA DESDE EL 30%.

Financiación en operaciones a: 
12 meses 0% TAE 
24 meses 4% TAE 
3ó meses 7% TAE
48 meses 8,50% TAE 
SIN GASTOS NI COMISIONES

GAMA MESSENGER (De 3,5 a 6,5 TM de PTC). Vehículos capaces de todo. Fiables, 
robustos, manejables. Dispuestos a trabajar duro y que ¡ahora no le costarán ni un duro de más!, en operaciones a 12 
meses. Es el momento de beneficiarse de esta Financiación cargada de ventajas. Y todavía más abono si se suma al Plan 
Renove Industrial (1). Llévese todo un Messenger. PEQUEÑO PERO CAMION

Intereses subvencionados por el fabricante
Ejemplo de financiación: Modelo B 80.35 DEE 2.200. Precio Especial de Campaña: 2.902.596 ptas. IVA incluido. Entrada 30%: 870.779 pías. Importe 

a financiar 2.031.819 pías. 12 mensualidades de 169.318 pías. 0% TAE.

Oferta de financiación a través de Finanzia Banco de Crédito, SA (i) De acuerdo a las condiciones vigentes.

1

----- Véalo en el Concesionario de Renault V.I.

AUTOMOCION ALBASA, S.A.
Carretera Mahora, Km. 1

Teis. 967/21 03 63 - 24 26 70 - Albacete



Viernes, 1
Diciembre de 1995ALBACETE

Tanto el portavoz socialista como Gonzalo Payo dejaron claro que la voluntad de ambos grupos es mantener los acuerdos alcanzados.

Este fondo podrá aumentar en la cuantía que apruebe el Parlamento regional

Cortes: PSOE y PP aprueban 
la modificación del FRAM

LT

Las Cortes de Castilla-La 
Mancha aprobaron ayer con el 
apoyo de los diputados socia
listas y populares las dos ini
ciativas que ambas formacio
nes presentaban de manera 
conjunta al Pleno, en relación 
a la modificación del FRAM 
y a la elaboración de cuatro 
planes integrales.

Tanto el portavoz socialista, 
Mario Mansilla, como el popu
lar, Gonzalo Payo, dejaron cla
ro que la voluntad de ambos 
grupos es mantener los acuer
dos alcanzados en torno a estas 
iniciativas y advirtieron al úni
co diputado de IU que no 
aceptarán reformas sustancia
les en las mismas.

Molina se abstuvo en la 
votación de las dos iniciativas, 
aunque hizo varias salvedades 
en ambas proposiciones, que 
fueron rechazadas por el 
PSOE y el PP, que insistieron 
en que el acuerdo entre ambos 
era inamovible.

En torno a la reforma de 
las cuantías y distribución del 
FRAM en la Ley de Entidades 
Locales, Molina comentó que 
incrementar este fondo de ayu
da no soluciona el verdadero 
problema de los municipios, 
que es la financiación, y solicitó 
que como paso previo todo el 
dinero de esta partida tenga 
carácter no específico.

De esta manera, dijo- el 
diputado de IU, los ayunta
mientos podrán invertir el 

dinero en lo que precisen de 
manera autónoma, sin que ten
ga que destinarse parte de esab 
cantidades a lo que fije el 
Gobierno regional.

Por su parte, el diputado 
socialista Mario Mansilla des
tacó el aumento de la parce 
no específica del FRAM en un 
70% con el acuerdo alcanzado 
con el PP y defendió el hecho 
de que el Gobierno pueda mar

Residuos, depuración de aguas y lucha 
contra incendios, objetivos de los planes

En cuanto a la Proposición no de Ley por 
la que se insta al Gobierno regional a elaborar 
cuatro planes integrales sobre tratamientos de 
residuos sólidos, depuración de aguas 
residuales, abastecimiento de aguas y lucha 
contra incendios antes de septiembre de 1996, 
el debate se centró sobre la existencia o no 
de esos planes en la actualidad.

A este respecto el diputado de lU insisitió 
en que algunos de esos planes existen ya, como 
demuestran las declaraciones públicas de varios 
consejeros, y añadió que es “una pequeña 
broma” que se inste al ejecutivo a que haga 
algo que ya tiene hecho.

Molina introdujo en este punto varias 
enmiendas para que el mandato de las Cortes 
al Gobierno no fuera tan amplio y acotara 
los términos en los que debían moverse los 
distintos Planes y dijo mostrarse sorprendido 
de que el PP haya hecho el “ridículo” 
promoviendo esta iniciativa.

Payo, en su contestación, manifestó que en 
muchas ocasiones el Gobierno asegura que 
tiene uno u otro plan, pero en realidad no 
se conoce nada en concreto sobre ellos, por 
lo que consideró necesaria esta iniciativa, ya 
que en su opinión “ahora el PSOE y el 
Gobierno creo que van en serio”.

El portavoz popular dijo que las enmiendas 
de IU en esta iniciativa eran actualmente 
innecesarias, ya que los planes que elabore el 
ejecutivo deberán sera aprobados por las 
Cortes de Castilla-La Mancha y ese será el 
momento en el que se puedan debatir reformas 
en los mismos.

El Pleno de las Cortes, que transcurrió eñ 
un clima distendido, se completó con una 
comparecencia del consejero de Obras 
Públicas, Isidro Hernández Perlines, para 
explicar el desarrollo del Plan de Viviendas 
1992-1995, y con dos preguntas sobre la 
carretera comarcal Elche de la Sierra-Socovos.

car ciertas pautas para la parte 
específica de ese fondo.

Gracias a la iniciativa que 
ayer se tomó y que tras el trá
mite de enmiendas deberá ser 
nuevamente ratificada por el 
Pleno, el FRAM podrá aumen
tar en la cuantía que aprueben 
las Cortes y no en el mismo 
porcentaje que el Fondo de 
Cooperación Municipal del 
Gobierno central, como hasta 

ahora marcaba la Ley de Enti
dades Locales.

Asimismo, los municipios 
menores de 2.000 habitantes 
recibirán en 1996 todo el dine
ro que les corresponda como 
una partida no específica, 
mientras que el resto repar
tirán el dinero que reciban del 
FRAM en un 60% de fondos 
no específicos y un 40% de 
específicos.

Apoyo unánime del Congreso.

Apoyo del Congreso 
a las ayudas 
urgentes para 
reparar los 
daños de las 
inundaciones de 
Guadalajara

LT

El Pleno del Congreso apro
bó ayer por unanimidad el pro
yecto de ley de medidas urgen
tes para reparar los daños cau
sados por las inundaciones del 
pasado 9 de agosto en el sudes
te de la provincia de Guada
lajara, especialmente en el 
municipio de Yebra, y que pro
dujeron la muerte de nueve 
personas.

Entre las ayudas previstas en 
er proyecto de ley figuran 800 । 
millones de pesetas como cré
dito extraordinario del Gob/ef' 
no, una línea de préstamo de 
500 millones por parte del Ins
tituto Oficial de Crédito (ICO) 
y la disminución de cargas tri
butarias, entre otras medidas.

El texto establece también 
la creación de una Comisión 
Interministerial para la aplica
ción de las medidas aprobadas, 
ya que son varios los minis
terios implicados en la puesta 
en marcha de las citadas ayu
das.

Recuperación

El diputado del PP Enrique 
Fernández-Miranda mostró su 
satisfacción por .el amplio 
paquete de medidas aprobado, 
que aunque no servirán para 
devolver las vidas humanas 
perdidas en la tragedia, dijo, 
contribuirán que la zona recu
pere lo antes posible la nor
malidad.

Por su parte, el diputado 
socialista por Guadalajara JoSC 
Luis Ros, valoró el hecho de 
que no se presentara ninguna 
enmienda al texto del proyecto 
de ley;' “lo que prueba que la 
respuesta del Gobierno fue ágil 
y ajustada”.

A pesar del retraso en la 
aprobación del proyecto, algO' 
ñas de las medidas ya se han 
puesto en marcha, según recor
dó Ros, quien también destaco 
las ayudas del ejecutivo regio
nal que han hecho posible qoc 
Yebra y otras localidades “ten
gan ya recuperada en parte la 
normalidad”.
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5e colocarán mesas y casetas y se distribuirá abundante material de educación sanitaria

Con diversos actos hoy se 
celebra el Día Mundial del SIDA

l. MENDrVIL

Bajo el lema “Sida: dere-' 
chos y deberes compartidos”, 
se va a celebra hoy el Día Mun
dial del SIDA con diversos 
actos en Albacete y Castilla-La 
Mancha.

Estos actos estár/encamina
dos a potenciar la sensibiliza
ción de la sociedad, construir 
un marco de convivencia que 
permita el cumplimiento de los 
distintos deberes y el estricto 
respeto a los derechos huma
nos de los afectados y sobre 
todo el informar a la población 
sobre el origen, el tratamiento, 
el contagio y fundamentalmen
te la prevención de esta enfer
medad, sobre la que hoy en 
día existe un profundo desco
nocimiento a nivel social que 
puede desencadenar en actitu
des de rechazo.

En concreto las actividades 
organizadas por el Comité Ciu
dadano Anti-SIDA de Albace
te en colaboración de la Con
sejería de Sanidad consistirán 
en la colocación de tres niesas

José Luis Beltrán: “Hasta el 30 de septiembre se habí^ declarado 74 casos de SIDA en la provincia de Albacete”.

informativas en el campus, las 
Cuatro Esquinas y en la Plaza 
Mayor, lespectivamente, en la 
impartición de una charla en 
la prisión de La Torrecica y 
la lectura de un comunicado.

Asimismo y en unión con 
el Consejo de la Juventud se 
colocará una caseta en la punta 
del Parque. Tanto en esta case
ta como en las mesas se repar
tirán preservativos, lazos rojos 
y diverso material de educa
ción sanitaria (folletos, carpe- - 
tas, marcadores de libros, 
pegatinas y pins).

74 casos en Albacete

Al igual que en la capital 
habrá mesas informativas en 
Almansa, Hellín y Villarroble
do, municipio en el que igual
mente el citado Consejo pon
drá otra caseta.

En estos momentos, Casti
lla-La Mancha, continúa sien
do la región de España con

menor incidencia del SIDA, 
con 533 casos acumulados y 
una tasa por cada millón de 
habitantes de 321, según infor
mó ayer el delegado provincial 
de Sanidad, José Luis Beltrán.

Por provincia, hasta el 30 
de septiembre de este año, se 
habían declardo 74 casos en 
Albacete, 69 en Ciudad Rel, 
73 en Cuenca, 70 en Guada
lajara y 247 en Toledo.

Al igual que en el resto del 
país, en nuestra región el por
centaje mayor de casos de 
SIDA corresponde a los usua
rios de drogas por vía parental 
con un 66%, seguido a con
tinuación por el de transmisión 
heterosexual con un 13% (tres 
puntos por encima de la media 
nacional que se sitúa en el 
10%) y finalmente por conta
gio homosexual. En cuanto a 
la distribución por edad se 
mantiene un alto predominio 
de varones con edades entre 
25 y 34 años.

Comité: Informar, apoyar 
^ ai enfermo y denunciar

Desde el pasado 5 de abril está funcionando en Albacete 
el Comité Ciudadano Anti-SIDA de Albacete. Dicha 
Organización No Gubernamental, según explicó su portavoz, 
Caridad Cano, tiene tres principales objetivos: Información, 
apoyo al enfermo y a los familiares y denuncia de cualquier 
situación que surja de intolerancia y marginación.

Consituido por diferentes grupos de trabajo divididos en 
varias áreas en estos momentos está formado por 66 miembros, 
cuyas principales demandas van desde la ampliación de su • 
actual horario al público (martes y jueves de 18:00 a 20:30 
horas) hasta la disposición de un teléfono gratuito^

Cano, que se felicitó por el reconocimiento de los pacientes 
de SIDA como crónicos dadas las facilidades que tal medida 
conlleva a la hora de facilitar los medicarhentes, resumió en 
dos el mensaje a transmitir a los ciudadanos en la fecha de 
hoy, por una parte que lo importante no es lo que se hace 
sino el cómo y por otra, que la lucha no es contra el enfermo 
sino contra la enfermedad.

Actuaciones en 
Castilla-La Mancha 
y en Albacete

l.M.

Frente al SIDA y dentro de 
los objetivos marcados de 
informar, sensibilizar y preve
nir, son numerosas las actua
ciones programadas desde las 
diferentes administraciones.

Por lo que respecta a la 
Administración regional, no 
sólo se han firmado convenios 
con el Consejo Regional de la 
Juventud y con el Comité Ciu
dadano Ajiti-SIDA de Castilla 
sino que también se ha redac
tado un Programa de Preven
ción y Control de esta enfer
medad para nuestra región 
(1995-2000) y cuyos fines gene
rales son: Prevenir la transi
misión del VIH, .reducir 1a- 
morbilidad y mortalidad aso
ciadas a la infección por VIH 
y promover corrientes de opi
nión solidarias, evitando reac
ciones sociales inapropiadas y 
la discriminación de infectados 
y enfermos, según explicó el 
delegado de Sanidad, quien 
anunció que se está a la espera 
de cerrarse un convenio con 
el Ministerio de Sanidad de 
cara al intercambio de jerin
guillas.

Beltrán^ que aseguró que 
todo lo que se haga en materia 
de prevención de drogas es tra
bajo adelantado en cuanto al 
SIDA, hizo especial hincapié 
en el hecho de que el alcohol, 
sin ser una droga de castigo,- 
favorece la transimisión del 
SIDA y de otras enfermedades,' 
citando como ejemplo de ello 
la elevada cifra de cont-agios 
que hay por vía heterosexual 
en nuestra comunidad.

Finalmente y a nivel muni- 
cipat señalar que desde el 
Ayuntamiento, se tiene previs
to ampliar la colaboración que 
actualmente mantiene con el 
Comité Ciudadano Anti-SIDA 
de Albacete con la puesta en 
marcha de un programa infor
mativo que se llevará a los Ins
titutos de Secundaria de la 
capital y que consistirá bási
camente en la impartición de 
conferencias a cargo de miem
bros del citado Comité.

En la actualidad el local que 
dispone esta Organización No 
Gubernamental es cedido por 
el ayuntamiento albaceteño.

CONFERENCIAS DE ECONOMIA
El Colegio de Economistas de Albacete, tiene el gusto de invitarle a la conferencia que sobre el tema: 

"¿CABE EL PACTO ENTRE EL INSPECTOR DE HACIENDA Y EL CONTRIBUYENTE?" pronunciará D. Juan 
Ramallo Massanet, Catedrático de Derecho Financiero y Tributario de la Universidad Autónoma de Madrid.

El acto tendrá lugar el próximo día 1 de Diciembre de 1995, a las 20 horas en el Salón de Actos de 
la Cámara de Comercio e Industria de Albacete, sita en Tesifonte Gallego, 22. 

■ Albacete, Noviembre de 1995

CON LA COLABORACION DE:

UManch*
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El MOPTMA se ha comprometido a que el AVE llegará hasta la ciudad de Albacete.

¿a capita] se juesa guedarse descols^da de ¡as nuevas tecnolosías en materia de transporte

Albacete sigue pendiente del 
AVE y su enlace con el Sureste

Miguel Angel CATALAN

La presencia hoy en Alba
cete de altos directivos de Ren
fe con motivo de la llegada 
de “Expo-Tren”, y durante la 
cual la compañía ofrecerá nue
vos datos sobre las obras que 
afectan al eje ferroviario 
Madrid-Valencia, puede servir 
para despejar también la incóg
nita sobre el futuro trazado del 
AVE, cuestión que está siendo 
objeto de especial preocupa
ción para los intereses locales' 
en los dos últimos años, aun
que del proyecto de un Tren 
de Alta Velocidad ya se tenga 
constancia desde 1989.

Hasta ocho opciones

La incertidumbre del traza
do final del AVE en la 
conexión Madrid-Valencia con 
hasta ocho opciones distintas 
manejadas por el MOPTMA, 
ha sido motivo de análisis y 
demanda por parte de distintos 
agentes sociales y fuerzas polí
ticas: desde la Confederación 
de Empresarios de Albacete y 
el Consorcio del Sureste, hasta 
por la recien constituida Pla
taforma para la Defensa del 
Ferrocarril de Albacete, pesan
do también como argumento 
electoral a primeros de este 
año, a pesar de que el plazo 
mínimo de ejecución no se 
contempla por lo menos hasta 
2.007.

Hasta la fecha el abanico de 
posibilidadees sometidas a 

estudio incluyen trazados por 
la ciudad de Cuenca (opción 
Norte) y por Albacete (opción 
Sur), aderñás de otras seis 
denominadas opciones Centro 
con trazados que oscilan entre 
los 336 kilómetros y los 485,5 
kilómetros y unos tiempos de 
recorrido entre Madrid y 
Valencia que van desde 1 hora 
y 26 minutos a 2 horas.

En cuanto al coste - econó
mico según los distintos estu
dios del MOPTMA, el presu
puesto según la opción final 
elegida podría ascender entre 
los 265.500 y 389.700 millones

* Pasividad política de la 
^ Junta respecto al AVE

M.A.C.

Mientras que la sociedad 
civil albaceteña mantiene una 
alerta constante sobre este 
tema, determinante para el 
futuro de Albacete, llama la 
atención la relajada actitud de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, que ha lle
gado a afirmar que esta cues
tión no es prioritaria.

Esta pasividad política sobre 
una infraestructura de comu
nicación de vital importancia 
queda en contraposición con

de pesetas.

Preocupación albaceteña

La preocupación de Albace
te parece más que justificada 
cuando las últimas noticias del 
Ministerio de Obras Públicas 
en una de sus publicaciones 
sobre las redes transeuropeas 
de transporte, parece decantar
se sobre un trazado al norte 
de la provincia que uniría la 
capital mediante un ramal, y 
una línea de Velociad Alta 
para su conexión con Alicante 
y Murcia, lo que fue motivo 

el dinaminismo demostrado 
desde el principio por la Gene- 
ralitat Valenciana.

En este sentido baste recor
dar que la Generalitat ha lle
gado a financiar integramente 
algunos de los estudios de via
bilidad que en estos momentos 
están sobre la mesa del Minis
terio de Obras Públicas.

Del mismo modo la comu
nidad autónoma de Murcia 
también ha demostrado su 
preocupación por su exclusión 
de la Velocidad Alta en la línea 
Chinchilla-Cartagena.

de una carta dirigida al minis
tro Borrell por parte de 
FEDA, en la que se alegaba 
que dicho proyecto perjudica
ría enormemente al desarrollo 
empresarial, económico y 
social de la provincia.

La consolidación de este tra
zado dejaría descolgada a la 
ciudad no sólo de las nuevas 
tecnologías en materia de 
transporte ferroviario, sino 
también de la redes europeas 
de comunicación terrestre, 
cuando en estos momentos 
ocupa un lugar privilegiado.

Contestación del MOPTMA

En este sentido el propio 
MOPTMA comunicó el pasado 
mes de junio con referencia 
al escrito remitido por la Con
federación Empresarial de 
Albacete que “el ferrocarril de 
Alta Velocidad no es 
Madrid-Valencia con una ante
na para Albacete, sino 
Madrid-Albacete-Valencia, por 
lo que llegará a la ciudad una 
línea d? Alta Velocidad. Asi
mismo desde Albacete y capi
tal, la comunicación con 
Valencia y Alicante contará 
con velocidad alta y con Mur
cia con una línea tipo de 
160-200 km/h. También esta 
planificada la_^conexión de la 
línea de alta velocidad 
Madrid-Sevilla con Alcázar y 
Albacete a través de la trans
formación del tramo Ciudad 
Real-Manzanares”.

El PP considera 
urgente la 
construcción de la 
comarcal de 
Socovos a Elche de 
la Sierra

LT

El pleno de las Cortes regio
nales celebrado ayer debatió, 
dos preguntas formuladas por 
los diputados del PP, María 
Josefa Andújar y Miguel Angel 
Ortí, sobre la nueva carretera 
CM-3217 de Elche de la Sierra 
a Letur por Almazarán y la 
carretera comarcal 415 de 
Elche de la Sierra a Socovos 
por Férez.

La diputada por. Albacete, 
María Josefa Andújar, destacó 
en su intervención que urge 
arreglar la carretera comarcal 
415 y la local de Letur al enlace 
con Socovos, ya que esta carre
tera afecta a los vecinos de 
esta localidad (con sus peda
nías) y a los vecinos de Férez, 
así como a la pedanías de 
Elche de la Sierra, El Gallego, 
Vicorto y Villares.

En concreto según la dipu
tada del PP, son más de 5.700 
personas las que usan diaria
mente ésta carretera para ir 
al Instituto de Elche de la 
Sierra y Yeste, al Hospital 
comarcal de Hellín, al Servicio 
de Extesión Agraria, así como 
a cualquier asunto relacionado 
con las oficinas del CEDER 
y LEADER.

Numerosos errores

María Josefa Andújar ha cri- . 
ticado que el Gobierno regio
nal se empeñe en hacer pú- 
mero la carretera de Letur a 
Elche de la Sierra por Alma
zarán, ya que este trazado tiene 
errores en la valoración de las 
expropiaciones al considerar 
terrenos de regadío como de 
secano, su trazado destruye las 
hormas de piedra y el abalan- 
camiento, destruye gran parte 
del regadío existente, nogales 
centenarios, como consecuen
cia del impacto paisajístico que 
se producirá.

Según la diputada regional 
se deberían acondicionar las 
carreteras que unen Letur con 
Hellín, con Socovos-Calasparra 
y con Férez-Elche de la Sierra 
por la red vial existente, lo que 
produciría un beneficio para 
los habitantes de la zona.

Importancia dé la Sierra del 
Segura

En opinión de Andújar, el 
consejero de Obras Públicas no 
conoce la Sierra del Segura y 
le ha invitado a que vaya a 
darse una vuelta por allí y vea 
la importancia que esta zona 
puede tener de cara al turismo 
rural.

“Sería -dijo- muy trjste que 
algún ministro del Gobierno 
del PSOE se le encendiera una 
lucecita y decidiera poner aH’ 
un campo de tiro o hacemos 
una autovía y entonces ente
rarse el señor Bono de que 
existe la Sierra del Segura y 
corriera a defendería”.
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A celebrarse en los salones de FEDA, está previsto que comience a las 17:00 horas

Mañana, jornada técnica sobre 
gas, calefacción y fontanería

LT

La Asociación de Empresa
rios Fontaneros ha organizado 
para mañana una jornada téc
nica sobre gas, calefacción y 
fontanería, en la que se ana
lizarán muchos de los avances 
tecnológicos que cada día se 
consiguen en este sector, al 
tiempo que se pretende sen
sibilizar a las diferentes admi
nistraciones de los vacíos lega
les que van ocasionando estos 
avances.

Esta jornada, que cuenta 
con la colaboración de la Con
federación Nacional de Insta
ladores, la Consejería de 
Industria de la Junta de Comu
nidades, Repsol-Butano, Gas 
Castilla-La Mancha y Roca 
Radiadores S.A., se celebrará 
en horario de tarde, a partir 
de las 17:00 horas para concluir 
sobre las 22:30 horas.

En el acto de clausura, entre 
otros, está prevista la presencia 
del director general de Indus
tria, José Sánchez Bódalo, Asi
mismo estará en Albacete con 
motivo de estas jornadas, el 
presidente nacional de la CNI 
(Confederación Nacional de 
Instaladores de Calefacción, 
Gas y Fontanería), Isidro Vale
ra Leandro.

Durante estas horas se 
desarrollarán varias ponencias 
sobre el futuro de las empresas 
instaladoras, el gas natural, las 
nuevas tecnologías en climati
zación y calefacción o la res
ponsabilidad civil en las empre
sas.

Sensibilidad y pionera

La Confederación Provincial 
de Empresarios de Albacete, 
PEDA, y su sectorial la Aso
ciación Provincial de Fontane
ros, Calefactores y Afines, des
de siempre ha mostrado una 
gran sensibilidad ante los nue
vos avances tecnológicos, que 
de un modo u otro han de 
afectar a sectores productivos, 
como es el caso de las empre
sas dedicadas a este tipo de 
instalaciones.

En su momento, FEDA fue 
pionera (ante el anuncio de 
que se instalaría el gas 'Natural 
en nuestra región) al organizar 
cursos para obtener los carnets 
de instaladores de gas, de las 
clases IG1 e IG2. Con ello se 
facilitó que esa importante bol
sa de trabajo fuese a parar en 
buena medida a empresas y 
habajadores de nuestra región.

El sector de la fontanería, 
calefacción y gas es un sector 
9 be necesita, posiblemente 
^us que otros, de una continua 
formación y reciclaje, ya que 
Ius tecnologías no dejan de 
avanzar y de ofrecer nuevas 
herramientas y posibilidades. 
Buen ejemplo de ello es el 
cambio de gases refrigerantes 
actuales por otros que no per
judican la capa de ozono; el 
avance lento pero sin pausa de 

la energía solar y otras no con
taminantes, etc.

Es evidente que el avance 
de la tecnología debe llevar 
aparejadas nuevas reglamenta
ciones que definan claramente 
qué obligaciones deben cum
plirse tanto en la elaboración 
de aparatos, como en su ins
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talación y uso.
Precisamente con esta jor

nada técnica, se pretende 
seguir en vanguardia y hacer 
algo, que aun siendo necesario, 
todavía no se había realizado 
en nuestra provincia, como es 
el poner de manifestó los avan
ces tecnológicos habidos en

Seat presenta sus ocasiones VIP.
Una oportunidad única para estrenar un Ibiza, un Córdoba o un Toledo. Lo mire como lo mire, no verá nada mejor. 

Coches con menos de un año • Gestionados a través de Seat • Totalmente revisados • Kilometraje limitado • 

l año de garantía • Cobertura Europea • Condiciones especiales de financiación • Precios de auténtica ocasión.

algunas especialidades energé
ticas, como son los G.L.P. y 
el gas natural y, por último, 
sensibilizar a todos de los 
vacíos legales que se han pro
ducido con el avance tecno
lógico, especialmente en el gre
mio de la fontanería, donde 
la legislación data de 1975. Vacío legal de este sector.

Talleres Rubens
Hellin, 17 ALBACETE -Tdf. 22.22.40

VEHICULOS OCASION
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Decálogo sindical para ¡a renovación del Pacto Industrial de Castilla-La Mancha

CC.OO. propone al Pacto 
Industrial un INEM regional

ti
Crear un servicio de aten

ción a los parados, un consor
cio para la exportación o una 
sociedad de avales mixta, son 
algunas de las propuestas de 
CC.OO. para el próximo Pacto 
Industrial de Castilla-La Man-» 
cha, que según este sindicato 
debería tener más presupuesto 
y mayor implicación de los 
agentes sociales.

El secretario regional de 
CC.OO., José María Díaz 
Ropero, presentó ayer las pro
puestas del sindicato de cara 
a la renovación del Pacto 
Industrial recogidas en un 
decálogo que incluye medidas 
en las áreas de infraestructu
ras, relaciones laborales, 
empleo, recursos financieros, 
económicos, industriales, 
comerciales, innovación y 
desarrollo tecnológico y parti
cipación.

Entre estas sugerencias, des
taca la constitución en Casti
lla-La Mancha de un servicio 
público regional de atención 
integral a los parados, cuyo 
objetivo sería absorber de for
ma gradual las competencias 
de las oficinas del INEM en 
materia de orientación laboral, 
al modo del sistema ya implan
tado en otras comunidades 
autónomas como Cataluña.

Este servicio dependería de 
la Administración regional 
^ero contaría con la partici
pación de los agentes sociales, 
y serviría en definitiva para 
buscar trabajo a los desemplea
dos a partir del conocimiento, 
de las necesidades reales del 
tejido industrial de la región.

Otras de las iniciativas que 
propone CC.OO son crear un 
consorcio para fomentar la 
exportación -compuesto por la 
Junta, las cámaras de comercio 
y los empresarios-, constituir 
sociedades de avales con la 
concurrencia de capital público 
y privado, implantar mesas tri
partitas que definan las polí
ticas sectoriales o poner en

Asamblea general de la Caja para el 
próximo día 16 de diciembre en Cuenca

II
El Consejo de Administra

ción de la Caja de Castilla-La 
Mancha ha convocado para el 
próximo día 16 de diciembre 
una sesión ordinaria de la 
asamblea general de la entidad 
en la ciudad de Cuenca.

En esta asamblea general se 
deberá ratificar el nombra
miento del nuevo director 
general de la Caja Castilla-La 
Mancha, Francisco Vecino.

Francisco Vecino sustituye 
en el cargo de director general 
de la Caja Castilla-La Mancha 
a Francisco Hernaz, que ocupó

i

José María Díaz Ropero, secretario regional de Comisiones Obreras.

marcha la Corporación Indus
trial de la Caja Castilla-La 
Mancha.

Mayor compromiso 
empresarial

De cara a la renovación del 
Pacto por la Industria, CC.OO. 
exige un mayor compromiso 
empresarial, y en este sentido 
propone que la administración 
“premie” (por ejemplo en lá 
concesión de subvenciones y 
ayudas) a aquellos empresarios 
que se comprometen con los 
objetivos de mejora de la cua
lificación, productividad e 
investigación.

De momento, CC.OO. es el 
único integrante del Pacto que 
ha elaborado propuestas de 
cara a la renovación de este 
acuerdo, pendiente de futuras 
reuniones para negociar las 
condiciones en las que se sus
cribirá para su desarrollo en 
los próximos años. 

dicho cargo en el proceso de 
la fusión y anteriormente había 
desempeñado un alto cargo en 
la administración regional.

Informe de control

Según publica el Diario Ofi
cial de Castilla-La Mancha en 
su último número, durante el 
transcurso de la. Asamblea 
General y tras los saludos pro
tocolarios se conocerá el infor
me de la Comisión de Control 
sobre el análisis de la gestión 
económica y financiera a 30 
de junio de este año.

Posteriormente, los máximos

Empresarios regionales en 
la asamblea de CEPYME

Un gran número de empre
sarios de Castilla-La Mancha, 
promovidos por las organiza
ciones empresariales de esta 
región, han asistido a la Asam
blea General de la Confede
ración Española de la Pequeña 
y Mediana Empresa (CEPY
ME) celebrada en Madrid.

Según un comunicado remi
tido por la Confederación 
Regional de Empresarios de 
Castilla-La Mancha (CE- 
CAM), en dicha asamblea, 
aparte de los usuales temas de 
la gestión de la organización. 

responsables de la entidad 
informarán a los asistentes de 
las líneas generales de actua
ción de la Caja de Castilla-La 
Mancha para 1996.

Modificación de estatutos

Por último, y además del tra
dicional turno de ruegos y pre
guntas por parte de los asis
tentes, el orden del día de la 
Asamblea se completará con 
la propuesta de modificación 
de diversos artículos de los 
Estatutos de la Caja, a petición 
del Consejo de Administra
ción.

“se abrió un interesante inter
cambio de opiniones sobre los 
problemas que en este momen
to más preocupan al pequeño 
y mediano empresario de todos 
los sectores”.

En este sentido, los empre
sarios pusieron de manifiesto 
que “se ha detectado en las 
diversas reuniones celebradas 
hasta la fecha una desmedida 
ansia recaudatoria de la Admi
nistración que no corresponde 
a parámetros reales de creci
miento de las empresas”, pro
poniendo si no se llega a un 
acuerdo manifestaciones de 
empresarios en toda España.

Tomás Martín, presidente de CCM.

La Junta 
subvencionó en 
noviembre a 82 
pymes con 345 
millones de pesetas

La Consejería de Industria 
y Trabajo ha destinado durante 
el mes de noviembre un total 
de 345 millones de pesetas a 
subvencionar a 82 pequeñas y 
medianas empresas en el mar
co del Decreto sobre Compe
titividad e incentivos a la inver
sión empresarial y qué han eje
cutado una inversión que | > 
asciende a un total de 1.673 f. ' 
millones de pesetas.

La provincia de Albacete ha 1 
recibido 67,9 millones de pese- i < 
tas distribuidas en un total de 1 < 
19 empresas, mientras que Ciu- r 
dad Real la inversión ha aseen- T ’ 
dido a 69,5 millones para 12 L < 
empresas. • r

Proporcionalmente las ;’ c 
empresas toledanas fueron las ^ r 
que más dinero recibieron con / 
un total de 134,3 millones para i F 
37 pequeñas y medianas t 
empresas, destinando para sie- ^^ . 
te empresas de Cuenca y otras . 
tantas de Guadalajara 50,5 y t ( 
23,2 millones respectivamente.

La ayuda concedida por la 1 
Consejería de Industria y Tra
bajo se divide en 317 millones l 
de pesetas destinada a la inver- I 
sión y 28 millones para el r 
empleo creado. i

Con estas cifras, la subven- | ^ 
ción media ha sido del 18,94% 
de la inversión. K

Todas las empresas han rea- 5^ 
lizado y justificado la inversión, £ b 
por lo que recibirán la 
vención en breve plazo.

sub- " y^

Ayudas de Pymes para 
artesanos

deEl director general 
Desarrollo Industrial, José Per- 

C
U

1 or 
Ci

nando Sánchez Bódalo, acon
sejó ayer en Alcázar de San 

H. 
IV 
ceJuan a los artesanos que par- i 

ticipan en las I Jornadas de 1 
Comercialización Agrupada F ^’‘ 
que se acojan a las líneas de j, P° 
ayuda de financiación pública j, 
que utilizan las PYMES. । .” 

Sánchez Bódalo, quien ha | * 
intervenido en una conferencia | ^J 
para dar a conocer las líneas 1 ‘ 
de ayuda establecidas por el fe 
Gobierno regional a este sec- í. ”* 
tor, agregó que pueden optar ’ 
a estas líneas de ayuda, a pesar — 
de que existen ayudas especí- ^¡p 
ficas para la artesanía. S^- V'

Según el director general de f 
Descolló Industrial, la cal)- (^| 
dad que ofrece el sector arte-¿ 
sano castellano-manchego “es| , 
inmejorable”. B

La identificación de marcase 
y la introducción del diseño f^j^^j^ 
son, a juicio de Sánchez Bóda-r^ 
lo, elementos válidos para dif^'E^j^ 
renciar el producto artesano de||gj^^ 
aquellos otros que se produceiij|pj.Q 
en serie mediante procesos|| ^ 
industriales y que pueden 110'' j^j 
gar a comercializarse corno 1 
artesanos. ^cido

Por otra parte, el directoT^gj^ 
de Desarrollo Industrial de 1^ CJunta señaló que éste es nH 
sector “muy sensible, ya ^‘j^^ 
cualquier decisión afecta ea i 
general a la economía y '^¡.brap 
generación de empleo”. ^Alm

Orfi
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La Comisión Electoral de ¡a Universidad procederá hoy ai escrutinio definitivo

Realizado el recuento
provisional de claustrales

T.R.

El miércoles se procedió a 
las votaciones por parte de los 
distintos sectores de la comu
nidad universitaria para elegir 
a los representantes al Claus
tro. Hoy se procederá al escru
tinio por parte de la Comisión 
Electoral, quien resolverá, 
mediante sorteos, aquellos 
casos en los que exista un 
empate.

No obstante, ayer se hizo el 
recuento provisional de candi
datos electos para el Claustró 
universitario de los distintos 
campus de la Universidad 
regional.

En el campus de Albacete, 
por la Facultad de Derecho 
han salido elegidos los docto

res: Luis Arroyo, Nicolás Gar
cía, Ricardo Gómez y Federico 
Rodríguez Morata; Angel 
Cuesta García (no doctor); y 
en el sector de alumnos, han 
votado 137 de los 2.055 cen
sados para tres escaños que 
serán ocupados por Rubén 
Felipe Argudo, Mario Vidal y 
Silvia Ramos.

Por la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresariales, 
han salido en el sector de doc
tores: Eliseo Navarro, Alfredo 
Iglesias, María Jesús Yagüe y 
Juan Ignacio Palacio, en los 
dos últimos casos se ha pro
ducido un empate; Domingo 
Gil de Gallero (no doctor) y 
los alumnos: Estela Gonzalo, 
Eutimio Jesús López y José 
María Aristóteles Magán Pera

les.
Por la Escuela Superior de 

Ingenieros Agrónomos, serán 
claustrales en la modalidad de 
doctores: Laureano Gallego 
Martínez, Francisco José Mon
tero Riquelme, Miguel Olmeda 
Fernández y José María Tar
juelo Martín-Benito; como no 
doctores han salido Alfonso 
Artigao Ramírez y José Ignacio 
Pérez Sempere-Matarredona; 
así como el alumno Francisco 
Ramón Sánchez Alberola.

Por la Escuela de Relacio
nes Laborales los candidatos 
son: Joaquín Aparicio Tóvar 
(doctor); José Luis Prado 
Laguna (no doctor) y Noelia 
Torres Fernández (alumno).

Por la Escuela Universitaria 
del Profesorado de EGB: los 

doctores, Juan Amo Vázquez, 
Aquilino Carmelo Blanco y 
Matilde Morcillo Rosillo; 
María Pilar Tendero Pizarro 
(no doctor) y los alumnos, 
David Martínez Monsalve y 
Pedro José Rosa Martínez.

Por la Escuela Politécnica: 
los doctores, Fernando Picazo 
Martínez, Francisco José Qui
les Flor, Ramón Varón Cas
tellanos y Antonio Calatayud 
Colomer; los no doctores, José 
Antonio Gámez Martín, Anto
nio Quintanilla Ródenas y Car
los Yañez González; y los 
alumnos, Luis Francisco Cabe
za González, Santiago Rapallo 
Isla y María Belén Pérez.

Asimismo, se ha designado 
a la alumna María José Tejada 
por la Escuela de Enfermería

Elecciones en la Universidad.

y al alumno José Luis Pedrosa 
por el Centro Superior de 
Humanidades.

Además, en el sector de ayu
dantes los claustrales serán: 
Francisco Escribano Sotos y 
Nuria Garrido Cuenca; y en 
el sector de personal de Admi
nistración y Servicios: Manuel 
Diego Useros, Dolores Rome
ro y Antonio Ortiz.

le- « -

/ í Conferencia sobre “Crónicas de
¿ 1 Pekín: Proyectos para la mujer 95
tes 
ír- 
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¡n- 
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¡a- 
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h-

Hoy viernes día 1 de diciem
bre, a las siete de . la tarde, 
tendrá lugar en el salón de 
actos de la Diputación Provin
cial una conferencia bajo el 
título “Crónicas de Pekin: Pro
yectos para la mujer 95”, a car
go de Trinidad Herrero, pro
fesora titular de Anatomía de 
la Universidad de Murcia.

Dicha conferencia ha sido

le 
jr- 
in-
an 
ir- 
de 
da 
de 
ca

ha 
da 
;as 
el 

ÍC- 
;ar

organizada por la Asociación 
Cultural y Social Alborea.

| La conferenciante Trinidad 
Herrero ha participado en la 
IV Conferencia sobre la Mujer 
celebrada en Pekin.

Trinidad Herrero es licen- 
i ciada y doctora en Medicina 
f por la Universidad de Navarra. 
fEn 1992 obtuvo un diploma 
en neurociencia por la Univer
sidad Pablo VI. Es consultora 
del Instituto de “Pierre et 

| Marie Curie”, profesora aso
ciada de Neuro Anatomía en 
J^na clínica de Navarra. Cola
bora en grupos de investiga-

Trinidad Herrero, conferenciante.

ción de París, Cambridge y 
Londres. Ha estado en varios 
centros científicos de Europa 
y EE.UU. Es miembro de siete 
sociedades científicas interna
cionales y ha dirigido tres tesis 
doctorales.

iar

Concierto de canto coral en el 
Centro Cultural de La Asunción

■es

:as 
ño 
la- 
fe-

LT

", ^oy se celebrará a las 20:30 
5 oras, en el Centro Cultural 
j ^ La Asunción de Albacete, 
pn concierto de canto coral 

en ^^arcado en el XI Encuentro
di

;osp; ovincial de Corales, que 
|g,i'^-®^^niza\el área de Cultura de 
noi ■ Diputación.

? . concierto será ofre- 
^^ Coral del Conser- 

Música “Jaciento 
^^ Toledo, y el 

” ^^ lu Mancha de 
eni^ °^oete.

"^"^Irnismo, mañana se cele- 
^” ®^ Teatro Regio de 

F mansa otro concierto del XI

Encuentro de Corales, que ten
drá lugar a las 22: 30 horas, 
con la intervención del Orfeón 
de la Mancha y las masas cora
les “Quercus Robur” de 
Villarrobledo, Coral de San 
Jorge de Madrigueras y Unión 
Musical de Almansa.

El pasado día 24 de noviem
bre tuvo lugar el primer con
cierto de este Encuentro Pro
vincial en el Centro Cultural 
de La Asunción, con la actua
ción del Coro Parroquial “El 
Salvador” de La Roda, la “Co
ral Cantinela” de Vitoria y la 
Coral de Albacete, ante un 
salón totalmente lleno de 
público.

9
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HOY ESTRENO: 5,6’55,8’50 y 10’45
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Orsanizada por la Asociación del Barrio de Fátima, tendrá lugar del 11 al 16 de diciembre

Semana Cultural para 
la mujer ama de casa

La Asociación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usua
rios del Barrio de Fátima cele
brará una Semana Cultural 
para la mujer ama de casa, del 
11 al 16 de diciembre.

Con tal motivo están pre
vistos diversos actos, todo ellos 
a desarrollarse a partir de las 
seis de la tarde en el Cenro 
Socio-Cultural del Ensanche.

El calendario de actividades 
progrmadas es el seguiente:

- Día 11. “Mujeres fuertes 
de la Biblia” por el Obispo 
de Albacete, Victorio Oliver.

- Día 12. “Emoción y sen
timiento” por el psicólogo 
Daniel Aniorte (colaborador 
del Teléfono de la Esperanza 
de Castilla-La Mancha).

- Día 13. “La mujer en la 
literatura” por Ramón Bello 
Serrano. Escritor y columnista, 
es premio nacional Ensayo 
Breve de la Universidad de 
Murcia y ségundo premio 
nacional de novela corta del 
Ayuntamiento de Hellín,

- Día 14, “La mujer a través 
de la historia” por Juana Cues
ta. Catedrática (profesora

11 
V1

ti

Los actos programados se desarrollarán a partir de las seis de la tarde en el Centro Socio-Cultural del Ensanche.

agregada) en el Instituto 
Bachiller Sabuco desde hace 25 
años en la especialidad de 
Historia,

- Día 15. Proyección del film

ALBACETE

“Armas de mujer”. La presen
tación correrá a cargo de José 
Antonio Tendero, crítico cine
matográfico.

- Día 16. Representación de 

dos sainetes de Arniches, “Los 
ateos” y “Los pobres” por el 
grupo de teatro Talismán.

Se finalizará con el coro de 
Amas de Casa.

Viernes, 1 
Diciembre de 1995

Estrenado con éxito 
en Burgos el último 
montaje teatral del 
nuevo director de 
Cultural Albacete

La Compañía “Teatro de los 
Vientos”, dirigida por Juan 
Pedro de Aguilar, nuevo direc
tor de Cultural Albcete, ha 
estrenado en Burgos y con gran 
éxito su primer montaje, “La 
suegra” de Terencio Afer.

Según se comenta en una 
nota enviada a los medios de 
comunicación, la representa
ción tuvo un alto nivel de per
fección, divirtiendo y gustando 
al numeroso público asistente, 
compuesto en su mayoría por 
universitarios e intelectuales y 
primeras figuras del ámbito de 
la Educación tanto de Burgos 
como del resto de Castilla y 
León.

Por otra parte señalar que 
la citada Compañía ha sido 
contratada para una intensa 
gira por esta comunidad auto
nómica, esperándose una asi
lencia próxima a los cincuenta 
mil estudiantes y público en 
general.

El reparto de esta obra, 
encabezado por Pepe Palau, 
Felisa Francés y Victor Her
nández, se compone de un 
total de 11 personas. En cuanto 
a su argumento comentar que l 
se trata de una comedia de f 
máscaras y enredos en la que | 
se narran los amores de una 
joven pareja y sus problemas 
familiares.
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EXPOSICIONES

* Exposición fotográfica “El instante intermi
nable” de Carmen Marí,

- Esta muestra, organizada por Cultural Albacete, 
podrá visitarse del 20 de noviembre al 3 de diciem
bre en la Casa de la Cultura de Villarrobledo.

* Exposición de acuarelas de Luis Bermejo en 
la central de Bancaja, sita en la calle Marqués 
de Molins, 11.

- Del 17 de noviembre al 3 de diciembre. Dicha 
muestra podrá visitarse en horario de 18 a 21 
horas los días laborales y de 12 a 14 horas los 
festivos.

* Exposición fotográfica “Caminos de Hierro” 
en la estación de Renfe de Albacete.

- Del 23 de noviembre - al 10 de diciembre.
* Exposición “Artistas plásticos de Albacete” en 

la Galería de Arte “Catedral”, sita en la Plaza 
Virgen de Los Llanos s/n.

- Del 23 de noviembre al 14 de diciembre. En 
esta muestra participan: Juan Amo, Miguel Cano, 
Juan Celaya, José Enguidanos, Roberto Fernández, 
Maite Jiménez, Manuel González (Magnú), Fer
nando López, José Antonio Lozano, Francisco 
Rodríguez, Juan M. Rodríguez y el escultor Agustín 
Lozano.

* Exposición de fotografías “Tierra de Campos” 
de Miguel Sánchez y Puri Lozano, organizada por 
Caja España.

- Del 1 al 19 de diciembre en la sala cultural 
de Caja España, sita en la calle Gaona, 24.

Horario de visita: De lunes a viernes de 18:30 
a 20:30 horas.

- ' Del 21 de diciembre al 16 de enero en el 
Museo Comarcal de Hellín, ubicado en Benito 
Toboso, 12.

Horario: Laborales de 10:30 a 13:30 horas y 
de 17:30 a 19:30 horas. Cerrado los sábados tardes, 
lunes,^domingos y festivos.

* Esposición de los seleccionados en el VII cer
tamen nacional de pintura convocado por el 
Ateneo.

- Del 1 al 31 de diciembre en la sala de expo

siciones del Ateneo. El horario de visita es de 
lunes a domingo de 11 a 13:00 toras y por las 

Tardes de 18 a 21:00 horas.

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por el 
Centro para la Promoción de la Calidad de la 
Cámara de Comercio.

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de la 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CURSO

* Curso sobre el “Análisis del sector vitivinícola 
en Castilla-La Mancha”.

Este ciírso gratuito, organizado por el Instituto 
de Desarrollo Regional de Albacete (uno de los 
centros de investigación de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha) y co-financiado por la Junta y 
el Fondo Social Europeo, se impartirá desde el 
14 de noviembre al 14 de diciembre.

ACTUACIONES MUSICALES

* Concierto organizado por la Univesidad de 
Castilla-La Mancha con motivo del décimo ani
versario de esta entidad.

- Hoy, día 1 de diciembre, a las 20:30 horas 
en el Paraninfo de la Universidad, actuación del 
grupo de jazz,'“Blue Note”.

BIBLIOBUS

* Visitas que realizará el servicio de Bibliobús 
en este mes:

- Hoy, día 1. San PedroZBalazote.
- Día 11. Pozohondo/ Aguas Nuevas.
- Día 12 Pozuelo/ B® Hogar.
- Día 13. Carcelén.
- Día 14. Alborea.
- Día 15. B® Feria.
- Día 18. Santa Ana.
- Día 19. Alcadozo/Peñas de San Pedro.

- Día 20. Alpera.
- Día 21. Villar/Hoya Gonzalo.
- Día 27. Barrio Pedro Lamata.

CONCURSO

* X concurso de menús de Navidad, organizado 
por la Asociación Provincial Amas de Casa, Con
sumidores y Usuarios “Los Llanos” y patrocinado 
por el Ayuntamiento.

Podrán participar las asociadas de Albacete y 
provincia. Se presentará mecanografiado a doble 
espacio especificando el número de comensales, 
ingredientes y preparación. En un sobre cerrado 
se incluirán los datos personales de la autora (nom
bre, dirección y teléfono).

Este sobre se adjuntará al menú, haciendo figurar 
en ambos una plica o lema.

El plazo de admisión de trabajos el 27 de noviem
bre finalizando el 15 de diciembre a las 12:00 
horas.

El menú constará de aperitivo, plato de pescado 
y de carne y postre. Los trabajos se remitirán a: 
Asociación Provincial de Amas de Cas, Consu
midores y Usuarios “Los Llanos”, c/ Muelle 7 
(02001. Albacete).

Se concederán los siguientes premios: Primer 
premio (25.000 pesetas), >^egundo premio (20.000 
pesetas) y Tercer premio (15.000 pesetas).

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) de la 
Junta de Comunidades. Consejería de Educación 
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 g 
horas. Teléfono: 23-84-54. e

En la Biblioteca Pública dél Estado, C/ San José . 
de Calasanz, 14, 5® planta. Teléfono 348454. t

* El Centro Coordinador Provincial de Biblio- L 
tecas cuenta con las siguientes líneas:'523014 (te- | 
léfono) y 522965 (fax). |
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Ayer y el día 29 actuaron en e¡ Auditorio Municipal con el espectáculo “Torero” Más de 10.000

Antonio Canales, satisfecho por 
la buena acogida de su Ballet

Teresa ROLDAN

Antonio Canales, director 
del Ballet Flamenco que lleva 
su nombre, se mostró ayer 
satisfecho por la acogida que 
ha tenido la representación en 
toda Castilla-La Mancha de su 
último espectáculo “Torero”.

Canales, que informó que 
“Torero” lo han representado 
en 226 ocasiones eh menos de 
dos años tanto dentro como 
fuera del territorio nacional, 
señaló que el público castella
no-manchego se ha volcado de 
lleno con la actuación del 
Ballet Flamenco Antonio 
Canales, habiéndose agotado 
las localidades en los distintos 
teatros donde han actuado.

Canales manifestó que el 
espectáculo “Torero”, que en 
el caso de Albacete éstuvo 
acompañado de otro llamado 
“A cuerda y tacón”, llega fácil
mente al público,,ya que todo 
el mundo ha visto en alguna 
ocasión una corrida de toros, 
y “además esto es algo muy 
nuestro y que sólo lo tenemos- 
los españoles”.

EÍ director del Ballet Fla
menco Antonio Canales ase

guró que “a través del flamen
co se puede saber los distintos 
estados de ánimo. El flamenco 
para mí es mi forma de vivir, 
es la realidad de mi propia 
vida. El flamenco es un sen
timiento universal que sale del 
corazón y se convierte en tu 
forma de vivir. Es un arte que 
no se queda sólo en el baile 
y la música, sino que también 
se puede hacer flamenco pin
tando un cuadro o haciendo 
poesía”.

Canales, que afirmó que 
para ser un profesional del fla
menco, hay que nacer, además 
de luego ir perfeccionándolo 
y desarrollándolo, criticó la 
pasividad de las instituciones 
y autoridades políticas para 
con la promoción de espectá
culos de flamenco.

Desprotección

Por su parte, Merche Esme
ralda, la artista invitada que 
participa' en el espectáculo 
“Torero” agregó que “los que 
hacemos flamenco nos senti
mos muy desprotegidos por 
parte de las autoridades, cuan
do debería ser al contrario

Antonio Canales y Merche Esmeralda, satisfechos por ia acogida. josema

puesto que es un arte muy 
importante de España y que 
sólo lo hay aquí”.

Merche Esmeralda indicó 
que “el flamenco es algo autén
tico, espiritual y visceral del 
ser, y cualquier persona es 
capaz de captar ese sentimien
to aunque no lo comprenda del 
todo”.

Antonio Canales se refirió 

a la buena acogida que tiene 
el flamenco en otros países 
como EE.UU. o Japón, donde 
se le da una gran difusión a 
estos espectáculos, a diferencia 
de lo que ocurre en España 
donde no existe una progra
mación específica en las cade
nas de televisión para hacer 
entender al público en qué 
consiste el flamenco.

personas han 
asistido a las 
actuaciones del III 
Festival de Música 
de Otoño

T.R.

Con la actuación del Ballet 
Flamenco Antonio Canales en 
el Auditorio Municipal se 
cierra el ciclo del “III Festival 
de Música de Otoño” que 
organiza la Caja Castilla-La 
Mancha.

En total han sido quince las 
actuaciones que se han llevado 
a cabo en toda la región cas
tellano-manchega, a las que 
han asistido más de 10.000 per
sonas. En concreto, en Alba
cete la cifra de asistentes a las 
distintas representaciones ha 
sido de 4.000; 1.400 en Ciudad 
Real; 900 en Cuenca; 800 en 
Puertollano; 1.900 en Talavera 
de la Reina y 1.300 en Toledo.

El espectáculo “Torero” que 
ayer se puso en escena en 
Albacete es un musical flamen
co dramático en el que se pre
tende integrar dos disciplinas 
hermanas, la fiesta del toro''y 
la danza flamenca. Torero 
recrea en escena los momentos 
más íntimos del matador: su 
pasión, su elegancia, su devo
ción y su temor antes y durante 
la ceremonia entre la nobleza, 
el arte, la sangre y la arena.
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OFERTAS DE ULTIMA HORA

l'UENTEDE I^ CÓNSfnVCIONíí^^

PRO-VIDA TE AYUDA

GRANADA - COSTA DEL SOL

del 06/12 al 10/12........................... .. ...................................................................................................24.900 Ptas.

INCLUYE: Transporte, Traslados, Hotel***, Pensión Completa.

PORTUGAL

del 06/12 al 10/12 .................................. ..................................... :........................................................ 29.900 Ptas.

INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hotel****, MP/PC.

EXTREMADURA

del 06/12 ai 10/12...........................................................^.................................................................. 29.500 Ptas.

INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hotel***, Pensión Completa.

ESQUI SIERRA NEVADA

del 06/12 al 10/12 .............................................. ..................................................................................31.000 Ptas.

INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hotel***/****, Media Pensión.

Cursillo, Remontes y material. Seguro Esqui.

VIAJE A PARIS Y EURODISNEY

del 05/12 al 10/12.................. ..............................................................................................................38.900 Ptas.

INCLUYE: Transporte en moderno autopullman. Hoteles tipo turista. Régimen de

Media Pensión, Panorámica de 1/2 Día.

NO ESTAS SOLA. LLAMANOS

pro-vida ALBACETE.
^/ Boticarios, n° 1,2° dcha.
Teléfonos: 52 34 76, 22 70 02, 22 20 81

INFORMACION Y RESERVAS
VIAJES ESPAÑA SA Central VIAJES ESPAÑA SA Sucursal

Paseo de la Libertad, 9 Dionisio Cruardiola, 43

Tef: 21 47 62 Tef: 23 88 51
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► La Asociación de Peñas de 

Tamborileros ha hecho público el 
presupuesto de sus actividades para 
el año 1996, con más de diez 
millones de pesetas HELLIN

Según Fernando Picornell supera los diez millones de pesetas.

La Asociación de Peñas 
presenta su presupuesto
El presidente de la Asociación de Peñas de Tamborileros, 
Femando Picornell, ba dado a conocer la composición 
de su Junta directiva, así como el desglose de su pre
supuesto, cuyo montante económico se eleva por encima 
de los diez millones, de los cuales se ba solicitado una 
subvención municipal que cubra más de nueve. El pre
sidente defíende esta elevación con respecto al año pasado.

Angel ROMERO GARCIA

Fernando Picornell, nuevo 
responsable de la Asociación 
de Peñas de Tamborileros, ha 
dado a conocer el montante 
económico presupuestario de 
este colectivo para el año 96, 
a la vez que presentaba a su 
junta directiva.

Como ya es conocido, la 
subvención solicitada por. la 
Asociación de Peñas ha creado 
un revuelo municipal, a con
secuencia de la moción pre
sentada por el Partido Socia
lista, que tras mantener algu
nas entrevistas con los tambo
rileros, decidía apoyar el pago 
municipal de los dineros soli
citados. Esta actitud fue recha
zada por el resto de grupos 
políticos en base a varios 
aspectos, entre ellos el desco
nocimiento de actividades que 
se pretende realizar," el alto 
importe solicitado y la nece
sidad de tener en cuenta a la 
Asociación de Cofradías y Her
mandades, en la misma medida 
que a sus homónimos del 
tambor.

Tras manifiestar su comple
to acuerdo con las manifesta
ciones del alcalde hellinero, 
José María Barcina, en el sen
tido de no intentar politizar la 
Semana Santa, Fernando 
Picornell exponía la necesidad 
de que el Ayuntamiento crease 
con carácter fijo una partida 
presupuestaria para las activi
dades pasionales, independien
temente de otras fiestas loca
les, con lo cual se evitarían 
situaciones como la acontecida 
en el Pleno, cuando el repre
sentante de AGIMI compara
ba esta celebración con los fes
tejos realizados en las peda
nías. Por otra parte el presi
dente indicó que el presupues
to de la Asociación de Peñas 
para el 96 era alto, pero las 
actividades a realizar estaban 
destinadas a engrandecer la 
Semana Santa, incluyéndose 
una partida de cuatro millones 
para el inicio del del Museo 
del Tambor, proyecto que ha 
tenido una excelente acogida 
en la Diputación Provincial y 
Junta de comunidades, de la 

misma forma también dijo que 
las cuentas habían sido remi
tidas con anterioridad al Ayun
tamiento y los grupos políticos, 
destacando que en el caso de 
Izquierda Unida, pese a sus 
esfuerzos por entrevistarse con 
Francisco Morcillo, éste no se 
había puesto en contacto con 
el colectivo tamborilero.

Junta directiva y presupuesto

La nueva junta directiva de 
la Asociación de Peñas de 
Tamborileros tiene la siguiente 
composición: Fernando Picor
nell Cantero (presidente), 
Pedro Hervás Carreño (vice
presidente), Juan Jiménez Fer
nández (secretario), Toñi 
Zafrilla Hernández (vicesecre
taria), Luis Miguel Picornell 
Cantero (tesorero), Teresa 
Moreno Valverde (vicetesore
ra) y como vocales: Manuel 
Marín, Ana Villote Ortega, 
Isabel López Onrubia, María 
Angeles Roldán, María Rosa
rio Cañamón, José Angel Gar
cía Martínez, Víctor Martínez. 
López, Vanesa Marín Zafrilla 
y Mariano Ruiz Morote.

Con respecto al presupues
to, que antes de presentarse 
al Ayuntamiento recibió la 
aprobación de la asamblea de

Reunión de la Ejecutiva local de IU para 
~ tratar el tema de Francisco Morcillo

A.R.

Como ya adelantamos, en la noche de ayer 
estaba previsto que se reuniese la Ejecutiva 
local de Izquierda Unida, donde se trataría 
la decisión a adoptar en referencia al concejal 
Francisco Morcillo, ante su actitud de no querer 
abandonar sus responsabilidades municipales, 
contrariamente a lo que hicieron días atrás sus 
compañeros. Aunque a . la hora de elaborar esta 
información todavía no conocíamos el resultado 
de la reunión, .fuentes de IU exponían a LA 
TRIBUNA con anterioridad a la misma su opi
nión en el sentido de que la reunión podría

no dejar definitivamente cerrado el caso, toda 
vez que aun se tienen esperanzas en el sentido 
de llegar a un acuerdo con Morcillo, antes 
de adoptar una actitud' definitiva.

Si ello se confirma daría a entender que 
Izquierda Unida no desea “precipitarse" en este 
tema y aun mantiene esperanzas de que el 
conflicto interno tenga una solución favorable 
para la coalición, sin que se lleguen a producirse 
decisiones drásticas, como significaría la expul
sión de Morcillo, que lógicamente tiene un peso 
específico importante en Izquierda Unida de 
Hellín, ante sus muchos años de militancia y 
el trabajo desarrollado.

Nueva junta directiva de la Asociación de Peñas de Tamborileros de Hellín.

t

la Asociación, además de las 
actividades que habitualmente 
se vienen realizando cada año, 
presenta, una serie de innova
ciones que han ocasionado el 
aumento económico del mis
mo. Por lo que se refiere a 
los gastos fijos destacan: Cartel 
anunciador y portada de revis
ta (100.000), imprenta y con
fección de revista (2.250.000), 
creación del cartel anunciador 
de la tamborada (325.000), 
acto Miércoles de Ceniza 
(300.000), Escuela de Tambo

rileros (140.000),participaciÓn 
en las XI Jornadas de Exal
tación al Tambor (275.000), 
nombramiento del Tamborile
ro del Año (165.000), concur
sos de peñas de tamborileros 
(225.000). Además de estas 
actividades “fijas” de años 
anteriores, cuyo montante total 
es de 3.780.000 pías, como 
apartados innovadores se pro
ponen las siguientes: concurso 
sobre artesanía del tambor 
(600.000), concurso sobre arte
sanía de crucetas (25.000), con

curso decoráción de sedes de? 
peñas de tamborileros! 
(250.000), concursos en cole-i 
gios e institutos (225.000), con-| 
curso decoración de escaparaT 
tes en Semana Santa (130.000),| 
degustación e invitación paraí’ 
tamborileros y ciudadanos enj 
general el Viernes de Dolores^ 
(300.000) y edición de un libre, 
sobre gastronomía de Semana, 
Santa (500.000). Otros gastos j 
generales de oficina, manteni- s 
miento del local social, repre- r 
sentación, publicidad y Despe- i 
dida del Tambor ascienden a | 
610.000. Finalmente P^f^ [ 
inversión, análisis, adquisición i 
y dotación del Museo del Tani-1 
bor, se contempla una partida^ 
de 4.000.000. Todo ello hace 
un presupuesto final de ^ 
10.610.000 ptas, de los cuales 
la Asociación genera recursos 
propios para cubrir 1.470.000 1 
el resto de 9.140.000 ptas, es | 
la cantidad solicitada al Ayun | 
tamiento. El año pásado y pr^ 
veniente de la entidad teunO 
cipal, la Asociación de P^ú^ 
de Tamborileros recibiU 
3.500.000, según informó 
Picornell. T

Por otra parte el colectiyOi 
ha planteado a la Corporación|, 
algunas sugerencias que con-j, 
sideran beneficiosas para H 
Semana Santa, entre ellas desi 
tacan la creación de stand5| 
donde se pueda repartir pt^^i 
paganda. r
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AEDENAT no descarta la posible 
instalación del cementerio radiactivo

A. ROMERO

Contrariamente a lo anun
ciado, parece que todavía no 
está claro el hecho de que 
Hellín quede fuera de la posi
ble implantación del futuro 
cementario de residuos nuclea
res que ENRESA proyecta 
construír.

En la mañana de ayer Juan 
Carlos Murillo, miembro del 
colectivo ecologista AEDE
NAT, informaba a LA TRI
BUNA indicando de que el tér
mino municipal local no ha 
sido descartado en forma defi
nitiva como sede de esta 
construcción.

Comunicado

En el comunicado que ayer 
ofrecíamos, facilitado al perió
dico por AEDENAT, se hacía 
referencia a una serie de luga
res, incluyendose Sonseca 
como posible sede en la región 
para el cementerio, pero esta 
circustancia, según Murillo, no 
significa que las demás loca
lidades señaladas inicialmente 
hayan sido descartadas, sino 
que sobre las mencionadas 
existe por parte de este colec
tivo una mayor información en 
el sentido de que “sí” parecen 
contar como candidatos más 
favorables para el depósito 
nuclear, sin perjuicio de que 

posteriormente puedan incluir
se, además de ellas, otros para
jes entre los 21 señalados ini
cialmente y en cuya lista figu
raban terrenos salinos de 
Hellín.

El integrante de AEDENAT 
ha especificado que la infor
mación sobre este asunto se 
lleva con gran sigilio por parte 
de ENRESA, de ahí las difi
cultades para poder conocer 
que lugares han sido definiti
vamente descartados.

A pesar de ello, en el comu
nicado anterior, AEDENAT 
trató de “afinar” lo máximo 
posible, ofreciendo datos sobre 
lugares que parecen ser can
didatos, pero sin que ello sig
nifique que otros, como es el 
caso de Hellín, puedan con
siderarse descartados hasta 
que finalice' el Prefecto ZOA.

La Plataforma local seguirá 
adelante

Según ha podido conocer 
LA TRIBUNA, la Plataforma 
Ciudadana Local contra la ins
talación del cementerio 
nuclear en el término hellinero 
tenía previsto reunirse ayer 
para seguir tratando el tema 
y continuar adelante con el 
plan, de actividades previsto en 
cuanto a la anunciada mani
festación del día 6 y el resto 
de acciones, dentro de la cam-

Parece que todavía no está claro que Hellín haya sido descartado en el tema del cementerio radiactivo.

paña de sensibilización ciuda- sición mientras Hellín tenga la recibir la construcción radiac-
dana para que continué la opo- más mínima posibilidad de tiva.

Constituida una nueva sociedad columbicultora
en la pedanía tobarreña de Cordovilla

FJ ONRUBIA

En Tobarra se ha fundado 
recientemente una nueva 
sociedad columbicultora, debi
do a la creciente afición exis
tente al deporte de la vuela 
de palomos, denominándose 
esta nueva agrupación Socie
dad Columbicultora San Diego 
de Alcalá, que tendrá su sede 
en la pedanía de Cordovilla, 
presidida por Antonio Clemen
te Iniesta, que fue anterior- 
niente presidente durante cua
tro años de la Sociedad Colum
bicultora Virgen de la Asun
ción de Tobarra, siendo a su 
vez, uno de los verdaderos artí- 
hces del auge de este deporte, 
al ser dueño de varios palomos 
9uc han conseguido importan
tes triunfos a nivel nacional y 
’'cgional.

Esta nueva sociedad se 
encuentra compuesta por unos 
quince socios que agrupan a 
unos 200 palomos de compe
tición que intentan hacerse un 
hueco entre las sociedades con 
solera existentes, teniendo 

?^j^^^vo sumar más de 
b socios, que empezarán a 

competir y a entrenar palomos

jóvenes que deberán luchar en 
los campeonatos, con otros 
palomos ya consagrados, y para 
ellos realizan sueltas durante 
unos cuatro días por semana.

Para conmemorar la incor
poración al mundo federativo 
de la columbicultura de la 
Sociedad San Diego de Alcalá^ 
los miembros de esta sociedad 
han preparado una comida 
campera que se celebrará 
mañana, a partir de la 1,30 de 
la mañana, en un conocido res
taurante de la localidad de 
Cordovilla, estando prevista la 
presencia de más de 80 per
sonas, entre las que cabe des
tacar al presidente de la Fede
ración Nacional de Columbi
cultura, Pascual Fernández de 
Córdoba, el presidente regio
nal de Columbicultura Enrique 
Sánchez García, así como un 
nutrido grupo de autoridades.

La recién creada Sociedad 
San Diego de Alcalá se unirá 
a las ya existentes en la loca
lidad, Virgen de la Asunción, 
Santa Estefanía y San Fran
cisco Javier, todo ello dando 
impulso a Tobarra, dentro de 
este deporte, a pesar de ser 
uno de los principales núcleos

tilU
.

1̂

La afición a este deporte en la pedanía es notable.

a nivel nacional, puesto que 
ha albergado varios ‘ campeo
natos regionales, un campeo

nato nacional, además de ser 
sede el próxio año, del Cam
peonato Nacional, Copa de

S.M. El Rey, en el que estarán 
presentes los mejores palomos 
del país.
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SOCOVOS

Se celebran las IV
Jornadas de la Mujer

LT

En el municipio serrano de 
Socovos se están llevando a 
cabo las IV Jomadas de Muje
res en la Sierra del Segura. 
En este * evento participan 
colectivos y asociaciones de 
mujeres de Elche de la Sierra, 
Férez, Letur, Liétor y Socovos.

El programa de dichas jor
nadas aborda ' las siguientes 
áreas temáticas, acceso de la 
mujer al trabajo, medioam
biente, mujer y publicidad, 
autoestima y un viaje a Riópar 
como actividad complementa
ria de ocio.

Este programa se desarrolla 
en la Casa de Cultura dé Soco
vos, con cien participantes 
aproximadamente.

vLa apertura de estas joma
das se realizó con una charla 
coloquio sobre el acceso de la 
mujer al trabajo. Los ponentes 
de esta primera actividad fue
ron José Luis Moreno, dele
gado de Industria y Trabajo; 
Juan Fernández, alcalde de 
Socovos y Antonio Sánchez 
Rubio, director gerente del 
Leader II de la Sierra del 
Segura.

Juan Fernández comentó 
tras la apertura que “en el 
desarrollo de nuestra comarca, 
la mujer es el principal activo 
a nivel de recursos humanos. 
Su protagonismo en la vida 
social, cultural, y económica 
está creciendo a pasos de 
gigante. Las instituciones están 
comprometidas con las reivin
dicaciones de la mujer, pero 
los responsables políticos más

Los regantes de Villarrobledo, a 
favor de instalar caudalímetros

LT

El presidente de la comu
nidad de regantes de Villarro
bledo, Bernardo Díaz del Amo, 
calificó ayer como “positiva” 
la instalación de unos 1.000 
caudalímetros para controlar el 
consumo de agua en las explo
taciones agrícolas de la loca
lidad.

Díaz del Amo indicó que 
esta medida ha sido bien aco
gida, sobre todo por los ciento 
cincuenta y nueve comuneros 
que han pedido su inmediata 
colocación para no verse ame
nazados por las tablas teóricas 
que aplica la Administración 
a los regantes acogidos al Plan 
de Humedales.

Los caudalímetros quedarán 
instalados en un plazo aproxi
mado de diez meses en todas 
las explotaciones, incluso en

1 MMM

Socovos acoge durante estos días las IV Jomadas de la Mujer en la Sierra del Segura.

sensibles a este tema, consi
deramos que este compromiso 
haya que aumentarlo a un 
1.000 por 1.000 con instrumen
tos materiales que permitan la 
total integración laboral”.

Por su parte, José Luis 
Moreno apuntó que “la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha y la Delegación Pro
vincial de Industria y Trabajo 
está al servicio del colectivo 
de mujeres de la Sierra de) 
Segura. Esta Delegación par
ticipará en todos los encuen-

aquellas que no tienen la docu
mentación definitiva.

Doscientos comuneros

El presidente de los regantes 
dijo que hay unos doscientos 
comuneros en la comarca de 
Villarrobledo que esperan una 
revisión de sus pozos por parte 
de la Confederación Hidrográ
fica del Guadiana, para que 
se les reconozca su derecho al 
riego a todos aquellos que 
demuestren que lo vienen 
haciendo con anterioridad la 
fecha de enero de 1986.

En este sentido, Díaz del 
Amo, presidente de la comu
nidad de regantes de Villarro
bledo, señaló que no se pueden 
dejar estos doscientos pozos 
sin instalar en ellos los res
pectivos caudalímetros, porque 
esta situación provocaría frau-

► La apertura de estas jornadas se 

realizó con una charla coloquio 
sobre el acceso de la mujer al 
trabajo

Caudete.

tros y actividades organizadas 
por este sector poblacional, 
con el propósito de potenciar 
todas las iniciativas tendentes 
a la formación y creación de 
empleo. Ahora la Sierra del

Bernardo Díaz, presidente de la Comunidad de regantes.

des, y en una situación de sumo de agua destinada al 
sequía hay que regular el con- riego.

Segura cuenta con el Leader 
II, hay que recordar que en 
el Leader I la mujer jugó un 
papel importantísimo en inicia
tivas empresariales y autoem
pleo”.

La OMIC de 
Caudete pone en 
marcha un 
programa especial 
para Navidad

REQUENA

La Oficina de Información , 
al Consumidor (OMIC) de ! 
Caudete con confeccionado un i 
programa especial para este : 
mes de diciembre que tiene ; 
relación directa con las fiestas ' 
navideñas. El sábado, día 2, l 
habrá una charla coloquio titu-1 
lada “Compra den Caudete”, I 
a la que asistirán representan- f 
tes de la OPA, comerciantes i 
y consumidores. Será en el cen- j 
tro social “Madre Elisea” a las j 
19,00 horas. En este mismo 1 
lugar habrá una demostración 1 
sobre adornos navideños en el 
hogar, durante los días 13, 14,1 
y 15 y de 15,30 a 17,00 horas. J

Los días 5, 7, 12 y 14, habrá f 
una demostración de platos de 
cocina en el colegio “Alcázar j 
y Serrano” de 16,00 a 18,00 ® 
horas.

Asimismo, el día 20, habrá 
una charla coloquio con «1 ¡ 
tema “Educación para el tiem- 
po libre”, a cargo del psicólogo 
municipal, Jesús Hernández 
Francés. Será a las 18,00 horas 
en el centro social “Madre Í 
Elisea”. r

También, la OMIC ha orga- j 
nizado el primer concurso de ’ 
escaparatismo navideño en el 
que podrán participar todos los j 
comerciantes de la población. 
El premio para el ganador será ¿ 
un viaje de un fin de semana ¿ 
para dos personas. Además, la i 
OMIC ha convocado la cuarta 
edición del concurso de jugue- r 
tes “Constrúyelo tú mismo”, 
con las siguientes bases: 
podrán participar en este con- .^ 
curso todos los chicos y chicas | 
que cursen sus estudios en los| 
colegios y en el instituto deí 
Caudete, la finalidad de esta?^ 
actividad es que los alumnos^' 
muestren sus ideas sobre los^ 
juguetes y aprendan a valorará 
el esfuerzo y originalidad dej 
su obra, la presentación sera 
en cualquier tipo de material, 
se concederán premios a aque
llos juguetes que mejor mues
tren el conocimiento por los 
temas del consumo, habrá pre
mios para todos los participan
tes y premios especiales para 
los juguetes más originales, el 
plazo de presentación de tra
bajos finaliza el día 23 de 
diciembre y la entrega de pre
mios será el día 4 de enero.
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► IU y PP presentan numerosas 

mociones sobre asuntos relativos a 
asfaltado de calles, conservación 
del Castillo, arreglo de la “Fuente 
del León”, etc n

T

La sesión, que comenzará a partir de las 9,30 horas, se prevé intensa 

Urbanismo y economía
centran el Pleno de hoy
A partír de las 19,30 horas, 
y en la sala de Plenos del 
Ayuntamiento, está previsto 
se celebre la sesión plenaria 
ordinaria correspondiente 
al mes de diciembre. IU y 
PP presentan numerosas 
propuestas 'y mociones 
sobre asuntos relativos a 
asfaltado de calles, conser
vación del Castillo, etc.

Luis BONETE PIQUERAS

Intensa se prevé la sesión 
plenaria que hoy celebrará la 
Corporación almanseña y en la 
que se estudiarán entre otros 
temas: la aprobación del acta 
anterior, si procede; dar cuenta 
de Decretos de Alcaldía; rati
ficación de Decretos; estudio 
de la solicitud de gasificación 
del sector n^ 2 del SUP por 
“Butagest, S.L.” y de la ciudad 
por “RepsoI-Butano, S.A.“; 
revisión del expediente de 
reclamación n- 282; infiormes 
sobre emplazamientos de 
industrias en suelo no urba
nizable; resolución, si procede, 
del contrato de construcción de 
la piscina cubierta suscrito con 
Geyprosa, S.L. y aprobación de 
la liquidación de las obras; pro
puesta de normalización de lin
deros del polígono de actua
ción n^ 2 del P.G.O.U.; apro
bación, si procede, de inclusión 
de la cuenta de liquidación del 
sector n- 2 de la indemnización 
por demolición de construccio
nes; petición a. la Consejería 
de Obras Públicas de reserva 
para construcción de viviendas; 
preguntas de IU sobre: obras 
en c/ Galileo, papeleras, seña
lización de aparcamientos, 
basura y embalajes en estable
cimiento comercial; nombra
miento de los representantes 
del Ayuntamiento en el Con
sejo Económico y Social; apro
bación, si procede, del pliego 
de condiciones para la conce
sión del kiosco sito en c/ San 
Jnan; reconsideración del acta 
de la Junta General de la Emi
sora Municipal de Almansa, 
b-A. celebrada en fecha 6 de 
octubre y aprobada el día 3 
de noviembre de 1.995; apro
bación de otorgamiento de 
^deres para pleitos a Aurora 
María López Pérez; convenios; 
dar cuenta de sentencias; apro
bación, si procede, de las bases

pactos múltiples de Cultura; 
^licitación a Martín Baeza 
Rubio; aprobación, si procede, 

® la 3- etapa de la Escuela

1

El Ayuntamiento celebra sesión plenaria a partir de las 930 horas.

Taller y ruegos y preguntas.

Propuestas y mociones de los 
grupos

Izquierda Unida, a través de 
su portavoz M- Carmen Val
morisco, presenta , a Pleno una 
moción sobre el Castillo. Entre 
otras,cosas, IU asegura que el 
Castillo sigue siendo un monu
mento descuidado en cuanto 
a jardinería y reparaciones.

“Sigue siendo un jeroglífico 
-dice- el que los visitantes pue
dan conseguir las llaves, llaves 
que por otra parte consiguen 
con facilidad otros grupos que 
utilizan el Castillo conjo pista 
de paseo de bicicletas, sin 
horario de apertura o cierre, 
etc”.

IU solicita al Pleno que se 
acuerde: que se arbitrea las 

. medidas oportunas en cunato 
a conservación, ajardinamien
to, etc del Castillo; que se bus

que una solución al control de 
las llavez; que se próceda a 
convocar alguna beca, al objeto 
de ir redactando información 
para realizar un catálogo de 
información turística que sirva 
a los visitantes y almanseños; 
que se complemente esta pro
puesta con información de la 
comarca así como que figure 
la información que sobre espa
cios naturales salga de la 
Escuela-Taller.

El Partido Popular, presenta 
a la sesión plenaria de hoy cua
tro mociones que contemplan, 
mayormente, asuntos de urba
nismo y econónucos. Solicita 
el PP que se asfalten los 250 
metros de camino que separan 
la autovía del Pantano, que se 
coloque una barrera quitamie
dos desde la “casa del llavero” 
hasta el final del camino y que 
se realicen las gestiones opor
tunas para que se proceda a 
la correcta señalización de los 

accesos al Pantano desde la 
autovía.

En otra mocipn, el PP, pro
pone que se dote al tramo final 
de la c/. San Luis, esquina con 
c/ del Campo de la acera 
correspondiente. También, pro
pone el PP que se proceda a 
la limpieza, saneamiento, arre
glos de obra y puesta en fun
cionamiento de la conocida 
“Fuente del León”.f

Finalmente, el PP propone 
que el Pleno ponga en cono
cimiento del Gobierno de la 
Nación, la necesidad que tiene 
este municipio de los créditos 
solicitados por el PP en el Con
greso de los Diputados que 
ascienden a 325 millones de 
pesetas para la reparación de 
las redes de distribución de 
aguas, con el objeto de evitar 
las actuales pérdidas, que osci
lan entre un 30 y un 50 por 
ciento.

La Junta de 
Personal contesta al 
concejal de Empleo

Luis BONETE

La Junta de Personal y el 
Comité de Empresa del Ayun
tamiento de Almansa, han 
hecho pública una nota de 
prensa en la que salen al paso 
de las recientes manifestacio
nes realizadas por Fernando de 
Pablo, concejal socialista de 
Hacienda y Empleo.

Respecto al nombramiento 
interino de un técnico de Adm- 
nistración Especial pertene
ciente al grupo A, la Junta de 
Personal y Comité de Empresa 
queremos puntualizar lo 
siguiente:

- Sorprende, que el Sr. con
cejal hable de la urgencia de 
cubrir interinamente la plaza 
de Técnico de Tesorería, cuan
do la vacante que se convoca 
pertence a Intervención. Ade
más, la solicitud de relevo en 
la vacante de Tesorería, está 
planteada por la funcionaria 
interesada desde hace más de 
dos meses, ¿a quién es impu
table la demora en atender su 
petición?

- Nos parece arbitrario e 
irregular, el que se manifiesta 
que la selección por medio de 
una entrevista personal, permi
te evaluar más correctamente 
las condicones laborales de 
cualquier aspirante. ¿Les pare
ce que la objetividad y la capa
cidad se valoran mejor así que 
con la realización de supuestos 
teóricos y prácticos que .se rea
licen por escrito? ¿Cómo se 
garantiza por este sistema de 
provisión oral las pósibles 
reclamaciones que puedan 
plantear los aspirantes no 
seleccionados?, ¿o es que aca
so las desprecian de antema
no?

- Finalmente, llama la aten
ción la argumentación de que 
por el carácter temporal de la 
contratación no es tan impor
tante el insistir en la regulación 
correcta de las pruebas, cuan
do es preciso que se conozca 
que el nombramiento a realizar 
en este caso, lo es para sustituir 
al Interventor Municipal, y que 
al ser ésta una plaza de habi
litación nacional, hace más de 
20 años que no se ha cubierto, 
con lo que el funcionario cuya 
selección se decide estos días 
puede gozar de una interinidad 
bastante prolongada.
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La uva de vinificación tendrá posibilidades de suscribir el seguro de helada, pedrisco y viento huracanado.

Prioridad para los apicultores profesionales y titulares de explotaciones

Aprobado el nuevo Plan 
de Seguros Agrarios

Debate en el Senado entre 
Acacio y Luis Atienza

LT

La Comisión Delegada de 
Asuntos Económicos aprobó, 
en su última 'eunión el Plan 
de Seguros Agrarios para 1996 
que estudiará hoy viernes en 
su reunión el Consejo de 
Ministros.

Las modificaciones más 
importantes que recoge este- 
plan con respecto al anterior, 
consiste en la adecuación de 
los criterios para conceder las 
subvenciones a la Ley de 
Modernización de Explotacio
nes Agrarias.

En este sentido serán los 
agricultores profesionales y los 
titulares de • las explotaciones 
prioritarias quienes tendrán 
acceso a las máximas subven
ciones y ayudas previstas en 
el Plan Trianual aprobado para 
1995.

Principales benefíciaríos

Los agricultores que sean 
socios de Organizaciones de 
Productores, reguladas en las 
Organizaciones Comunes de 
Mercado en el ámbito de la 
Política Agraria Común, ten
drán acceso a la máxima sub
vención en cada línea de segu
ro agrario, a partir de la puesta 
en marcha de este plan.

Con ello -afirma el Minis
terio de Agricultura- se esta
blece’ un elemento que favo-

El cereal, la producción más dañada.

rece el fortalecimiento de estas 
organizaciones que van a cons
tituir un instrumento básico en 
la regulación de los mercados 
europeos,' y por tanto, en el 
funcionamiento de cada sector, 
en especial la. producción hor- 
tofrutícola.

S^uro para la uva de 
vinifícación

El Plan de Seguros Agrarios 
para 1996 establece asimismo 
la posibilidad de incluir en el 
seguro de helada, pedrisco y 
viento huracanado la uva de 
vinificación, las garantías con

tra los daños originados por 
alteraciones fisiológicas de la 
variedad bobal, siempre que 

' los estudios que se están rea
lizando demuestren su viabili
dad técnica y actuariaL

De esta forma -argumenta 
el Ministerio- se daría solución 
a las reivindicaciones de los 
vitucultores de la zona Reque- 
na-Utiel, en la comunidad 
Valenciana y en determinadas 
zonas de Castilla-La Mancha.

El Ministerio de Agricultura 
mantiene con la aprobación de 
este plan, su política de apoyo 
a los seguros agrarios, con 
importantes recursos económi
cos para subvencionar la con
tratación.

En la última campaña se 
destinaron por este concepto 
un total de 17.300 millones de 
pesetas.

Los agricultores afectados 
por siniestros agrarios que 
tuvieran asegurada su produc
ción están recibiendo en la 
actualidad 35.000 millones de 
pesetas como indemnizaciones.

Del volumen total de esta 
cuantía, se pueden destacar los 
pagos realizados como conse
cuencia de la sequía en la pto- 
ducción de los cereales, que 
van a alcanzar los 15.000 millo
nes de pesetas y que, en el 
conjunto de los sectores, se ele
va a más de 25.000 millones 
de pesetas.

M.A.C.

• El senador por Albacete del 
PP, Manuel Acacio, realizó el 
pasado martes una interven
ción en el Senado, demandan
do al ministro de Agricultura, 
Luis Atienza, el ahorro gene
rado en las arcas comunitarias, 
y más concretamente por el 
Feoga-Garantía, como conse
cuencia de la disminución de 
la producción agraria a causa 
de la sequía.

El titular de Agricultura res
pondió al senador del PP que 
las ayudas del Feoga-Garantía 
no están asignadas a cada esta
do miembro ni vinculadas tam
poco a la producción, lo que 
ha permitido a los agricultores 
españoles que a pesar de la 
sequía, los fondos para los agri
cultores hayan aumentado un 
9% y la cuantía del Feoga-Ga
rantía para el sector agroali
mentario español del 13%.

A pesar de la respuesta del 
ministro el senador “popular” 
insistió a Atienza sobre el 
hecho de que el Feoga-Garan
tía se podría haber ahorrado 
este año para España en capí
tulos como las destilaciones 
vínicas no efectuadas, gastos de 
almacenamiento o la restitu
ción a la exportación una can- 
tida cifrada entre los 100.000 
y los 200.000 millones de 
pesetas.

, En este sentido Acacio afir
mó que esa cantidad ahorrada

Férez y Socovos, los municipios albaceteños afectados.

La Mancomunidad del Taibilla 
sube la tarifa del precio del agua

LT

El alcalde de Murcia, 
Miguel Angel Cámara, ha pro
puesto a los ediles de los 74 
municipios de. Albacete, Ali
cante y Murcia abastecidos por 
la Mancomunidad de los Cana

Manuel Acacio.

tendría que haber venido al 
sector agrario español y que 
“eso es lo mínimo qaue debería 
haber conseguido un ministro 
que está presidiendo la Unión 
Europea”.

En el tumo de réplica el 
titular de Agricultura contestó 
a Acacio que “gracias a la ges
tión de este ministro zonas cas
tigadas por la sequía como 
Extremadura, Andalucía o 
Castilla-La Mancha a pesar de 
la reducción de las produccio
nes se ha incrementado la ren- i 
ta de sus agricultores gracias' 
a la evolución de los precios, 
y de las ayudas de la Política 
Agraria Comunitaria”.

les del Taibilla entrevistarse 
con el ministro Borrell, pat^L 
evitar la subida de la tarifa del | 
agua en un 29%. Este aumento: 
representa un incremento de 
9,40 pesetas y fue aprobado 
por el consejo de administra
ción de la Mancomuhidad.

Complejo Asgrow Semillas, S.A.
¡¡AGRICULTOR!!

EXIGE DE TU CEBADA, HASTA EL ULTIMO CENTIMO, SIEMBRA KRONA
CONTRATE CON HALTAMANCHA LA VENTA DE SU COSECHA Y ESTA LE BONIFICARA CON 20 PTS, KGRS. DE SEMILLA CERTIFICADA

COMPLEJO ASGROW SEMILLAS, S,A. Ctra. Mahora km. 3 Telf.: 967/21 62 11 —21 62 00 ALBACETE
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Según afirmó ayer el secretario general de la UPA

‘El futuro agrícola español 
no está en el secano’

Fernando Moraleda, secretario general de la UPA-

4

LEON. (Efe).- El secretario 
general de la Únión de Peque
ños Agricultores (UPA-UGT), 
Fernando Moraleda, negó ayer 
en León que el futuro de la 
agricultura española esté en los 
cultivos de secano “como se 
ha oído teorizar últimamente”.

Fernando Moraleda afirmó 
que las claves para el futuro 
pasan por la “modernización” 
de las infraestructuras y el 
mantenimiento de hectáreas, 
porque “hay que ser raciona
les”.

El responsable nacional de 
este sindicato, que se reunió 
ayer en León con responsables 
regionales y provinciales, seña
ló en rueda de prensa que el 
Ministerio de Agricultura “de
be poner en marcha partidas 
presupuestarias que garanticen 
la modernización de regadíos 
y la buena gestión dei agua”.

El problema del agua será 
el protagonista de unas jorna
das nacionales que se celebra
rán en la capital leonesa duran
te los primeros días del próxi
mo año.

Esta postura de UPA-UGT 
ya ha sido traslada por Fer
nando Moraleda al titular de 
Agricultura, Luis Atienza, 
durante un reciente encuentro 
mantenido con motivo de la 
conferencia celebrada en Bar
celona.

Por otra parte, UPA destacó 
la necesidad de que Hacienda 
reduzca las actuales cuantías 
que en concepto de módulos 
deben pagar los agricultores 
españoles y que son excesivos, 
según Fernando Moraleda, 
quien ya ha mantenido un 
encuentro con responsables de 
la Agencia Tributaria.

“En estos momentos desde

España reclama de 
la UE una atención 
específica hacia el 
problema de la 
escasez de agua

MADRID. (Efe).- La 
Administración española recla
ma de la Unión Europea (UE) 
una atención específica hacia 
^1 problema de escasez de 
ugua, especial en nuestro país, 
aunque no exclusivo, en el con
sejo comunitario de ministros 
ue Política Regional y Orde- 
uación del Territorio, que se 
celebra estos días en Madrid.

El secretario de Estado de 
Política Territorial y Obras 
Publicas, José Alberto Zarago
za, expresó en rueda de prensa 
la intención de la delegación 
española de plantear el pro
blema de la ordenación del 
agua como propio de la UE, 
ai bien admitió que los deri
vados de la escasez son propios 

c los países mediterráneos.

Hacienda se trata por igual a 
Mario Conde que a un agri
cultor que vive de lo que gana 
trabajando sus pequeñas explo
taciones agrarias”, afirmó en 
tono irónico el secretario gene
ral de UPA-UGT.

Fernando Moraleda anunció 
que se exigirá “por- todos los 
medios” un cambio en la actual 
postura que mantiene la Agen
cia Tributaria y recalcó que las 
contribuciones de los cañipen- 
sinos españoles son “injustas”.

DESHIDRATADOS Y DERIVADOS, S.A.
Se convoca a los Sres. Accionistas de la Sociedad 
Deshidratados y Derivados, S.A. para la celebración 
de la Junta General Extraordinaria a celebrar en 
primera convocatoria el día 20 de Diciembre de 
1995, a las 13 horas en el domicilio social, sito 
en Ctra. de Peñas, 42. Albacete o de ser necesario 
en segunda convocatoria el día 21 de Diciembre 
de 1995, en el mismo lugar y a la misma hora 
bajo el siguiente

ORDEN DEL DIA
- Aprobación o en su caso censura de las cuentas 
de la Sociedad que comprenden el balance, la 
cuenta de pérdidas y ganancias, la memoria y 
el informe de gestión, referentes a los ejercicios 
de 1991 a 1994.
- Aplicación del resultado de los mencionados 
ejercicios.
- Censura o aprobación de la gesitón social. 
- Dimisión del Administrador Unico y nombramiento 
del nuevo Administrador.
A partir de la fecha de esta convocatoria, cualquier 
accionista podrá obtener de la Sociedad, en la 
forma ordenada por los artículos 112 y 212 de 
la Ley de Sociedades Anónimas la documentación 
e información prevista en dichos preceptos.

En Albacete, a 10 de Noviembre de 1995

EL ADMINISTRADOR UNICO
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La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa

- PRECIOS INDICATIVOS Semana 48 (30-Noviembre-95)

OVINO Ptas./Kg. Diferencia
Corderos de 10,5 a 1.5 Kg..............................................065-375 = 
Corderos de 15.1 a 19Kg...... .......... .................. ......... 490-5(M) = 
Corderos de 19,1 a 23 Kg........................ .’.....................430-440 =
Corderos de 23,1. a 25,4 Kg....................... .. .............. 395-405
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)...........360-370
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO 11)......... 320-330
Corderos de más de 34 Kg...................................... .....280-290 =
Oveja Extra........................................................................80 =
Oveja Primera................................................................... 60 =
Oveja Segunda.............................................’....................40 =
Industrial.................................................... ....................... 35 = 
Lana...............................’......................................................55-65 =
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para diciembre........... 18,50-19,50 -1-1
Leche de oveja (ptas/gdo.) para diciembre............. 18,25-18,50 +1
Leche de cabra (ptas/gdo.) para diciembre............ 14,00-15,00 -1-1

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería).......................... 27,65/28,15 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./nl........................ 26,35 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl................... 25,35 =
Trigos duros......................................................................30,75/31,75 =
Trigos blandos................................................................... 

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).... 32,00-33,00 =
PYfpn’íihlp^’ 

Chamorro y Aragón 33,50-34,50 =
Alcalá....»..................................................................... 31,00 =

Panificables (Astral, Anza, Sevillano)..................29,50/30,00 =
Forrajeros (Tipo Pané)..............................................28,25 =

Avena.................................................................................. 27,25 =
Centeno............. ................................................................

TI t IPzl If^^ 
Maíz secadero 28,25 •+•0,10

LEGUMINOSAS 
Pipa de Girasol (9,2,44) 
Colza (9,2,40)..................................................
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande)

PORCINO
Selecto............................ ....................................................205
Normal................................................................................195
Graso...................................................................................190
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)........................... 4.800

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg..............................250-260
Conejo desvieje................................................................60

NUEVA BASE DE DATOS

Inu

Telelonjas
Base de datos de precios agrícolas, gana
deros e información agraria en tiempo real. 
Producto diseñado para satisfacer las nece
sidades del mercado agropecuario.

906 33 34 22 NUEVO CONTESTADOR AUTOMATICO INTERACTIVO - 40 LINEAS 
LONJAS DE: Albacete-Ebro-Extremadura-Segovia-Mercamurcia
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► Tanto Urralburu como Aragón 

están imputados, junto con Roldán 
y su testaferro Esparza, en el cobro 
de comisiones ilegales por obras 
públicas realizadas en Navarra

A. Aragón fue conducido a comisaría tras declarar ante el juez del ‘caso Roldan’

Detenido un ex consejero 
de Gabriel Urralburu
EI ex consejero de Obras 
Públicas del Gobierno de 
Navarra durante el manda
to socialista, Antonio Ara
gón, fue detenido ayer Jue
ves y conducido a la comi
saría de Policía de Pamplo
na tras prestar declaración 
ante el Juez que investiga 
la denominada trama 
navarra del ^caso Luis Rol- 
dán\

PAMPLONA. (Agencias).- 
Antonio Aragón, ex consejero 
de Obras Públicas del Gobier
no de Navarra ha sido detenido 
y conducido a la comisaría de 
Policía de Pamplona tras pres
tar declaración ante el juez que 
investiga la denominada trama 
navarra del caso Roldán.

Antonio Aragón está impu
tado, junto con el ex presidente 
navarro Gabriel Urralburu, 
quien también acudió a decla
rar ayer en el presunto cobro 
de comisiones ilegales por 
obras públicas realizadas de 
1984 a 1991.

Esta era la segunda compa
recencia de Aragón ante el 
juez Juan Manuel Fernández, 
que instruye el caso, en el que 
también están involucrados 
Luis Roldán y su testaferro y 
ex director comercial de la 
empresa Huarte, Jorge Espar
za.

Antonio Aragón llegó al 
Palacio de Justicia de Navarra 
sobre las 10,00 horas acompa
ñado por su esposa, Ana Isabel 
Romero, quien también prestó 
declaración aunque se desco
noce si en calidad de imputada 
o como testigo, y por su abo
gado, el ex parlamentario 
socialista Javier Asiáin.

En comisaría

Sobre las 14,30 horas, Ara
gón abandonó la Audiencia 
junto con varios funcionarios 
que le introdujeron en un fur
gón policial que le trasladó a 
la comisaría de Policía, próxi
ma al lugar, mientras su esposa 
y el abogado salían por la puer
ta principal.

Pese a que ni el juez ni el 
abogado quisieron aclarar la 
situación legal del detenido, 
fuentes relacionadas con el 
caso precisaron que ahora el 
ex consejero puede permane
cer durante 72 horas en comi
saría, ser puesto en libertad 
provisional con el pago de una 
fianza o ingresar en prisión.

EI ex consejero del Gobierno socialista de Navarra, Antonio Aragón, ha sido detenido y conducido a la comisaría de Policía de Pamplona.

Tampoco quisieron los com
parecientes y el juez facilitar 
información sobre el comenido 
de las declaraciones, al estar 
el caso bajo secreto de suma
rio, aunque se supone que 
Antonio Aragón fue pregun
tado sobre la sociedad Copean,

^ El ex presidente navarro 
acudió ^^sereno^^ ante el Juez

El ex presidente del Gobierno de Navarra, Gabriel Urralburu, 
acudió ayer al Palacio de Justicia de Navarra “para atender, 
con absoluta serenidad, el requerimiento de la justicia”. 
Urralburu, junto al ex consejero de Obras Públicas Antonio 
Aragón, detenido tras prestar declaración ante el juez, está 
imputado en el presunto cobro de comisiones ilegales por obras 
públicas realizadas durante su mandato, que se prolongó de 
mayo de 1984 a septiembre de 1991.

A su llegada a la Audiencia Provincial, en cuyo interior 
se encontraba declarando su esposa Olivia Balda, Urralburu 
afirmó que “estoy tranquilo y creo que voy a contar con todos 
mis derechos, con un juez independiente”. Aseguró además 
no tener miedo de ir a la cárcel aunque también comentó 
que “yo no puedo hacer ningún pronóstico ya que es el juez 
el que decide”.

propiedad de su familia.

Las iniciales

Esta sociedad es propietaria 
de dos chalés en Rota, en la 
misma urbanización en la que 
la sociedad de la familia de 

Urralburu, Residencial Menor- 
quina, compró otros dos cha
lés.

También se supone que fue 
interrogado sobre las iniciales 
A.A que, junto con las de 
G.U., ambas atribuidas a Anto
nio Aragón y Gabriel Urral
buru, aparecieron en la docu
mentación que la Policía inter
vino en Suiza a Luis Roldán.

Estas iniciales fueron rela
cionadas con el presunto cobro 
de comisiones ilegales que 
habría conllevado un enrique
cimiento ilegal de ambos polí
ticos.

Además de Aragón, quien 
recientemente solicitó la baja 
en el PSN, partido en el que 
todavía milita Urralburu pese 
a haber dimitido como secre
tario general, comparecieron 
ayer el padre de la mujer del 
ex presidente navarro, Pedro 
José Balda, y el propietario de 
la Promociones Roteñas, Juan 
Jove, para quien también era 
ésta su segunda declaración 
dado que su empresa fue la 
que vendió los chalés de Rota 
a Antonio Aragón y Gabriel 
Urralburu.

Pedro José Balda acudió 

acompañado por su hijo Javier 
aunque, dado el escaso tiempo 
en que ambos permanecieron 
en el despacho del juez, se cree 
que pudo negarse a declarar.,

Por la tarde compareció el; 
ex presidente Gabriel Urralbu- > 
ru y de su esposa Olivia Balda.

Urralburu fue presidente del 
Gobierno de Navarra desde 
mayo de 1984 hasta septiembre ¡ 
de 1991, mientras que Antonio 
Aragón fue consejero de Obras ! 
Públicas durante la última 
legislatura socialista, de 19871 
a 1991, y posteriormente paso! 
a presidir la Confederación | 
Hidrográfico del Ebro, cargo 1 
del que dimitió cuando se tuyo! 
conocimiento de su relación 
con Luis Roldán, quien fnfi'' 
delegado del Gobierno e’’-. 
Navarra antes de ser nombrado 
director general de la Guardia. 
Civil.

El ex presidente del Gobien 
no de Navarra, Gabriel Urrah 
buru, se personó a las 18,5o 
horas de ayer en el Palacio; 
de Justicia de Navarra “p^^^: 
atender, con absoluta serení' 
dad, el requerimiento de 1® 
justicia”.
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El ministro de Trabajo, José Antonio Griñán, presentó ayer el estudio “La Seguridad Social en el umbral del siblo XXI

*
 » *

 * *

Un estudio presentado por el ministro Griñán advierte que será necesario acometer reformas

La Seguridad Social es 
viable hasta el año 2030

La comisión 
senatorial del ‘caso 
GAL’ puede firmar 
hoy su acta de 
defunción

MADRID. (Fax-Press).- La 
“comisión GAL” del Senado, 
cuyo objetivo es esclarecer las 
posibles responsabilidades 
políticas que se puedan derivar 
del caso, puede firmar hoy mis
mo su acta de defunción. Los 
intentos del PP e IU de hacer 
desfilar por la Cámara Alta 
entre otros a José Barrionuevo 
o Narcís Serra se pueden venir 
definitivamente abajo. El pleno 
del Senado votará hoy si los 
dos ex ministros tienen que 
comparecer.. De momento, lo 
único que ha quedado claro 
es que no se va a celebrar una 
segunda ronda de citaciones.

El presidente de la comisión, 
Victoriano Ríos, explicó que a 
petición del PSOE se celebrará 
a primera hora de la mañana 
una reunión extraordinaria y 
pública para debatir y votar 
antes de la primera compare
cencia la retirada de siete nom
bres de la lista de quince que 
en un principio estaban pre
vistos. La lista la componen 
Narcís Serra, José Barrionue
vo, Julen Elgorriaga, Carlos 
Sanjuan, Francisco Alvárez, 
Miguel Planchuelo y Juan 
Alberto Perote. De los siete 
nombres los socialista tienen 
el apoyo de PNV y CiU en 
lo que se refiere a políticos, 
aunque los nacionalistas vascos 
se muestran remisos a renun
ciar a las comparecencias de 
Planchuelo, Alvárez y Perote.

vier 
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MADRID. (Agencias).- El 
actual sistema de Seguridad 
Social es viable, al menos hasta 
el año 2030, aunque es nece
sario introducir “cuanto antes” 
las reformas contenidas en el 
Pacto de Toledo, según se des
prende de un informe del 
Ministerio de Trabajo, donde 
se considera “inviable” un sis
tema de capitalización.

El ministro de Trabajo, José 
Antonio Griñán, presentó ayer 
el estudio “La Seguridad Social 
en el umbral del siblo XXI”, 
un informe económico actua
ría! elaborado por la Secretaría 
General para la Seguridad 
Social, donde se analiza la evo
lución del sistema durante des
de 1980 y se pronostica su futu
ro hasta el año 2030.

El documento señala, entre 
Isus conclusiones, que el factor 

económico -y no el demográ- 
nco- es determinante en el 
ruturo del sistema, subraya la 
necesidad de evitar cargas 
indebidas, reforzar la equidad 
y proporcionalidad y advierte 
^ue será necesario acometer 

fue! Us reformas contenidas en el 
en neto de Toledo y conseguir 

ado uentes de financiación a partir 
rdia del año 2005.

Plorante la presentación del 
lier- ^^tudio por parte del ministro 
ral- .^ Trabajo, José Antonio Gri- 
^’^^^ A?’ ^^ secretario de Estado, 
acio- Adolfo Jiménez y la directora 
)ara ^?^iea y catedrática, Ana de 
eni- leente, se destacó que el 

la 2^°delo español es “viable, soli- 
Oario y posible”.

“El estudio prueba que las 
pensiones podrán seguir 
pagándose ahora y en el año 
2030”, aseguró el titular de 
Trabajo, quien advirtió que 
“desde el rigor de los números 
(informe) no está justificado el 
alarmismo ni la transformación 
del sistema”. Por este motivo, 
mostró su deseo de que con 
este estudio se contribuya a un 
debate “sensato, alejado del 
tremendismo y las ideologías”.

Griñán aseguró que con este 
informe se contestan a todos 
aquellos que han querido sen
tar la alarma porque “si que

Aborto: IU culpa a Félix 
Pons de dejarse chantajear

La portavoz del grupo 
parlamentario de IU, Rosa 
Aguilar, acusó ayer al 
presidente del Congreso, Félix 
Pons, de haber permitido el 
chantaje a la institución que 
preside al no convocar una 
reunión de la Mesa para 
tratar sobre la ley del aborto 
ante las amenazas de PP y 
CiU. Los representantes del 
PP y de CiU advirtieron a 
Pons de que si convocaba una 
reunión de la Mesa esta 
semana para estudiar la 
posibilidad de convocar un 

remos podemos, y si queremos 
tenemos que hacer reformas 
que corrijan las desviaciones y 
ajusten el sistema a la reali
dad”. Para el ministro más gra
ve que la evolución demográ
fica -que representa el 20 por 
ciento del gastoes la situación 
económica y jurídica.

El estudio concluye que el 
sistema podrá ser financiado, 
concretando que las cotizacio
nes deben crecer en función 
del producto interior bruto 
(PIB), que en el estudio se 
sitúa entre el 2 y el 2,5 por 
ciento de media para los próxi-

pleno para debatir el proyecto 
de ley de ampliación del 
aborto no acudirían a la 
reunión, por lo que no habría 
el quórum necesario para su 
celebración.

Por su parte, el dirigente 
del PSOE José María Benegas 
consideró “absurdo” culpar al 
presidente del Congreso 
porque la ley de ampliación 
del aborto no pueda ser 
aprobada en la presente 
legislatura, e insistió en que 
los responsables de ello han 
sido el PP y CiU.

mos 35 años. También se con
templa la hipótesis de que los 
gastos crezcan por encima del 
PIB. En ese caso debería bus
carse una fuente adicional (que 
aporte el 0,9 por ciento, aproxi- 
niadamente) para poder man
tener el sistema.

El secretario de Estado de 
Empleo, Adolfo Jiménez, con
sideró que las reformas con
sensuadas en el Pacto de Tole
do deberían hacerse “cuanto 
antes”. Para ello se debe tener 
en cuenta la cuantía de las 
prestaciones, el número de 
beneficiarios, la incorporación 
de nuevos colectivos o que la 
esperanza de vida se incremen
tará en 3,1 años. Concretó que 
a partir de 1995 el crecimiento 
de las pensiones se estabilizará 
hasta el 2030, con aumentos 
del 1,88 (1995) al 1,21 por cien
to (2030).

También llamó la atención 
sobre el incremento del 70 por 
ciento de las personas que 
accederán a la jubilación con 
una edad inferior a los 65 años. 
El incremento medio anual 
previsto de gasto es del 3 por 
ciento, lo que significa que se 
multiplicará por 2,5 veces fren
te al gasto nominal que se mul
tiplicó por 7,1 entre 1980 y 
1995. Frente al 13,95 por cien
to de incremento del gasto en 
los últimos 15 años se prevé 
un aumento del 6,3 por ciento 
para los próximos 35 años. Por 
ello dijo que habrá una plena 
cobertura financiera entre los 
ingresos y los gastos hasta el 
2010.

La oposición 
arrebata a CiU la 
presidencia del 
Parlamento catalán 
y la cede al PSC

BARCELONA. (Efe).- Los 
partidos de oposición en el 
Parlamento de Cataluña (PSC, 
PP, ERC e IC-Els Verds) acor
daron ayer arrebatar la pre
sidencia de la cámara a CiU 
y cederla al PSC, que proba
blemente propondrá como can
didato a su presidente, Joan 
Raventós.

Tras reunirse durante hora 
y cuarto, los candidatos de 
estos cuatro partidos, Joaquim 
Nadal (PSC), Aleix Vidal-Qua- 
dras (PP), Arigel Colom (ERC) 
y Rafael Ribó (IC-Els Verds), 
firmaron un documento en el 
que acuerdan una serie de 
medidas para garantizar el plu
ralismo en el Parlament, tras 
perder CiU la mayoría abso
luta en la cámara en las elec
ciones del 19 de noviembre.

Además de arrebatar a los 
nacionalistas la presidencia de 
la Cámara que han tenido des
de 1984 y a la que ahora aspi
raba el democristiano Joan 
Rigol, los partidos de oposición 
aprobaron impulsar una refor
ma del reglamento y elegir una 
mesa en la que tendrán mayo
ría y estarán representados 
todos los partidos.
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Mientras Belloch y Arzalluz lo desmienten y consideran negativas las especulaciones

El PP afirma que Gobierno 
y PNV ‘negocian’ con ETA

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del PP en el País Vas
co, Jaime Mayor Oreja, expre
só ayer en Vitoria su conven
cimiento de que el Gobierno 
del Estado y el PNV “están 
negociando en estos momentos 
con ETA”.

El dirigente popular advirtió 
que con estas afirmaciones “no 
se trata de abrir una gran polé
mica sobre esta cuestión”, por
que, dijo, “es algo que se va 
a saber antes o después”.

Mayor reconoció que “en
tendería las dudas” que el PNV 
pueda tener sobre la oportu- 
nida de negociar “si hubiera 
una actitud distinta del entorno 
de ETA; si hubiera gestos, 
movimientos, actitudes que 
pudiesen llevar a la esperanza 
de que algo está cambiando 
entre ellos. Pero en un momen
to en el que todo significa 
mayor radicalización, envalen
tonamiento, y chulería, no lo 
entiendo”.

Por el contrario, el ministro 
de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, aseguró ayer 
que “no se está negociando con 
ETA” y consideró “negativo” 
especular sobre este tema.

Juan Alberto Belloch, quien 
hizo estas declaraciones a la 
cadena de radio “Onda Cero”, 
agregó que cuando se entra en 
polémicas de esta naturaleza 
“lo más normal es que, entre
tanto, ETA vuelva a cometer 
un crimen o un asesinato”.

“Les aseguro -subrayó 
Belloch- que con ETA no se 
puede negociar mientras no 
dejen de matar'y, si algún día 
se habla con ellos, será porque

Conde asegura que ni pactó con De 
la Rosa ni pagó 600 millones al PSOE

MADRID. (Efe).- Mario 
Conde, ex presidente de 
Banesto, afirmó anteanoche en 
el programa “Hora límite” de 
Tele 5 que en la situación que 
está viviendo “el futuro es el 
presente”, y añadió que con 
todas las acusaciones de las 
que se le hace objeto “ganar 
para mí, hoy, es sobrevivir”.

Conde negó que estuviera 
procesado y dijo que él no tie
ne ningún pacto con el finan
ciero Javier de la Rosa. Hemos 
tenido alguna reunión, subra
yó, pero pacto no.

El ex-presidente de Banesto 
recalcó que hasta ahora no 
había hecho declaraciones para 
no interferir a la Justicia, pero 
que rompía su silencio para 
salir al paso de las acusaciones 
que se le hacían de haber par
ticipado en un chantaje al Rey 
o al Gobierno.

Sobre la posibilidad de que 
Perote hubiera facilitado algu

S® NAaONAl.

Jordi Pujol, presidente de la Generalitat, y Xabier Arzalluz, presidente del PNV.

1

así lo acuerden todos los par
tidos políticos democráticos en 
el marco institucional del pacto 
de Ajuria Enea, Mesa de 
Madrid o Pacto de Navarra”.

En cuanto a las declaracio
nes de Joseba Eguibar, del 
PÑV, quien consideró que los 
miembros de ETA son presos 
políticos, el ministro comentó 
que en toda Europa nadie sos
tiene que los delitos terroristas 
sean delitos políticos y que “se 
puede cuestionar la categoría 
de delitos políticos”.

Por su parte, el presidente 

na información a medios de 
comunicación, Conde indicó 
que el juez llamó a declarar 
a dos periodistas y al director 
del diario El Mundo, quienes 
afirmaron que tenían varias 
fuentes y que ninguna era el 
ex coronel Perote.

El ex banquero aseguró que 
nunca ha pagado 600 millones 
a ningún partido político, ade
más de negar por tres veces 
que hubiera dicho al juez 
Moreiras que ese dinero hubie
ra ido a parar al PSOE.

Conde, tras desmentir que 
utilizara tácticas dilatorias en 
su caso, anunció que después 
del Constitucional acudirían al 
Tribunal de Estrasburgo.

En cuanto a la lucha que 
está manteniendo dijo que no 
es tanto por no volver a la 
cárcel como por demostrar su 
inocencia y que vive en algunos 
casos del crédito porque en 
estos momentos es muy difícil. 

del PNV, Xabier Arzalluz, ha 
asegurado en una rueda de 
prensa en Zamudio junto al 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, que el portavoz de 
su partido, Joseba Egibar, “ja
más ha estado en París con 
ETA”. Arzalluz señaló que 
ETA no es “la banda del Tem
pranillo, sus móviles no son los 
mismos y, al igual que el Gra
po, actúa con motivación polí
tica”.

En esta polémica terció tam
bién el presidente Felipe Gon
zález quien descartó, en Viena, 

Mario Conde durante su intervención en el programa ‘Hora límite’.

que pueda considerarse a los 
terroristas de ETA como pre
sos políticos tal y como han 
propuesto algunos políticos.

“En una democracia con 
garantías de libertades priva
das y públicas no existe el deli
to político”, afirmó González, 
quien agregó que “aunque sea 
por motivos políticos, al que 
comete un delito como es una 
acción terrorista, no puede 
considerársele un delincuente 
político sino normal, si es que 
puede hablarse de normalidad 
en esa actitud”, afirmó.

Viernes, 1 :í 
Diciembre de 1995 j

Perote declara al 
juez que avisó a
Manglano de que el Í 
GAL asesinaría al 
etarra Oñaederra j

MADRID. (Efe).- El coro/’ 
nel y ex alto cargo del CE$ID | 
Juan Alberto Perote declaró | 
ayer al juez Garzón que avisó? 
verbalmente a su superior en t 
los servicios secretos de la Í 
Defensa, teniente general Emi-1 
lió Alonso Manglano, de que,Í 
en un plazo inmediato, Iosif 
GAL asesinarían al supuesto^ 
etarra Ramón Oñaederra.

Fuentes del caso, que no j 
estuvieron presentes en laf 
declaración, pero pudieron! 
acceder a la misma, señalaron 
que en su comparecencia comoi i 
testigo ante el juez Baltasar’! 
Garzón, Perote relató que él¡| 
anunció en una conversaciónj 
a su superior Manglano que| 
se iba a atentar contra Oñae-| 
derra. Í

Al día siguiente del anuncio,t 
el ^9 de diciembre de 1983,^ 
cuatro hombres entraron en el t 
bar “Kayetenía”en el que eli| 
presunto miembro de ETAij 
militar Ramón Oñaederrai 
Cacho trabajaba como cama-j 
rero, en el barrio antiguo de? 
Bayona (Francia), y dispararon l 
contra él. ¡|

La víctima repelió a tiros la 
agresión, pero fue alcanzada 
mortalmente en la cabeza, el 
cuello y el pecho. La acción 
fue reivindicada por los GAL 
aquella misma noche, en una 
llamada a la Agencia Efe en 
Madrid.

El ex policía Michel Domín
guez ha reconocido haber leído 
comunicados reivindicativos de 
acciones de los GAL por orden 
de sus superiores.

PerQte acudió a la Audiencia 
Nacional para comparecer ante 
el juez pasadas las 10.00 horas p 
y acompañado del coronel 
director de la prisión militar 
de Alcalá de Henares. La com
parecencia se extendió durante 
casi cuatro horas, y a su tér
mino el abogado defensor del 
coronel, Jesús Santaella, decla
ró a la prensa que toda la 
declaración “se ha producido 
en calidad de testigo”, a lo cual 
no añadió ninguna informa
ción, porque “el sumario esta 
declarado secreto”.

“No he asistido” a la com
parecencia, añadió el letrado, 
“aunque conozco parte de la 
declaración por el despacho 
que he qjantenido con mi 
cliente”, pero insistió en qu^ 
le obliga el secreto sumarial

El ex Jefe de Operaciones 
Especiales del CESID Juan 
Alberto Perote está imputado 
en los sumarios Monbar y 
matriz de los GAL, en el q>J^ 
se investiga el secuestro di 
Segundo Marey, que se instru
yen en la Audiencia Nacional 
y en el Supremo, respectiva
mente.

Sin embargo, declaró comol 
testigo, condición que supon^f 
la obligación de declarar 
magistrado todo lo que sepa- 
sin el beneficio que se concedí 
a un imputado, quien cuenta 
con el derecho a no responde! 
al interrogatorio para no impu' 
carse a sí mismo.
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Dro- 
SID

Un seísmo alarmó a la población 
de Lugo aunque no causó daños

f SANTIAGO DE COMPOS- 
. gj^l TELA. (Efe).- Un terremoto 

1^1 de 4,5 grados Richter, que se 

imi-^

r-r 
di

prolongó durante quince 
segundos,* alarmó ayer de 
madrugada a los habitantes de 
la provincia de Lugo, aunque 
sólo provocó pequeños daños

Terremoto en Galicia HUGO /

no 
la

Ton 
iron 
)mo 
asar 
2 él 
:ión 
que 
iae-

máteriales en algunas casas de 
Triacastela y sus alrededores, 
zona montañosa en la que se 
situó el epicentro.

El seísmo se notó también, 
aunque con menor intensidad, 
en zonas de La Coruña, Oren
se, Pontevedra, León, Asturias, 
Salamanca, Zamora, Vallado- 
lid y Segovia.

Fuentes de Protección Civil

España se 
sitúa en una 
zona de roce 
entre placas. 
El lugar 
donde se 
produjo el 
seísmo es de: 
un peligro's^ 

.-sísmico « 
moderado. ^ 
Iruelo sentirse; 

zen Galicia y
Castilla-León;

Triacastela
i

P Sarria < 

\V Tria Castela^ ■

El epicentro del 
terremoto se situó en 
el extremo de una de 
las pequeñas fallas 
que rodean Triacastela

Intensidad 8,1
Catastrófico. 
Destrucción 
total.

1 intensidad 7,3 -, 
Desastroso.
Destrucción en J 

' la albañilería ' 
de tos 
edificios,

| Intensidad 6,5 T 

Destructor.
Derrumbamiento . 

' de muros. c

i

icio, 
983, 
n el 
í el 
íta 

írra 
ma-
* 

iron

s la 
;ada 
, el 
:ión 
iAL

informaron de que el seísmo 
ha sido el más importante de 
los registrados en Galicia en 
los seis últimos áños, después 
del que en febrero de 1979 
se registró en la zona vecina 
de Sarria, que llegó a una mag
nitud 4,6.

El terremoto provocó el sus
to generalizado de los habitan
tes de esta -zona montañosa, 
cercana al puerto de Pedrafita 
do Cebreiro, que salieron a la 
calle al observar el movimiento 
de objetos dentro de sus 
viviendas.

i

una
en Grietas en edifícios

1

Alineación 
magnética 
Fallas ’

*5«^

Media [

t*
^

Traza axial ae 
pliégue 

Movimientos 
anteriores

■ intensidad 5,4...
a Fuerte. L
9 Intensos -
■ desplazamientos 

del mobiliario. ^'
Intensidad 4,5
Moderado. 
Rotura de 
cristales y 
temblores en 
el mobiliarro.

mu intensidad 3,5 _

Perceptible en 
los pisos altos.

4,5* de íBteiisidad \ 
segón la escala Ritchef

GRAFÍA

nín- 
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3rasf 
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litar

Durante toda la noche y par
te de la mañana los servicios 
de Protección Civil y del Ins
tituto Geográfico Nacional han 
atendido z llamadas de vecinos 
de esta zona, que se intere
saban por saber si el fenómeno 
podía volver a producirse.

No obstante, el seísmo sólo

causó grietas en tres viviendas 
de los municipios lucenses de 
Triacastela, Becerreá y Barra- 
11a, donde se rompieron cris
tales y se cayeron lámparas, 
indicaron las fuentes de Pro
tección Civil.

Además, én Becerreá se 
cayó parte del techo de un res
taurante, aunque el edificio no 
se encontraba en buen estado.

El terremoto, que se pro
dujo a las 0,56 horas, se notó 
especialmente en esta zona

montañosa, aunque los servi
cios de Protección Civil llega
ron a atender llamadas pro
cedentes de Vigo y Salvaterra 
do Miñó (Pontevedra), cerca 
ya de Portugal.

Veinte réplicas

El seísmo fue seguido de 
unas 20 réplicas, ninguna de 
ellas de importancia. La más 
fuerte se produjo sobre las 5,24 
horas, al alcanzar 3,7 de mag

nitud en la escala Richter, indi
caron. fuentes del Instituto 
Geográfico.

Falla de Viveiro

Este tipo de fenómenos son 
frecuentes en esa zona de la 
montaña de Lugo, cercana al 
puerto de Pedrafita do Cebrei
ro, aunque no llegan a mag
nitudes superiores como la de 
la pasada madrugada.

Según fuentes del Instituto

Geográfico, se deben a una 
falla que transcurre de norte 
a sur, paralela a la falla de 
Viveiro (Lugo), y que se intro
duce desde el mar en el 
interior.

El subdirector general del 
Instituto Geográfico Nacional 
(IGN), Julio Mezcua, dijo ayer 
que en España “es improbable 
que se vayan a producir terre
motos de gran magnitud” y 
calificó de “medio” eT ocurrido 
la pasada noche en Lugo. ’

Otros terremotos, de 3,1 y 
2,7 grados ocurridos en Murcia 
el último lunes, y de 3,5 grados 
al norte de la Comunidad de 
Madrid el pasado día 17, fue
ron sentidos por los ciudada
nos de estas poblaciones.

España y Portugal son dos 
de los países mediterráneos 
con mayor posibilidad de terre
motos, después de Italia y Gre
cia, que son los lugares de gran 
peligro, subrayó Mezcua.

Las zonas más sísmicas son 
el sureste español, Baleares y 
Cataluña, por la cercanía a los 
Pirineos, mientras que las más 
estables son Cantabria, País 
Vasco, ambas Castillas y Astu
rias, aunque su parte oriental 
estaría influenciada por Gali
cia, que también es lugar de 
terremotos.

De todas formas, no se pue
den hacer predicciones, porque 
no se sabe cuándo se van a 
producir los movimientos, pero 
sí se puede hacer prevención, 
advertir qué zonas son las que 
tienen un mayor riesgo y orien
tar a los arquitectos.

El último seísmo que oca
sionó víctimas mortales ocurrió 
en Granada en 1956.
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GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

P.R.

GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFEIL TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE Tfiio: (967) 52 35 45 

Servido 24 horas (908) 96 63 63 
IRI.S EU:HF. lino: (961 666 08 91

%ia Alacenica 
be 

s^arque ^ur

Arroz negro, arroz a banda. Fideuá. Carnes 
a la Trufa, a la Pimienta, al Roquefort.

Y ahora exquisito Viliagodio 
de Buey.

COMIDAS FAMILIARES Y DE EMPRESA
d Pamplona, 4 (detrás Iglesia Filipenses).

Teléfono: 503981 ALBACETE
PARA COMER BIEN

STYIE

£tstaurante

a ILTOMeZ
Todos los viernes noche menú 

largo y estrecho con platos de la 
cocina regional española 

★ * ★

Viernes 1 de Diciembre de 1995 
cenaremos...

■í. Los próximos días 4y5de Diciembre estará 

en nuestro Salón

el Promotor de Llongueras Eugenio Molina 

para presentaría Moda Invierno 95 

y asesorar personalmente 

a nuestros clientes.

STYLE
SALONES ASOCIADOS LLONGUERAS

La Caba, 29 - Albacete - Tel. 22 99 01 

Abierto de lunes a sábado

de 9,30 h. a 19,30 h. ininterrumpidamente ' 

Salón Hombre/Mujer

SALONES ASOCIADOS

; GimnAílO/^x CirATTACTT C/ San Antonio, 7 
\ ‘ oUlJAoll Teléf;21 86 21
! ALBACETE

PONTE EN FORMA 
JUGANDO AL SQUASH

4 PISTAS - MONITORES - 
CURSILLOS DE APRENDIZAJE

PRECIOS ESPECIALES ESTUDIANTES Y UNIVERSITARIOS

ACNW
ALTO COMISIONADO DE LAS 

NACIONES ÜNID7f5TTO 

LOS REFUGIADOS

RefugiadOya: 
personas que, por 

guerras o 

persecuciones 

políticas, huyen 

a país extraño.

Jamón Serrano. 
Queso Curado. 

Croquetas de Averío. 
Pimientos del Piquillo.

Moje Manchego.
Pelotas de Aldea con Setas. 

Langostinos. 
Emperador estilo Orio.

Lomo al Horno.

Natillas de café.

Pan. Vino de La Roda, 
Agua mineral

1.800 ptas. + 7% I.V.A. 
. CADA SEMANA MENU DIFERENTE

£HD}CIEM8RE,TOOOSIOSOIA8 
MENO ESPECIAL DE NAVIDADES 

2.500 Ras. + 7% IM

PARA su COMODIDAD RESERVE MESA 
C/ SALAMANCA, 12. TENO: 21 82 69 - 21 86 73

M.C.D.2022
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La enfermedad sísue creciendo entre los españoles de 25 a 39 años

El sida, primera causa de 
muerte entre los jóvenes

MADRID. (Efe).- El sida 
sigue creciendo en España más 
que en el resto de Europa y 
este año ocupa el primer lugar 
en las causas de muerte entre 
los españoles de 25 a 39 años, 
por delante de la mortalidad 
por accidentes de tráfico.

Con motivo de la celebra
ción, hoy del Día Mundial del 
Sida, organizaciones de ayuda 
a los enfermos, asociaciones de 
padres de alumnos, trabajado
res de la sanidad, investigado
res y administración sanitaria 
insisten en que ésta es una 
enfermedad que, hoy por hoy, 
sólo es atajable mediante la 
prevención, ya que no hay 
vacuna ni existe tratamiento 
curativo.

Catorce años después de que 
comenzara a registrarse la 
enfermedad en España, unos 
35.000 españoles (34.618 a 30 
de septiembre son las cifras ofi
ciales) han sido infectados por 
el llamado “virus de la inmu
nodeficiencia humana” (VIH), 
que provoca una disminución 
progresiva de las defensas y 
hace al afectado más suscep
tible a padecer infecciones y 
tumores.

Sí se ha avanzado, sin 
embargo, en el conocimiento 
de la población general sobre 
la enfermedad y ello ha llevado 
a la normalización social de los 
afectados, de manera que ape- - 
ñas se habla de niños margi
nados en las escuelas o' de 
adultos rechazados a causa de 
la infección, ya que se conoce 
con certeza que no se trans
mite durante las actividades 
cotidianas.

La acción del virus 
del SIDA

El virus, que ha entrado en — 
la sangre, se fija sobre 
el linfocito y se introduce en él

El virus suele permanecer 
dormido durante varios 
años. La infección persiste 
pero no hay síntomas. 
Puede contagiarse a 
otra persona

Linfocito --------------------------

Cuando el virus se vuelve activo y se reproduce 
dentro de la célula, ésta se rompe y libera gran 
cantidad de virus, que infectan otros linfocitos. L? 
defensas inmunitarias disminuyen y aparecen 
síntomas de sida.

la enfermedad 
' a partir de

la infección

Se encuentran en las células sanguíneas 
y dirigen todas las respuestas 
inmunitarias del organismo contra 
bacterias, hongos y virus. No 
dispone en su membrana de 
anticuerpos contra este virus

Envuelta de glucoproteína 
(perforan la célula a infectar)

-Antígeno HLA 
(produce la inmunidad)

—Membrana viral

—Membrana interna

L Nucleocápside

Proteína del núcleo 
Transcriptasa inversa 
(fabrica ADN partiendo 
del ARN del virus) 

-RNA
(lleva la información genética)

Don Juan Carlos.

Una vez dentro pierde su cubierta proteica y libera 
su material genético (RNA), que acaba 
convirtiéndose en DNA

El DNA viral se 
introduce en el 
núcleo y se incorpora 
ai código genético de 
la célula

— 8/9 años después
Destruye hasta un 
95/o de linfocitos
Neumonía, | 
tuberculosis, 1
toxoplasmosis, r

enferemedades 1
cerebrales fí

9/10 años después

incontrolables en el 1
colon. Úlceras en 
9enifales y recto

Infecciones de 
herpes en piel. 
mucosas y esófago, 1 
Hemorragias I

GRAFÍA

Proceso de

“La sepuía se agravará y también aumentarán las inundaciones y otros fenómenos extremos”

Los científicos confirman que el
hombre altera el clima del planeta

MADRID. (Efe).- Científi- 
COS de Naciones Unidas, reu
nidos en Madrid,- lían confir
mado por primera vez que la 
actividad humana está cam
biando el clima y que, si no 
se toman medidas, la tempe
ratura media del planeta 
aumentará entre 1 y 3,5 grados 
centígrados en los próximos 
cien años.

“La sequía se agravará, pero 
también aumentarán las inun
daciones y otros fenómenos 
extremos”, explicó en rueda de 
prensa el presidente del Panel 
Intergubernamental de Exper
tos sobre Cambio Climático de 
la ONU (IPCC), Bert Bolin.

Por primera vez el conjunto 
de pruebas obtenidas por los 
científicos de Naciones Unidas 
sugiere que “hay una influencia 
humana discernible en el cam
bio climático”, ya que hasta

ahora sólo había indicios expli
có Bolin.

Esta es la principal conclu
sión del informe -adoptado en 
Madrid por el grupo científico 
del IPCC- y que se presentará 
en el plenario de este orga
nismo a mediados de diciem
bre en Roma.

La mayoría de las delega
ciones reconocieron que en la 
redacción del acuerdo hubo 
presiones de los países produc
tores de petróleo, en particular 
Arabia Saudí y Kuwait, que 
lograron introducir una nota a 
pie de página, según la cual 
las evidencias científicas de 
que la actividad humana altera 
la temperatura de la Tierra no 
son definitivas, sino “prelimi
nares”. La razón de esta opo
sición radica en que la quema 
de combustibles fósiles, como 
petróleo y carbón, y el cambio

La temperatura subirá entre 1 y 3^ grados en los próximos cien años.

de uso de tierras agrícolas apa- sas del calentamiento de 
recen como las principales cau- atmósfera.

la

£1 Rey define la 
transición como la 
“aventura del 
pueblo español que

El 
Pet 
un,
¡OS

sale al encuentro de ',-,.•,
su historia”

MADRID.'(Efe).- El Rey

Ua 

13
la^Juan Carlos definió la etapa! ,, 

de la Transición española^"'
como “la aventura del pueblaP^i 
español que sale al encuentroten 
de su propia historia, cuyarFií 
memoria nunca había perdido, zai
y la reescribe en 
actuales, eliminando 
rias' en su interior 
siglos”.

El monarca envió

términos 
las esco- 

durante

un men-
saje al congreso internacional 
sobre “Historia de la Transi
ción y la consolidación demo
crática en España 1975-1986”. 
que fue leído por el rector de 
la Univerdad Autónoma. de 
Madrid, Raúl Villar.

Don Juan Carlos rinde en 
su mensaje “porque es de jus
ticia” un homenaje al pueblo
español a quien define corno 
“el auténtico protagonista de

de 
la (
pre 
tar 
pol 
tcc 
qU' 
ter

■ foi 
mi

tici 
en 
de

este proyecto singular” y a aña-' Kla
de que el poder asumir hoy 
“como habitual lo que al Sol 

tidi 
ció 
zac 
res

comienzo era conquista casi 
irrealizable da idea del mucho 
camino que juntos hemos 
recorrido”.

El acto inaugural del con
greso, organizado por las uni
versidades Autónoma olO|pg^ 
Madrid y Educación a Distan- ^j^^^ 
cia hasta el próximo día 2 de p^^ 
diciembre, fue presidido po' 
Juan José Laborda, presidente ^

ivisi

del Senado.
En la sesión de ayer inter- ^^^^ 

vinieron el ex ministro de UCD L 
y hoy diputado del PP Rodolfo ^^^ 
Martín Villa, el ex dirigente
comunista Santiago Carrillo J 
el profesor de la Universidad t ’ 
de Yale Juan J. Linz, que pro® 
nunció una conferencia sobria 
“Las transiciones en Europa ' 
del Sur” ■

■ec

Laborda destacó el papel d£ 6 
los Parlamentos en los distinta T ’ 
periodos liberales en España 
etapas donde a su juicio se hí’' 
guaron los códigos de conducta >■ 
sociológicos que hicieron 
ble “el consenso constituciU'|.’^ 
nal” que alumbró la democr^L 
cia actual.

Por su parte Santiago Cahi'^o 
11o atribuyó “a una ruptuíj^^i 
pactada” entre los jóvene^ia 
reformistas del Régimen iranios 
quista y la oposición democrgéur 
tica el paso decisivo hacia líQuc

3

democracia.
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^1 Solbes expresó sus discrepancias
J r con el ex ministro de Economía

- í Carlos Solchaga, quien aseguró que 
a partir de 1997 podría reabrirse

t un nuevo período de recesión

> ?! raíz del ingreso en la Unión Económica y Monetaria

polbes 
de los

I
£/ ministro de Economía^ 
Pedro Solbes, auguró ayer 
una “rebaja sustancial” de 
los tipos de interés en Espa
ña a raíz del ingreso en la 
Unión Económica y Mone- 
Jaria (UEM) e incluso llegó
a predecir una rebaja de

^pjfiasía cuatro puntos en el
■jjg diferencial respecto a otros
;blo países. Solbes intervino ayer 
litro en la IX Convención de
'^Finanzás de la UE oigani- 
ido
¡nos 

SCO- 
inte

len- 
3nal 
msi- 
mo-

zadas en Madrid.

MADRID. (Efe).- El titular 
de Economía insistió en que 
la entrada dentro de los plazos 
previstos en esta Unión Mone-

■ de 

. de

en 
jus- 
;blo 
)nio

taria presenta “beneficios 
potenciales enormes” para una 
Economía como la española 
Que “comparativamente ha 
tendido a ser menos estable”.

En su intervención ante este 
fe^o, el ministro reflejó opti
mismo, cuando señaló que cree 
posible que España pueda par
ticipar en la Unión monetaria
en 1997, con el cumplimiento

.^^! de los objetivos fijados 
ma- Maastricht.

en
hoy

casi 
icho 
mos

El optimismo se basa, según 
Solbes, en el esfuerzo acome
tido en el control de la infla-

con- 
uni-

de

tan
’ de

ción y el déficit, que han empe
zado a dar resultados, aunque 
resta tarea por cumplir, si bien, 
y dentro de otra de las pre
visiones que formuló, las pers
pectivas económicas de aquí al 
final de la década son de recu-

poi
i JOibes expresó sus discre
pancias con el ex ministro de 
^onomía de Economía Carlos 

quien aseguró que a 
lolfc r^ríh de 1997 podría reabrirse 
entf ,^^ nuevo período de recesión, 
lo )f. ^ este respecto, y tras su 
idad intervención, el ministro, a pre- 
pfO- juntas de los informadores, 
^^^^ ^^® ^^ situación
rops i ^nm empeorado en los últi

mos meses, “pero si se analizan 
íl df F gunos elementos a fondo, 
^-1h ^^‘^ ^'^^ viene

• ^'^ nna recuperación econó- 
fra|Pnca”.

nc*t^ Solbes discrepó con las 
?^^®^^®ntes opiniones en el Eco- 

- Bruselas de su colega 
Teo Waigel, cuyas 

; reducir el déficit públi- 
P^n ciento del PIB, 

^P '^n de forma inme- 
podría introducir elemen- 

recesivos en las economías 
K °P^^^” y añadió que “hay 

al ^ ^^^ ^’jy cuidadoso con 
1^ gunos elementos nuevos que

ente;

iter-
JCD

Q
.
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augura una rebaja
tipos de interes

Solbes opinó que la entrada en la UEM implicará el establecimiento de tipos de cambio “irrevocablemente fyos”.

se plantean”.

Infíación

En cuanto a la inflación y, 
tras precisar que España tiene 
“cultura inflacionista”, apuntó 
que se corrigen los desequi
librios respecto a los países de 
la UE y pronosticó que en el 
primer trimestre de 1996 la 
inflación interanual estará más 
cerca del 3,5 por ciento que 
del 4.

El déficit público fue el otro 
factor preocupante de la eco
nomía que Solbes expuso en 
este foro y su control exige 
en su opinión un frente contra 
el gasto.

No obstante, Solbes dijo que 
“á medio plazo también pode
mos tener una reducción adi
cional de la presión fiscal com
patible con esa reducción del 
déficit, pero primero reducción 
del gasto y luego hablaremos 
de descenso de la fiscalidad; 
no al revés como preconizan 
algunos”, en alusión, aunque 
no lo citó, al PP.

A preguntas de los perio
distas, Solbes insistió en que 
hay que conseguir el objetivo 
de déficit público en el 3 por 
ciento del PIB, por lo que 1996 
y 1997 serán años claves, con 
la dificultad añadida de la falta 
de presupuesto para el próxi
mo ejercicio, “aunque seguire
mos intentándolo”.

Completar el programa de se mantiene con la introduc- 
convergencia, a juicio de Sol- ción de la misma en el tercer 
bes, incluye el cumplimiento año, más un período de seis
del Pacto de Toledo para 
garantizar el mantenimiento 
del sistema público de protec
ción social.

Solbes negó que existan con
tradicciones entre el Instituto 
Monetario Europeo y la Comi
sión Europea respecto a la 
introducción de la moneda úni
ca de curso legal entre los ciu
dadanos, ya que el programa

meses y otros seis meses para 
el cambio por las divisas anti
guas “y a partir de ahí trabajar 
con moneda única”. El minis
tro de Econornía manifestó 
que no ve riesgos para la emi
sión de deuda en ecus, cuando 
llegue la introducción de la 
moneda única, puesto que “no 
se plantean grandes problemas 
ni a largo ni a corto plazo”.

Una mayoría 
“estable” del PP 
tendría un impacto 
favorable en los 
mercados, según un 
estudio de bolsa

MADRID. (Efe).- Una 
mayoría lo suficientemente 
sólida y “estable” del PP como 
para gobernar sin agobios 
durante cuatro años tendría un 
impacto “favorable” en los 

. mercados, según el estudio de 
Estrategia para 1996 el^^rado 
por la sociedad de vaiofes--^- 
bolsa FG. El estudio, presen
tado ayer en Madrid, prevé que 
la actual fase expansiva de la 
economía continuará en 1996 
aunque con tasas algo más 
reducidas que en 1995, que se 
situarían por debajo del 3 por 
ciento.

Las previsiones presentadas 
por César Molinas, director de 
Macroeconomía de FG, indi
can un crecimiento del con
sumo privado entorno al 2,8 
por ciento, que vendrá por un 
mantenimiento de los planes 
de gastos familiares entorno al 
6,8 por ciento, similar al de 
1995, y un crecimiento menor 
de los precios, que se situarán 
alrededor del 4%. Molinas se 
mostró “optimista” respecto a 
que en el año próximo se rom
pa el “suelo histórico” del 4 
por ciento interanual en el cre
cimiento del IPC aunque no 
cree que esta tendencia bajista, 
debida a la desapa'rición del 
efecto negativo del aumento 
del IVA, vaya a continuar en 
la segunda mitad del 96, por
que percibe un riesgo de ace
leración de los costes laborales.

Se mostró pesimista en 
cuanto a conseguir el objetivo 
de Déficit Público del progra
ma de Convergencia (4,4% del 
PIB) y opinó que las desvia- 
ciónes excederán de un punto, 
al tiempo que aseguró que esa 
reducción solo se podrá aco
meter con medidas legislativas 
que dificilmente podrían acom
pañar al presupuesto de 1997.

Iberia condiciona la propuesta de mediación 
^ del SEPLA a que se desconvoquen los paros

El presidente de Iberia, Juan Sáez, condi
cionó ayer la aceptación de los mediadores 
propuestos por el SEPLA para intentar des
bloquear el conflicto a que desconvoquen los 
paros previstos para el 6, 10 y 11 de diciembre, 
y a que cese la conflictividad en el tiempo 
que dure el proceso de mediación. Asimismo, 
la empresa propone completar la lista de 
mediadores propuestos por el SEPLA con 
otros tres nombres de personas “absolutamente 
independientes” y “quizás con mayor experien
cia profesional”. Iberia propone como media
dores a Juan Miguel Antoñanzas Pérez-Egea 
-presidente de Russell Reynolds y del Instituto 
de Empresa y ex presidente del INI-, a Enri-

que Sánchez de León -presidente de 
ACTA-85, ex presidente de Campsa y de Alta- 
mira y ministro de sanidad con UCD-, y a 
Salvador Sánchez-Terán - ministro de Trans
portes y de Trabajo con el gobierno de UCD-.

Por otra parte, los sindicatos con represen
tación en Aviaco, a excepción del SEPLA, 
alcanzaron ayer un principio de acuerdo con 
la dirección que permitirá desconvocar los 
paros previstos para diciembre, informaron a 
Efe fuentes sindicales. El pacto alcanzado ayer 
recoge, entre otros aspectos, el compromiso de 
iniciar un proceso negociador con los sindi
catos, antes del 31 de diciembre, sobre un Plan 
de Viabilidad para la compañía.
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La sesión de ayer era esperada por los operadores, para conocer si 

los rumores de una posible bajada de tipos por parte del Bundesbank se 
confirmaban o no, aunque a decir verdad, las esperanzas eran muy pocas. 
En un principio la no confirmación de los rumores sentó muy mal a los 
mercados financieros, y los operadores se apresuraron a retomar algo de los 
beneficios obtenidos. A pesar de todo los Indices cerraron la sesión con 
ligeras recuperaciones en los precios, parte de culpa, la tuvo sin duda la 
buena marcha de nuestro mercado de deuda que de nuevo volvió a marcar 
máximos anuales,

Por lo que al volumen se refiere volvió a ser alto, cerca de los 38 mil 
millones de pesetas, si bien, se produjeron algunas aplicaciones 
importantes sobre todo en Uralita y Aragonesas, que noy pagan dividendo. 
Ayer el Banco Central Hispano dio a conocer a sus accionistas que 
disminuirá su dividendo de 125 Pts. a 75 Pts. con este ahorro se pretende 
sanear la entidad.

En el mercado de divisas, todo siguió como en la víspera, si bien el 
marco recuperó algunas posiciones gracias a la negativa de no bajar tipos. 
Aunque las expectativas siguen siendo buenas, debemos ser cautos hasta 
comprobar si los valores logran romper las resistencias en las que se 
encuentran en la actualidad.

BETA ALBACETE

Valor Último Dif. Dif. % Valor * Último Dif Dif. %
ERCROS DCHO. 6 +1 +20,00 EPPIC 86 -4 -4,44
RADIOTRONICA 1.120 +130 +13,13 N.MONTAÑA ■197 -7 -3.43
AG.BARNA DER 61 +7 +12.96 OCP CONST. 3.200 -100 -3.03
TUDOR 898 +76 +9,25 AMPER 1.565 -45 -2.80
GR.ANAYA 2.670 +220 +8,98 DRAGADOS P 1.720 ■ -45 -2.55
ERCROS 99 +7 +7,61 HISALBA 1.220 -30 . -2.40
VISCOFAN 1.285 +70 +5,76 EST.SUBTERRA 2.240 -55 -2.40
PRIMA INM. 600 ' +30 +5,26 GAS NATURAL 17.500 -400 -2,23
AG.BARCELONA 3.530 + 150 t +4,44 D.FELGUERA 445 -9 -1,98
PAPELERA ESP 100 •^ +3 +3,09 EUROPISTAS 1.005 -20 -1,95

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS I

Valor N’Títulos Agencia/Sociedad N’ Títulos Pts.(Mill.| ’

TELEFONICA 3.004.452 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 3.009.916 6.973 '
IBERDROLA 2.473.999 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 3.804.609 6.582
ERCROS DCHO. 2.024.096 BETA CAPITAL (Mad) 3.603.582 5.318 i

URALITA 1.896.503 BBV INTERACTIVOS (Mad) 2.177.659 5.267 ‘
UN.FENOSA 1.338.199 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.890.745 4.928
ERCROS 982.865 D. B.SECURITIES(Mad) 2.214.162 4.600
REPSOL 959.991 B.S.N. (Mad) 2.358.015 4.493
ACESA 737.801 CENTRAL HISPANO (Mad) z 2.073.937 4.424
AG.BARCELONA 699.084 INVERBAN S.A. (Mad) 1.128.801 2.737
AG.BARNA DER . ' 620.314 INDOSUE2 CAPITAL (Mad) 1.259.102 - 2.232

MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. ,Máx. ' Mín. Volumen Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION CONSTRUCCION

500 AZUCARERA 3.950 3.950 3.950 3.910 752 10 AGROMAN 359 360 +1 370 359 14.335
1.000 B.BEBIDAS 3.100 3.100 3.100 3.100 100 500 ASL'AND 1.635 1.635 a 0 ■ 0 0

1.000 CAMPOFRIO 4.250 4.250 a 4.250 4.200 725 500 C.PORTLAND 5.130 5.150 +20 5.150 5.020 3.373

100 EBRO AGR. 1.300 1.310 +10 1.310 1.275 25.322 500 CRISTALERIA 7.170 7.0T0 -100 7.190 7.070 5.228.
500 EL AGUILA 789 789 a '790 778 55.561 1.000 CUBIERT.MZOV 6.810 6.720 -90 6.900 6.720 137.684

1.000 KOIPE 7.100 7.280 +180 7.280 7.020 909 1.000 DRAGADOS 1.635 1.605 - -30 1.630 1.605 • 276.915

500 PULEVAINDOS 589 590 +1 599 575 276.756 500 FIN.MINERA 1.190 1.170 -20 1.190 1.170 1.250

500 TABACALERA 4.700 4.630 -70 4.640 4.600 38.219 500 FCC 9.250 9.360 +110 9.380 9.190 20.000

100 VISCOFAN 1.215 1.285 +70 1.295 1.225 262.435 500 GINES NAVARRO 1.350 1.360 +10 ■ 1.365 1.345 40.305
1.000 HISALBA 1.250 1.220 -30 1.250 1.220 5.305

BANCOS / FINANZAS 1 500 HUARTE 544 540 -4 545 525 66.525
100 CONST.LAIN 159 157 -2 163 157 52.730

500 ARGENTARIA 4.730 4.825 +95 4.825 4.690 416.608 25 LAFARGE ‘'8.100 8.100 a 8.100 8.000 1.051

500 B.ALICANTE 3.970 3.970 a 3.970 3.970 5.520 1.000 OCP CONST. 3.300 3.200 -100 3.350 3.200 1.902

500 B.ANDALUCIA 16.950 17.000 +50 17.000 16.950 426 500 OBRASCON 1.350 1.350 a 0 0 0

1.000 B.ATLANTICO 2.980 2.980 a 2.980 2.970 400 1.000 UNILAND CEM. 5.520 5.500 -20 5.500 5.500 25
600 B.BILBAO-VIZ 4.070 4.065 -5 4.070 4.025 337.697 500 URALITA 1.265 1.250 -15 1.276 ' 1.250 1.896.503

5.000 B.CASTILLA 54.500 54.500 'a 54.510 54.510. • 10 ' 500 PORTLAND V. 7.550 7.720 +170 7.720 7.600 1.027 1

500 B.CENT.HISP. 2.510 2.525 +15 2.525 2.475 115.873 200 VALEN.C.POR. 1.475 1.470 -5 1.470 1.460 4.410

100 B.COMMERZBAN 28.900 28.900 a 0 0 0 500 VIDRALA 4.750 4.780 +30 4.780 4.610 230
500 B.CTO.BALEAR 3.150 3.150 a 3.150 3.150 4
500 B.EXTERIOR 3.210 3.210 a 0 0 0 METAL/MECANICA-
500 B.FOMENTO 1.030 26 Jn -

500 B.GALICIA 11.050 11.020 -30 11.020 11.020 25 ■ 1.000 ACERINOX 12.460 12.350 -110 12.500 12.350 55.986 .

500 B.GUIPUZCOANO 3.900 3.845 -55 3.900 3.845 486 500 AMPER 1.610 1.565 -45 1.610 1.560 100.204

500 B.HERRERO • 6.950 6.950 a 0 0 0 500 AST.ZINC 1.045 1.050 +5 1.070 1.035 49.967 _

1.000 B.PASTOR 6.080 6.080 6.080 6.060 1.654 1.000 AZKOYEN 6.950 6.820 -130 7.000 6.800 900

500 B.POPULAR 20.300 20.700 +400 20.700 . 20.150 38.620 500 AUX.FERROCAR 4.745 4.700 -45 4.740 4.675 10.422 .

750 B.SANTANDER 5.790 5.750 -40 5.770 5.670 387.611 1.000 CITROEN HISP 6.010 6.030 • +20 6.030 6.000 660

i;ooo B.SIMEON 2.405 2.405 a 2.390 2.390 ■ 13 1.000 DIMETAL 283 283 a 282 282 4 _

500 B.VALENCIA 1.735 1.720 -15 1.720 1.700 12.741 500 ESP.ZINC 642 640 -2 640 621 5.368_

500 B.VASCONIA 5.200 5.250 +50 5.250 5.250 48 1.000 NICO.CORREA 556 556 a 0 0 0
500 B.VITORIA 1.190 1.200 +10 1.250 1.200 1.400 500 N.MONTAÑA 204 197 -7 210 197 96.603^

500 B.ZARAOOZANO 1.975 1.965 -10 1.975 1.960 2.806 100 TUBACEX 153 152 -1 154 152 493.944 _

400 BANESTO 829 829 a 829 823 430.349 500 TUDOR 822 898 +76 898 898 300__

1.500 BANKINTER 11.650 11.690 +40 11.800 11.610 26.547 100 VOLKSWAGEN 38.020 38.020 a 0 0 . 0___ _

500 C.MAPFRE 6.830 6.940 +110 6.940 6.800 13.345 1.000 ZARDOYA 12.800 12.800 a 12.890 12.800 333__

.100 AGF U.FENIX 950 970 +20 979 948 4.725
OTROS SERVICIOS

ELECTRICAS
500 GR. ANAYA 2.450 2.670 +220 2.670 2.670 SOL-

500 AG.BARCELONA 3.380 3.530 + 150 3.540 3.400 699.084 100 tíOMRNENTE 2.760 2.765 +5 2.795 2.685 38.226_ 1

1.250 CANTABRICO 3.940 3.960 +20 3.960 3.930 51.756 100 CORTEFIEL 3.350 3.370 +20 3.370 3.350 35.157_

800 - E.VIESGO 2.440 2.430 -10 2.440 2.430 624 350 FINANZAUTO 705 720 + 15 735 720 953

1.000 ENDESA 6.630 6.620 -10 6.630 6.550 531.248 250 MAPFRE VIDA 6.980 6.950 -30 6.980 6.920 2.427

1.000 ENHER B 2.445 2.430 -15 2.440 2.420 . 1.175 500 PROSEGUR 2.960 2.990 +30 2.990 2.970 1.990 ,

600 FECSA 806 802 -4 807 793 545.083 , 100 PRYCA 2.395 2.400 +5 2.450 2.350 146,190,

1.000 GAS NATURAL 17.900 17.500 -400 . 17.800 17.370 44.366
500 IBERDROLA 1.040 1.040 a 1.050 1.025 2.473.999 INVERSION MOBILIARIA
500 EL.R.ZARAGOZA 2.650 2.650 a 2.650 2.630 91

3.000 SAL.NANSA 5.800 5.850 +50 5'850 5.850 25 ' 500 COFIR 430 423 -7 429 414 154.786,

500 SEVILLANA 875 874 -1 875 861 301.124 1.000 COR.ALBA 6.830 6.950 + 120 6.950 6.790 36.076^

500 U.E.FENOSA 665 668 +3 668 659 1.338.199 500 COR.BANESTO 1.305 1.300 -5 1.310 1.300 1.048

250 GE.INVERSION 418 418 418 418 4.000_

INMOBILIARIAS 500 D.FELGUERA 454 445 -9 460 445 105.330,

500 IND.BESOS 1.220 1.220 a 0 0 _0____

500 BAMI C.Y T 257 252 -5 259 250 6.151
500 FILO 525 524 -1 540 510 4.600 PETROLEO / QUIMICAS
500 INM.METROVAC 4.065 4.040 -25 4.070 4.015 124.608

1.000 PRIMA INM. 570 600 +30 655 576 98.953 500 E.ARAOONESAS 624 625 +1 626 622 584.417,

100 SOTOGRANDE 252 249 -3 254 246 69.319 500 AG.S.ANTONIO 874 ' 899 +25 899 840 87.094,

500 URB.TRANSP 150 149 -1 154 146 41.612 1.625 BPOIL ESP. 4.320 4.350 +30 4.350 4.320 IZL-

500 URBIS 590' 589 -1 590 580 2.767 1.000 CARBUROS 5.280 5.310 +30 5.310 5.280 iiJ21i-

500 VALLEHERMOSO 2.180 2.180 a 2.190 2.150 78.329 500 CEPSA 3.235 3.225 -10 3.245 3.200 51425,

1.000 INM.ZAB ALBUR 1.515 1.550 +35 1.550 1.510 2.765 1.000 ENCE 2.135 2.105 -30 2.150 2.105 52,73^

100 ERCROS 92 99 +7 103 94 982.86^

TRANSPORTES / COMUNICACIONES 500 EPPIC 90 86 -4 87 86 17.800,

1.000 GR. FOSFORERA 578 569 -9 570 - 569 322--

500 ACESA 1.345 1.360 + 15 1.360 1.335 737.801 500 PAPELERA ESP 97 100 +3 100 95 I.SJJl'

1.000 AUMAR 1.570 1.585 +15 1.585 • 1.555 357.337 500 REPSOL 3.860 3.885 +25 3.890 3.820 959_991,

1.000 EUROPISTAS 1.025 1.005 -20 1.025 996 82.655 500 SARRIO 485 489 +4 490 485 14.653, 
118.035.500 EST.SUBTERRA 2.295 2.240 -55 2.285 2.140 10.599 500 SNIACE OR. 181 185 +4 189 181

500 RADIOTRONICA 990 1.120 +130 1.125 1.020 18.263 500 TAFISA 1.370 1.370 a 1.370 1.360 18:22—

500 TELEFONICA 1.700 - 1.700 a 1.705 1.685 3.'004.452 500 UNIPAPEL 2.600 2.600 a 2.600 2.580 3-5É2--

.............................. ... - — .«W — — .._— . _ — Fuente: Infobolsa ^,

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

« «CMMENI* DE ACCIONES « ♦ PROGRAIA DE GRAFICOS EN IIEMPO REAL |VIA SAIELITE) 

♦ ♦ RIMO SOBRE lEH! í SOBRE BONO NOCIONAL BCADOS NACIONALES E BERNACIONALESi OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX:
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Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85,220 85,200 -0,020 30/11/95 18:10
PTA/DOLAR US, 122,190 123,260 -+1,070 30/11/95 18:10
PTA/ECU 157,137 157,131 -0,006 30/11/95 18:10.
PTA/F,BELGA(100) 413,556 414.460 +0,904 30/11/95 18:10
PTA/E,PORTUGUES (100) 81,295 81,379 +0,084 30/11/95 18:10
PTA/FRANCO FRANCES . 24,731 24,687 -0.044 30/11/95 18:10
PTA/FRANCO SUIZO 105,330 104,898 -0,432 30/11/95 18:10
PT/VFLORIN HOLANDES 75,960 76,106 +0,146 30/11/95 18:10
PTA/CORONA SUECA 18,804 18,781 -0,023 30/11/95 18:10
PTAA,IBRA ESTERLINA 187,870 188,630 +0,760 30/11/95 18:10
PTA/ YEN JAPONES 1,203 1.212 +0,009 30/11/95 18:10

PAGODE DIVIDENDOS

IBEX 353.540
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Concepto Bruto NetoValor

Hidrocantábrico A cta, 95 54,00 40,50 15-nov-95
Banco Zaragozano A cta, 95 30,00 22,50 25-nov-95
Uralita A cta, 95 20,00 15,00 l-dic-95
Energía e Ind, Aragonesas A cta, 95 20,00 15,00 l-dic-95
Cía,lnv,Mobiliarias Barcino A cta, 95 15,00 11,25 4-dic-95
Mapfre Inmuebles A cta, 95 160,00 120,00 15-dic-95
Azcoyen A cta, 95 150,00 112,50 20-d¡c-95
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INDICES - TIPOS DE INTERES
Í503 Plazo Importe Tipo
)27 Valor Anterior Último Dif/Cier INTERBANCARIO
110
30 BARCELONA 262,09 260.59 -1,50 1 D(a 1.618,80 9,43

2 a 5 Días - i
BILBAO 441,00 441,74 +0,74 1 a 7 Días 1.30 9,42

15 Días 24,20 9,41
98^ VALENCIA 254,63 254,40 -0,23 1 Mes 33,10 9,42
•^ 3 Meses 33,10 9,40
227- ALIMENTACION 174,79 175,08 +0,29 6 Meses 2,30 9,30
21- BANCOS/FINAN. 335,44 336,84 +1,40 1 Año 2,00 9,29
121 COMUNICACION 273,70 274,09 +0,39 LETRAS
>2— CONSTRUCCION 408,04 406,60 -1,44
I___ ELECTRICAS 387,16 386,23 . -0,93 1 Día 107,50 .. 9,29
22— CART/INVERS . 246,12 247,05 +0,93 2 a 5 Días - -
!— .PETROL/QUIMI 306,13 307,53 +1,40 1 a 7 Días -

. METAL-MESAN 1. 172,53 170,12 -2,41 15 Días 3,20 9,23^44
_0TRAS IND.SE. 93,38 93.61 +0,23 1 Mes 1.00 9,23

3 Meses 1.80 9,11
6 Meses 0.20 9,13
1 Año 4,60 9,17

OTROS INDICES BONOS Y OBL. DEL ESTADO

——- )0 ! 1 DIá 208.80 9,30
_ Valor Anterior Último Dif/Cier 2 a 5 Días

isT 1 a 7 Días -
53^ EUROTRACKIOO 1.461,76 1.454,02 -7,74 15 Días 1,00 9,12

.27- MILAN 8.862,00 8.876,00 +14,00 1 Mes 0,10 9,17

21 S&P 500 607,64 606,63 -1,01 3 Meses 1.90 9,17
190 D. JON ES CO 1.057,57 1.058,39 +0,82 6 Meses - -

- 1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

.330

— Valor Propor, Pr. Emisión Desembolso Plazo Suscripción
.ILHispíno Suiza (D.95(NV)) 3 por 5 140,00 35,00 18/10 a 20/11/95
J-fPo (Derechos) 2 por 1 100,00 345,00 01/11 a 30/11/95
^fluas de Barcelona (Dch.) 1 por 50 100,00 , 500,00 15/11 a 15/12/95 '

MERCADO DE FUTUROS
411- 091,
71- 
211 ^
721 ;e6i 
BOO^
21- 
111 
99t
221 
,225-850,

___ Valor Anterior

Futuros sobre Ibex

último Dif. Máx. Min , . Volumen
¿:;DIc.9S IBX Fut. 3.373.00 3.401,00 +28,00 3.417.00 3.380,00 71.604
iEne.96 IBX Fut. 3.514,50 3.533,00 +18,50 3.534,00 3.483,00 2.274

- - ------Valor

Futuros sobre

Anterior Último

Bono Nocional 10 Años

■ Dif. ’ Máx. Min Volumen
-!lS!c.95 BN10

92,32 92.84 +0,52 92,88 91,71 86.383
-L.Maz.g6 BN10

92,22 92.57 +0,35 92,57 91,54 2.308
■¿120:% BN10

0.00 0,00 0,00 0,00 0 ‘

WWW .W. «WW WWW • ww ww.ww •

18.744,40

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 180,505,91 +64,06 +7,05 18.409.31
AC Dinero 167,399,79 +37,16 +7,35 4.007.18^
BBV Dinero 238,226,76 +82,28 +7,70 301.551.20
Beta Dinero 182,921,44 +65,16 +7,55 18.744,42
BEXDiner 158,247,63 +42,20 +7,13 81.788,66
Broker Dinero 191,444,95 +40,12 +7,54 8.152.06
BSN Dinero 223,557,55 +36,16 +8,13 12.659,40
C,A,I, Dinero 114,758,84 +29,74 +7,38 12.019,06
C,Murcia Dinero 132,893,05 +32,56 +6,79 5.518,95
Calvadiner 196,932,68 +43,57 +6,90 126.295,39
Citimbney 167,273,02 +37.55 +6,92 69.693,02
DB Diner 148,300,51 +32,33 +7,26 119.274,52
Diner Coop 144,244,18 +36,39 +7,00 24.778,11
Diner BM 180,822,41 +37,92 +7.38 15.658,76
Dineratlántico 188,988,66 +51,15 +8,98 56,587.18
Dinerkoa 140,749,10 +37,92 +?,99 . 19.320.15
Eurovalor III 198,601,63 +54,56 +7,53 344.373,52
Fondinero C, Mancha 118,378,65 +31,29 +6,54 877,71
FpndMadrid 198,938,07 +62,59 +6,97 ’ 288.612.00
Fonpostal M, 228,253,12 +61,44 +7,01 350.029,22
Iberdinero 200,629,59 +44,41 +7,05 165.052,68
JP, Morgan 231,518,13 +49,54 +7.07 21.239,02
Privanza Dinero 806,623,83 +493,11 +7,55 55.401,46
Santander Monetario 119,776,68 +26,25 +6.91 20.0;53,96
Superfondo Santander I 202,641,70 +43,30 +6,65 412.068,45
Urquijo Dinero 291.961,95 +56,93 +7.15 40.375,68
Zaradiner 204.384,75 +39,79 +7,58 40.710,24

F.I.M.
AB Bolsa 1.592,08 +5,21 +11.31 6.341.48
AB Renta 1.954,98 -0,46 +9.85 11.808,06
AC Acción 1,096,81 +3,98 +11,72 511.68
AC Divisa 1,200,94 +1,55 +2,16 9.581,25
AC Renta Fija 1,310,85 +0.13 +9,03 5.478,74
Almagro Divisas 94.184,66 • +259,89 -2,24 438,70
Almagro Valores 107.686,53 +398,75 +13,95 1.437,83
Argentaría Global 1.110,95 -0,59 +9,89 3.291,85
Argentaría Renta 1.181,29 +0,27 +8,53 15.790,12
B,I, Multifondo , 1.517,13 +0,23 -3,02 1.551,42
BBV Ahorro 1.342,60 +0,07 +7,96 101.485,75
BBV Bolsa 1.561,65 +3,82 +4,85 4.419,42
BBV Divisa 1.843,91 -1,82 +2,40 13.830.24
BBV Renta 2.062,53 +0,63 +7,10 265.216,98
Beta Crecimiento 8.549,00 +20,29 +1,83 679,44
Beta Eurapa 1.001,63 -0,79 +5,61 12.517,10
Beta Renta 1.893,63 +6,09 +9,97 3.220,20 ''

Beta Valor 1.500,61 +0,39 -i«,46 482,18
BEX Bolsa 1.894,05 +10,04 +10,69 4.128,31
BK Segurvida 118.114,20 -109,11 +8,11 7.903,75
BSN Acciones 2.064,26 +5,44 +15.17 17.710,49
BSN Global 1.482,70 -0,34 ' +9,36 8.085,16
BSN Inversiones 1.068,52 +1.06 +12,85 10.822,57
Caja Murcia 1.276,40 +0.33 +6,60 1.247,28
Cecar Bolsa 89.390,23 + 188,42 +5,48 792,91
Cecar Divisas 95.741,32 +.44,13 -0,48 323,71
DB Global 1.107,17 +0,22 +7,36 2.131.29
Espirito Santo R,V, 995,64 . +1,90 +5,53 504,55
Fondo CCM 1.125,80 +0,21 +4,83 409,95
Fondoatlántico 2.158,09 -0,01 +8,71 53.423,79
Rentmadrid 1.837,49 -5,18 +6,22 29.989,90
Urquijo Crecimiento 1.223,24 +2,40 +8,73 3.387,18
Urquijo Renta 2.665,99 +0,10 +9,19 33.842,58

FONDTESORO
AC Fondfesoro 165.577,95 +46,38 +7,36 293.637,54
BM Foncítesoro 1.387,14 -1,48 +12,75 6.120,14

Beta Deuda 1.407,81 -0,23 +1034 1.427,90 «

BSN Deuda Fondt, 1.132,25 -0,22 +9,69 1.085,98
Iberagentes Dinero 146.420,88 +35,82 +7,06 30.540,70
Santander Fondt, 1.635,62 +0,55 +8,68 ■ 14.105,75

Santander Dier, Fondt, 162.178,45 +35,53 +6,82 109,897.50

Madrid Deuda 1.102,86 -1,28 +15,34 12.801,62

_____________________ ____ Fuente: Infobol_sa_

PLAN DE PENSIONES INDIVIDUAL 
BETA PENSIONES

- DESGRÁVESE UN 15% SI LO SUSCRIBE 
ANTES DE FINAL DE ANO.
GESTION DE PATRIMONIOS

OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3? PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

M.C.D.2022
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► Las gentes de Belfast se echaron, 

literalmente, a la calle para 
saludar al primer presidente de 
Estados Unidos que viaja a 
Irlanda del Norte

o
 

o
 

I§

IW
El mandatario norteamericano hizo un canto a la paz en Belfast

Visita histórica de Clinton
El paro en los 
transportes se 
amplía a otros 
servicios públicos 
en Francia

a Irlanda del Norte
Con un ambiente inmejorable, fresco aún el acuerdo Lon- 
dres-Dublín, el presidente de Estados Unidos, Bill Clinton, 
trajo ayer a Irlanda del Norte la buena nueva de la 
paz. En su visita a esta tierra, Clinton pasará veinticuatro 
horas entre Belfast y Londonderry, dos ciudades recu

peradas para la vida desde que hace quince meses una 
tregua terminó con más de veinte años de lucha armada. 
El clima de la visita no puede ser más cálido. Las gentes 
de Belfast se han echado a la calle para saludar al primer 
presidente de EE.UU. que viaja a Irlanda del Norte.

BELFAST. (Efe).- Su pri
mera intervención en Belfast 
fue para hacer un canto a la 
paz y un llamamiento a la 
reconciliación; “Comprometer
se en el diálogo -dijo- no es 
un acto de rendición, es un 
acto de fuerza y de sentido 
común”.

Las primeras palabras de 
Clinton se produjeron en una 
fábrica textil, “Mackie”, que es 
todo un símbolo de integración 
social en la medida en que está 
situada en una zona que divide 
a las comunidades católica y 
protestante de Belfast.

“La violencia -agregó- no 
tiene sitio en la mesa de la 
democracia, ni tiene un papel 
que desempeñar en el futuro 
de esta tierra”.

El presidente corrientó que 
había notado “un buen 
ambiente” en la calle y que 
“la paz se nota en el aire”.

Con el Ejército en los cuar
teles, se acabaron las patrullas 
y los controles policiales que 
convirtieron la vida de Belfast 
en una pesadilla. La gente sale 
a pasear, va al cine, hace com
pras y se toma una cerveza en 
el “pub” de la esquina. El mie
do parece cosa del pasado.

El alto el fuego ha devuelto 
a Irlanda del Norte un espacio 
de tranquilidad que ha favo
recido la inversión extranjera 
y que, además de reducir el

Christopher considera urgente Andreas Papandreu “continúa 
el envío de tropas a Bosnia estable dentro de la gravedad”

WASHINGTON. (Efe).- El 
secretario estadounidense de 
Estado, Warren Christopher, 
advirtió ayer ante el Congreso 
de que sin las tropas de Esta
dos Unidos y la OTAN “la 
guerra en Bosnia volverá a rea^ 
vivarse”. En su comparecencia 
ante el comité de .Asuntos 
Exteriores de la Cámara de 
Representantes, Christopher 
destacó la trascendencia de la 
participación militar de la 
OTAN y de las fuerzas nor
teamericanas, ya que Sin el 
envío de miles de soldados, 
dijo “no habrá paz en Bosnia”.

Clinton junto a Patrick Mayhew, secretario de Estado para Irlanda del Norte.

desempleo hasta su nivel más 
bajo desde hace catorce años, 
ha hecho crecer los principales 
indicadores económicos de la 
zona.

Estados Unidos, primer 
inversor en las dos Irlandas, 
ayudó a crear este clima con 

da conferencia que organizó la 
Casa Blanca, en mayo de este 
año, para fomentar el comercio 
y la inversión en el Ulster.

Consecuentemente, Clinton 
visitó ayer en Belfast un com
plejo empresarial llamado “En
terprise Park” que funciona 

‘desde hace un año a modo de

■ Christopher subrayó que el 
precio a pagar por no enviar 
tropas norteamericanas sería 
enfrentarse a “más matanzas, 
más campos de concentración, 
más hambre y una amenaza 
real de que la guerra se extien
da y cause un daño inmenso 
para nuestro liderazgo en la 
OTAN, Europa y el mundo”.

Después de Christopher 
intervinieron ante el mismo 
comité de la Cámara de Repre
sentantes el secretario de 
Defensa, William Perry, y el 
jefe de la Junta de Estado 
Mayor, John Shalikashivili.

I

.estimulante comercial para el 
pequeño negocio de la ciudad.

A última hora de la mañana, 
el dirigente norteamericano se 
trasladó a Londonderry, donde 
hizo una nueva intervención 
pública e inaugurará la cátedra 
“Tip O’Neill de Estudios por 
la Paz”.

Uno de los presidentes de 
la Cámara de Representantes 
más populares en la historia 
de EE.UU., el ya fallecido Tip 
O’Neill, de origen irlandés, 
ayudó mucho toda su vida a 
favorecer el entendimiento 
entre el Norte y el Sur de esta

ATENAS. (Efe).- La salud 
del primer ministro griego, 
Andreas Papandreu, permane
ce estable dentro de su gra
vedad, informó ayer el equipo 
médico que le atiende en el 
centro cardiológico “Onasio”.

El portavoz del equipo, Gri
goris Skalkéas, declaró que 
Papandreu, de 76 años, depen
de completamente de un res
pirador y tiene que ser some
tido a diálisis periódicamente.

Skalkéas afirmó que existen 
esperanzas de que se recupere 
mientras continúe funcionando 
“satisfactoriamente” el corazón 

isla.
De vuelta a Belfast, Clinton 

participó en la simbólica cere
monia de iluminación del árbol 
de Navidad, que se hace desde 
hace veinte años en la plaza 
del Ayuntamiento.

Además de simbólico, el fue 
emotivo. Antes de que empiece 
una “cuenta atrás” popular que 
acaba con la iluminación del 
árbol, Hillary Clinton leyó 
varios párrafos de las cartas 
de un grupo de niños.

Se trataba de los participan
tes en un concurso organizado 
por el diario “Belfast Tele- 
graph” para que los escolares 
escriban a Clinton y le hablen 
de la paz. Los ganadores, pre
sentes en la ceremonia, han 
sido un niño protestante y una 
niña católica.

El árbol de Navidad es un 
regalo de la ciudad estadou
nidense de Nashville (Tennes- 
see), hermanada con Belfast.

A última hora de la tarde, 
Clinton asistió a una recepción 
en la universidad “Queen”, de 
Belfast, fundada por la reina 
Victoria en 1845.

Organizada por el secretario 
de Estado para Irlanda del 
Norte, Patrick Mayhew, la 
recepción pretendía ser un 
punto de encuentro para los 
principales dirigentes políticos 
de Irlanda del Norte. 

del primer ministro, quien fue 
operado de la aorta y se le 
implantaron tres puentes arte
riales hace 7 años.

Ayer de madrugada llegaron 
a Atenas desde Londres, en 
un vuelo especial del Falcon 
del primer ministro, el cardió
logo egipcio MagdU Yacub y 
el anestesista Gavin Wright, 
quienes participaron ayer en el 
consejo médico. El equipo 
médico descartó utilizar un tra
tamiento diurético propuesto 
por Yacub por considerarlo 
“peligroso” ya que se encuen
tra en estado experimental.

PARIS. (Efe).- La huelga 
♦de los transportes públicos eú 
Francia se agravó ayer al cum-:’ 
plir su primera semana, en uri 
cada vez más amplio moví:! 
miento de protesta social que
so extiende ya a los servicio^ 
de correos, teléfonos, electrij 
cidad y gas. f

La región de París, sin tret ’ 
nes de cercanías, ni metro, n| 
prácticamente autobuses volviq 
a ser escenario a primera^ 
horas de ayer- de grandes — 
embotellamientos de tráfico Sor
registrándose en los accesos < 
la capital colas que sumaror¡G 
520 kilómetros. y

La circulación de trenes 
sigue interrumpida también er 
las líneas de largo recorridi 
interior e internacionales, don 
de la compañía estatal d<| 
ferrocarriles (SNCF) asegura 
únicamente tres servicios £ 
Bruselas y seis a Londres.

La distribución del correo eii 
todo el país se vio afectada 
por la huelga iniciada antea
noche en la mitad de los cen- 
tros regionales de distribución 1 
mientras que la empresa esta-B 1 
tal de , electricidad (EDF» ' 
anunció cortes dé corriente as 
partir de ayer. 1
Moción dé censura -

El prolongado conflicto 
social no sólo repercute ya en 
la actividad económica, sino 
que ha cobrado dimensión 
política al anunciar la oposi
ción socialista que presentar: 

Bi 
si¡ 
ea 
ini 
Si

una moción de censura 
Gobierno.

verUna moción irremisiblemen 
te condenada al fracaso en 1¡ siví 
Asamblea Nacional (parlamen el 
to), donde el gobierno de neo Mr 
gaullistas (RPR) y de centro de 
derechistas (UDF) de Alaii el • 
Juppé cuenta con 480 de lo tid< 
557 escaños y los socialista Va 
sólo 57.

lo

El paro de los ferroviario! a j 
en protesta por la reforma d m 
la Seguridad Social, ha forzad: (g, 
ya a dos constructores de auto ^sc 
móviles -Peugeot y Citroen lo 
a decidir un “paro técnico’ titu 
reducir la producción por act j 
mulación de existencias en su jy^ 
almacenes.

La firmeza del Gobierno e 
Jie: 
san

su plan de reforma y el unita^re 
rechazo sindical a la asimil ai
ción de los funcionarios al reg Qq, 
men general de jubilación ha 
hecho entrar el conflicto en u

Jos
---------- ...................... — . ^je 
callejón sin salida, a juicio «^fQ
algunos comentaristas. fflfun 

En esa misma línea de Hj&on 
meza, el portavoz gubernarne^ 
tal, Alain Lamassoure, reite^yg, 
ayer la determinación ^^áig, 
Gabinete a sacar adelante 
orientaciones” del “plan J'JÍec( 
pé” de saneamiento de la S^SJ^nt] 
ridad Social y su disposicict 
al diálogo sobre “las 
dades de aplicación”. L
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Floro echará mano de los jóvenes 
Soria y Josico, como ya ocurriera 
en Barcelona, aunque se mantiene 
la incógnita en torno a la 
alineación de Zalazar

1
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de nuevo en los planes del técnico.
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Alberto puede tener su oportunidad en Compostela.JESUS MORENO

en
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Los jóvenes, otra
ivez a escena
Í

 Benito Floro volverá a echar mano de una alineación 
similar a la que presentara hace un par de jornadas 
^j^ d Camp Nou de Barcelona, si bien se mantiene la 
incógnita en torno a la alineación de José Luis Zalazar. 
Bi el uruguayo no pudiera Jugar, el Joven Alberto sería

105118

su sustituto, pero además entrarán en el equipo otros 
dos compañeros hasta ahora habituales en el Hellín Depor
tivo, Josico para el centro del campo y Soria para el 
eje de la defensa, con lo que el rubio Sotero vuelve a 
su demarcación natural de lateral zurdo.

itarí
i a

Adolfo GIMENEZ

nen
El Albacete Balompié vol- 

''erá a presentar una cara exce-
;n li vivamente “rejuvenecida” para
nen 
neo

desplazamiento al Estadio 
^ultiusos de San Lázaro don- 

itro de el miércoles por la noche 
- Compostela jugaba su par- 
; lo tido de Copa ante el Real 
ista Valladolid.

dai

digna, aunque se evidenciaron 
las limitacior\es propias de un 
modesto ante los Hagi, Popes- 
cu y compañía.

Como apunte destacado 
cabe resaltar que los técnicos 
confían cada vez más en el 
joven central Soria, oriundo de 
Alcázar de San Juan, que pue
de ser una alternativa que se 
vaya consolidando jornada a

jornada en el once titular.
El equipo que hizo de 

espárring estuvo integrado por 
los siguientes hombres: Bala
guer, Cano, Abraham, Maque- 
da, Emilio, Ricard, Zalazar, 
Juli, Fernando (Chito), Luke, 
Escaich y un argentino a prue
ba que también se llama Fer
nando. Jugaron doce como ya 
viene siendo norma.

La enfermería sigue con bas
tantes inquilinos, como lo 
demuestra el hecho de que 
Tomás, Jesús, González Nappi, 
Brau y José Angel entrenaran 
a su aire, reponiéndose de dife
rentes molestias, en tanto que 
Garzón continuaba en Saba
dell, aquejado de una gripe que 
le mantiene apartado durante 
dos semanas.

■ Para la ocasión, Floro vuelve 
apostar por la inclusión de 

' único punta nato, Velli 
^^to 7 '^.”'°''» ea detrimento de 

‘^^ Qae regresa al banqui- 
tras haber recuperado la 

acu ^^p^rí^ad ante el Valencia, 
i su h” ^^^^ ^^ ‘^^^ Zalazar no 

^adiera jugar por estar pen
dente todavía su partido de 

tari ’^^^’dn, el once que perfila el 
nilí ^^^P^^^dor merengue es el for- 
rég P°^’ Marcos, Mario, 
ha ^°’ Soria, Sotero; Manolo, 

n ** °’ ^^^erto, Alejandro;
o d ^®ti9a y Kasumov. El jugador 

Qata hará en tierras gallegas 
: de media-puntá, casi
^^^"^ segundo delantero, 
ite^i Ilir» Ü"^ '^^^ alineación con 

°5®® de la casa en su 
^°^^^’ ^^^^ ^^da menos, muy 

^^ Barcelona donde 
'®?J también se dio

íst h ^ ‘'^^^^ P°^ Manolo que 
'^^ La^°^ entonces sancionado.

rio
a d

o
o

actuación del equipo fue

^ Presentado el número once 
• de la revista ^‘Aiba”

El Albacete presentó ayer el número once de la revista Alba 
que recoge eñ su portada la consecución de los 11.300 abonados 
para esta temporada, un éxito sin precedentes como 
consecuencia de la campaña de captación agresiva-y de precios 
populares que puso en marcha el pasado verano el actual 
consejo de administración presidido por Remiro Brotons.

La revista, dirigida por Javier Palomero, recoge también 
todos los acontecimientos que han rodeado al equipo desde 
el descenso de lá pasada temporada hasta el llamado “ascenso 
burocrático”, póster de la primera plantilla, cambios en el 
consejo, entrevistas y crónica de los éxitos de la cantera que 
culminaron la pasada campaña con la consecución de la Copa 
del Rey en Toledo, hilvanados al deseo de la construcción 
de la Ciudad Deportiva. No se pasa por alto el traspaso de 
Santi, con la posibilidad de ir a la selección española absoluta 
y de Morientes, jugando la Recopa con el Zaragoza. Portada de la revista.

El lateral Mario 
dio el susto al 
sufrir un fuerte 
golpe en la nariz

El susto de la jornada 
tuvo nombre propio con el. 
defensa Mario Romero, que 
sufrió un encontronazo con 
Luke y tuvo que ser retirado 
durante unos minutos. En 
el tiempo que el joven late
ral derecho estuvo en la 
banda, fue sustituido por su 
hermano Juli.

Mario fue reconocido por 
los médicos que no le apre
ciaron en primera instancia 
fractura en los huesos de 
la nariz, por lo que todo 
quedó en él fuerte golpe en 
el rostro que no le impedirá 
viajar con normalidad a 
Compostela.

En un principio se temió 
que el choque fortuito 
pudiera haberle abierto la 
brecha en la frente que 
arrastra desde el partido 
ante el Betis en el que un' 
codazo de Pier le hizo una 
herida que necesitó de cinco 
grapas de sutura.

Por fortuna, el jugador 
nacido en Mota del Cuervo 
no presentará otros sínto
mas que el de la hinchazón 
de la cara y podrá formar 
en una línea compuesta por 
jugadores de la tierra: 
Mario, Coco, Soria y Sotero, 
que es la que anuncia Floro 
para jugar en San Lázaro.

Con respecto al resto de 
lesionados, los médicos son 
optimistas con la posibilidad 
de recuperar al defensa 
Albert Tomás para el 
encuentro frente al Sala
manca. De momento, el 
catalán sigue entrenando a 
un ritmo muy suave.

La plantilla merengue 
viajará en avión hasta San
tiago. Saldrán desde la Base 
en vuelo chárter a las 12,15 
horas del sábado y se alo
jará el Hotel Araguaney.
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Aunque el resultado fue corto, superó con nitidez al Real Valladolid

El Compostela no aflojó 
tampoco en la Copa del Rey

EI Compostela tampoco 
afloja en la Copa del Rey, aun
que el resultado se le quedara 
corto en la noche del miércoles 
ante el Real Valladolid. Un 
balón al poste de Fabiano pro
pició que los pucelanos se lle
varan para el choque de vuelta 
un resultado esperanzador.

El Compostela, pese a su 
ventaja en el marcardor gracias 
al tempranero tanto del danés 
Bent Christensen, pudo llevar 
en todo momento ej control 
del partido y tener las mejores 
oportunidades de gol, aunque 
tuvo que conformarse con una 
mínima victoria ante el Valla
dolid, que deja las cosas pen
dientes para el partido de 
vuelta.

El conjunto local demostró 
una mayor claridad de ideas 
en el inicio del partido y se 
adelantó en el marcador al 
aprovechar Christensen, en 
posición dudosa, un buen ser
vicio del francés Frank Passi 
y fusilar con su pierna izquier
da a César.

Pero conforme fueron 
pasando los minutos, y salvo 
una clara ocasión de gol que 
Bellido, en el minuto 15, falló 
cuando se encontraba en situa
ción óptima, el equipo com
postelano no pudo sobrepasar 
la férrea defensa con la que 
le esperaba el conjunto puce
lano.

El técnico visitante, Rafael 
Benítez, montó dos líneas 
defensivas de cuatro jugadores 
y dejó solos en punta al joven 
Raúl y al croata Alen Peternac,

La CCM renovó su convenio de
patrocinio con el Albacete Balompié

A.G.

La Caja de Castilla-La Man
cha continuará siendo durante 
una temporada más la entidad 
co-patrocinadora del Albacete 
Balompié, tras la reunión man
tenida en la tarde del miércoles 
entre los consejeros Remiro 
Brotons y Martínez Ortuño 
con el presidente de la entidad 
manchega de ahorro, Tomás 
Martín Peñato.

El acuerdo, renovado por un 
año, recoge la colaboración 
publicitaria consistente en que 
la imagen de la CCM sea divul
gada por el club blanco, a cam
bio de una compensación eco
nómica de la primera entidad 
financiera de nuestra Comu
nidad Autónoma.

Además, durante los últimos 
días, la Caja también ha sus
crito acuerdos con el CABA, 
Club Baloncesto cinco y Club 
Voleibol Albacete. •

El Compostela mereció un mejor resultado ante los pucelanos de Rafa Benítez.

que estuvieron muy desasis
tidos.

En la segunda parte el Com
postela gozó de buenas opor
tunidades en botas nuevarrien- 
te de Christensen, que no pudo 
resolver un mano a mano ante 
César, y especialmente del his
pano brasileño Fabiano, que en 
el minuto 72 disparó con habi- 
liad pero su disparó se estrelló 
en el poste.

El Valladolid se limitó a 
mantener el resultado y le faltó 
creatividad en su fútboil, pero 
cuando se estiró en los minutos 

José Ramón Remiro y Francisco Martínez, con el presidente de la Caja, Tomás Martín.

finales, pudo haber recibido un 
gol que pudo haberle compli
cado mucho las cosas.

Pero en esta ocasión, y con 
el tiempo cumplido, Christen
sen no acertó a marcar cuando 
se encontraba completamente 
sólo ante César tras un pase 
de Abadía.

Fernando Vázquez alineó a 
los siguientes hombres: Fer
nando, Villena, Nacho, Bellido, 
Passi,' Christensen, Fabiano, 
Lecumberri, Jose Ramón 
(Abadía, m. 81), Eraña (Pa
niagua, m. 84) y Mauro (Sko- 

cic, m. 87). El partido se jugó 
ante seis mil espectadores, 
cifra que se verá aumentada 
el domingo con motivo del 
encuentro ante el Albacete.

Es prácticamente el equipo 
titular al que le falta el guar
dameta Falagán y el nigeriano 
Ohen que tan buenos resul
tados están dando en el cam
peonato liguero.

El Compostela, quinto cla
sificado, sigue subido en la 
nube, producto de su intacha
ble trayectoria en su segunda 
temporada en Primera.
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Rafael Candel. . la i

Representación del 
Alba en el homenajeó 
a Ramón Mendoza ^n"

Saun
Anoche estaba prevista una^a, 

cena homenaje en el Hotel! q 
Ritz de Madrid organizado por^ 
el diario Marca, al que asis
tirían la mayor parte de los 
presidentes de Primera Divi

or 
ire: 
da: 
br

sión y también algunos de ¡^.,|, 
importantes clubs europeos. Lj\

Confirmaron su asistenciaj 9c 
entre otros el secretario deL ] 
Estado para el Deporte, Rafaely^ । 
Cortés Elvira,- hasta Angel, q 
María Villar o Nicolás Casaus, ¿gy 
Tras diez años de presidencia^gj 
en el Real Madrid, Mendoza 
vuelve a sus cuarteles de invier-Lg* 
no como socio de base. j £

Por parte del Albacete fue-ijun 
ron invitados Remiro Brotons 
en calidad de presidente ykgjj 
Rafael Candel, en calidad deEj^j 
amigo personal del ya ex-di-^g , 
rigehte madridista. ^e¡

De la cordial relación que^^g» 
han mantenido Mendoza < 
Candel han surgido temas 
como fue la marcha de Benito 
Floro al Real Madrid, pof fo^^ 
ejemplo al término de la cani-íjj 
paña 91-92.

fine

Uno de cada tres ^1
penalties se falla ¿s

El primer tercio de la Ligar 
de Primera División 1995-96 ya| Sj 
es historia y las estadísticas|bu; 
demuestran que los especialis-jece 
tas en el lanzamiento de penal-Reti 
tis no han tenido, en génerai-fea 
demasiada puntería. |ue

En las catorce jornadas dis-Rem 
putadas se han señalado cua-feca 
renta y una penas máximas, de| q 
las cuales 28 se han convertidofenj, 
en gol y 13 no han tenidoffeci 
influencia en el marcador finai^e 
del partido. Se han fallado.fes 
prácticamente, uno de cadafej-g 
tres penaltis lanzados. lorr

El internacional españoPue 
Juan Antonio Pizzi es el jug^plerr 
dor que más veces ha errado|eni( 
en los tiros desde los oncíbntn 
metros. El delantero del Tenctoueg 
rife ha desperdiciado dof s¡ 
penaltis en lo que va de Lig^plen 
si bien es cierto que ha acetanui 
tado en otras dos ocasione^cpnn

Pizzi, el búlgaro LubosU'blen] 
Penev, del Atlético de Madrid^^jg 
y el eslovaco Peter Dubovski Jaj • 
del Oviedo, son los jugadore-* ^ 
que han disfrutado de ni^'|s m 
oportunidades esta temporafl‘’feb¡li 
(4). Penev y Dubovsky han reíi'nuy 
tabilizado tres de sus cuatn’^jj., 
disparos. [
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Febrero, nuevo plazo marcado por el delegado provincial de la Junta, Siro Torres

Este año no se iniciarán las
obras de la Ciudad Deportiva

Juan CARRIZO

El delegado provincial de 
la Junta en Albacete, Siro 
forres, se reunió ayer con la 
¡Comisión paritaria que se 
encarga del seguimiento para 
¡^ construcción de la Ciudad 
f)eport¡va, aunque sólo pudie- 
on asistir los representantes 

"* del Albacete Balompié (José 
R. Remiro y Francisco Hon- 
rubia) ya que los del Ayun- 
tamiento estaban celebrando 

d un Pleno en esos momentos, 
dunque ya habían sido infor- 

unamajos por Siro Torres, 
o^el Tras esta reunión. Siró 
PP''Torres ofreció una rueda de 
^sis-prensa en la que “vistos los 

Jos plazos que para iniciar las 
^ívi'pbras son necesarios es impo- 

^^¿ible que las obras puedan 
’• . RÚjudicarse antes de finalizar 
’^cia|.995, lo que supone la pérdida 

los créditos presupuestarios 
la Junta de Comunidades*’.

Torres señaló que “ahora no 
a^^hay que buscar responsabilida- 
p^*2|es, sino trabajar todos juntos 

para que la Ciudad Deportiva 
un realidad”.

El delegado provincial de la
^y® ‘J^^ ^^ Comisión de 

^’^^rbanismo del Ayuntamiento 
recibido la documenta- 

¡ ción “el día 9 de octubre, con 
ja ausencia de algunos docu- 

que^»”^°^’ ^’J^ ^'^^ devuel-

^^§ún explicó Siro Torres, 
®” ^^ ^’^ “^ ^^ documen- 

noi ^’®P ^® aprobada por el Jefe 
am- de Urbanismo y 

phora entran en marcha unos 
plazos (publicación en los bole- 

ibnes oficiales, período de ale- 
Kaciones, etc.) entrando ya en 
los últimos días de enero.

j^nnulas para que eJ proyecto 
, ’SS^fra más pamnosi

apuntó que 
ica-^buscaremos las fórmulas 
alis necesarias para que este pro
na yecto no sufra más parones ni 

peligrar su realización ya 
^ ^^ Junta de Comunidades 

- ^^ ^^ voluntad política de 
'^def r^ ^^ proyecto adelante”.

. ”'® los acuerdos y con- 
liS genios firmantes quedan sin 
inal» ^^ terminar este año (ya 
ídofe ^^ principio los 400 millo- 

^^^^^^^ presupuestados 
*®^. ^^os 94-95) Siro 

iño» f^^^ ^.^j® ^'^^ “tendremos 
jea» ’^odificar, ampliar o sim- 

^^^^^^^^ nuevos con- 
^“^‘ ^^^ partidas 

^^ dentro de los presu- '53^ de los años 96-97”. 
^°^°^ ^^^ plazos se cum- 

cefan? ^’? rnayor demora, Torres 
n’^'cémX^ ^9ue “en febrero

Intó. ® principios de 1.997 
sIcv^hÍ?®^ terminada la Ciu-

A deportiva”.
if^t m P^^^^ ^^ señalar que “no 
adCh i-^*^^^!^® de buscar respon- 
red^^®s”» Siro Torres dejó 
attící .1° 9ue “desde la Admi

ré ación Autonómica no ha

El proyecto contempla la construcción de cinco campos de fútbol, tal y como recoge la maqueta. JOSE LUIS

habido ningún tipo de demora 
y se han cumplido los plazos 
obligatorios para la tramitación 
de los documentos”.

A pesar de los continuos 
retrasos que ha sufrido la Ciu
dad Deportiva, por fin todas 
las partes están preparadas y 
decididas a sacar adelante este 
proyecto y aunque según Siro 
Torres, todos los acuerdos y 
convenios han quedado redu
cidos a “una voluntad política”, 
todo parece estar bien atado 
para que en febrero comiencen 
las obras.

A Siro Torres le pareció 
buena la idea de que el Alba
cete ya esté solicitando pro
yectos a los posibles ejecutores 
de la obra “pues todo lo que 
sea adelantar trabajo siempre 
resultará positivo”.

Remiro Brotons.

&
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El delegado de la Junta, Siro Torres, informó sobre la imposibilidad de comenzar en diciembre. JOSEMA MORENO

^ La ^Solulitad política” de la 
^ Junta de Comunidades

Parece que las tres partes implicadas (Ayuntamiento, 
Albacete Balompié y Junta de Comunidades) están 
completamente de acuerdo para la construcción de la Ciudad 
Deportiva, como así se desprende de las declaraciones que 
ayer realizó Siro Torres, delegado provincial de la Junta en 
Albacete. De momento, sólo Ayuntamiento y Albacete habían 
salido a la palestra, sin que desde Toledo se hubiera realizado 
ningún comentario a este respecto. La situación no era clara 
pues se estaba viendo la imposibilidad de comenzar las obras- 
este año y por tanto la pérdida de la subvención. Ayer Siro 
Torres insistió en la “voluntad política” del Gobierno Regional 
por sacar adelante este proyecto. A ver si por fin la Ciudad 
Deportiva se convierte en una realidad.

Remiro Brotons se 
muestra convencido 
de estar dando los 
últimos pasos, a 
pesar del nuevo 
retraso

A.G.

El presidente del Albacete, 
José Ramón Remiro, se mos
tró convencido con respecto a 
la construcción de la Ciudad 
Deportiva a pesar del jarro de 
agua fría que supone el nuevo 
retraso que prepara ahora la 
fecha del mes de febrero para 
dar comienzo a las obras.

El dirigente del club blanco 
observa lógico el cumplimiento 
de los requisitos legales antes 
de comenzar las obras, aunque 
añade que por lo que respecta 
al Albacete no se levantará ni 
un ápice el acelerador en la 
gestión con respecto a este 
asunto; “Seguiremos en con
tacto con las empresas cons
tructoras y con los trámites 
para obtener la licencia de 
obra, pues trabajamos con la 
seguridad de que el proyecto 
de la Ciudad Deportiva ya no 
tiene retorno”.

Añadió que uno de los moti
vos por los que se ha ido demo
rando la puesta en marcha del 
proyecto ha sido el periodo 
electoral abierto la pasada pri
mavera en el Ayuntamiento y 
posterior cambio de corpora
ción.

De todas formas, José 
Ramón se mostró satisfecho 
del esfuerzo realizado por 
todas las partes, administración 
local y regional y el propio 
Albacete para dar un empujón 
a la Ciudad Deportiva en las 
últimas semanas: “Nuestro 
empeño en comenzar antes de 
finalizar el año no ha caído 
en saco roto como demuestra 
que ya estemos en los últimos 
pasos burocráticos y ahora fal
ta que la Junta, en una actitud 
inteligente, plasme su voluntad 
política en hechos concretos 
para garantizar la subvención 
de 400 millones de pesetas”.

El presidente blanco se reu
nió el pasado lunes con un 
buen ramillete de empresas 
constructoras y para la próxima 
semana está previsto que éstas 
presenten sus ofertas.
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El Albacete F.S. logró una importante victoria ante el Toscal la pasada jornada.

Fútbol sala: el equipo gue entrena Dominso Cuartero se enfrenta al último clasificado

El Albacete F.S. espera 
ganar en Tenerife

LT

EI Albacete F.S. se desplaza 
este fin de semana a Tenerife 
para enfrentarse al MDM 
Sport, en la 9- jomada del gru
po C de la División de Plata. 
El equipo albaceteño afronta 
este partido tras conseguir en 
la pasada jornada una clara vic
toria (5-1) sobre el otro equipo 
de las islas, el Tenerife Toscal.

Lo.s hombres de Domingo 
Cuartero viajan con la ilusión 
de conseguir la victoria, ya que 
se enfrentar al último clasifi
cado. No obstante, en el seno 
de la plantilla no cabe el exceso 
de confianza, ante lo que será 
un rival desconocido..

La expedición albaceteña se 
desplazará esta noche, para lle

Rugby: El Asisa Albacete 
recibe al EPS Orihuela

Este domingo, día 3 de 
diciembre, el Club de Rugby 
Asisa Albacete recibe la visita 
del EPS Orihuela (Murcia), en 
partido de la Liga de la Fede
ración Valenciana que se dis
putará a las 12 horas en el 
campo del CEI (antigua Uni
versidad Laboral). Como es 
habitual, la entrada para pre
senciar este encuentro será 
gratuita.

El partido no parece com

gar de madrugada a Tenerife, 
en donde se alojarán hasta el 
domingo por la mañana, 
momento en el que se disputará 
el partido, tras el que regre
sarán a Albacete.

El ambiente que reina en el 
seno del equipo es bueno y se 
trabaja con la ilusión de poder 
disputar la fase de ascenso a 
la División de Honor. En estos 
momentos la situación clasifi
catoria del Albacete F.S.’ es 
buena pero cualquier reves 
pondría en peligro esta posi
ción. Así pues, los manchegos 
tienen la obligación de cuando 
menos, realizar un buen 
encuentro en Tenerife y apro
vechar su buen momento de 
forma para traer un nuevo 
triunfo que los situaría en una 
posición de privilegio. 

plicado a priori, pues los de 
Orihuela ocupan la última 
posición del grupo, aunque no 
obstante no caben confianzas 
en esta liga, puesto que todos 
los tanteos son cortos y ade
más el Asisa Albacete es en 
estos momento el equipo a 
batir, lo que también motiva 
a los rivales.

El equipo de Orihuela ven
drá con la idea de resarcirse 
de la derrota sufrida en la pri
mera jornada y el partido pro
mete ser interesante pues los

DEPORTES

La Equitativa sigue líder de 
la liga local de fútbol sala

Continúa disputándose la * 
liga local de fútbol sala, en la 
que La Equitativa sigue 
liderando la División de 
Honor con 18 puntos, dos más 
que el segundo y el tercer 
clasificado, Sercamu y Bar 
Rioja/Depórte Catali, 
respectivamente.

En la Primera División el 
líder es Frenos Garmo, con 18 
puntos, seguido de A.D La 

equipos en esta segunda vuelta 
ya se conocen y habrán estu
diado a sus rivales para con
trarrestar las mejores armas 
del contrario.

El Asisa. Albacete intentará 
una semana más mantener su 
liderato en el grupo Sur de 
la Liga de la Federación 
Valenciana y al mismo tiempo 
su imbatibilidad. Todo lo con
trario le ocurre al equipo mur
ciano, que todavía no sabe lo 
que es ganar un partido 
durante esta temporada.

Toba Ayna con 15 puntos. En 
el grupo A de la Segunda 
División el líder es Hostal El 
Jugar/Gines Torres, con 15 
puntos, seguido con 133 de 
Calzados Feria. El grupo B lo 
comanda Residencial San 
Pablo con 16 puntos, seguido 
con 15 puntos por A. Escuela 
Avance/San Isidro.

Deportivo Llamas/Vereda y 
Zona A lideran la 3- División.

Rugby en el campo del CEI.
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Torneo con canteras ACB.

El CABA intenta 
organizar el lU

pue 
prol 
í E 
5ufr 
iner 
zqu 
nie:

Torneo de Navidads"? lira 
, wat 
i' B

El CABA está intentan! 1^^* 
organizar por tercer año coi 1 
secutivo el Torneo de Navida ^^ 
que habitualmente ha reunid ’^''^ 
a las canteras de clubes impo 
tantes del panorama naciona J®''’

El club cabista pretende coi ^”^ 
tar con el apoyo del Instituí 
Municipal de Deportes y la Jui ‘^' 
ta de Comunidades (Deleg., 
ción de Cultura), con los q«r? 
está manteniendo conversack 4^ 
nes en estos momentos. ^^

Los clubes particiantes juni P^K 
al CABA serían el C.B. Pames plid 
Valencia, C.B. Murcia y Estii nos 
diantes de Madrid, que ven ^n^ 
drían con sus equipos junio! eni 
cadete e infantil, sin descartars ístc 
todavía la participación 1

DUSReal Madrid.
Los objetivos que el CAW Í 

pretende conseguir con la rea qu( 
lización de este torneo son l« con 
siguientes:

- Fomentar el baloncesii 
base en Albacete.

que 
en 
case

- Transmitir la importan^ des( 
que para los clubes tienen^del 
trabajo de cantera. lar,

- Aprovechar la repercusió ^ 
que tienen las canteras Ad 
para “enganchar” jóvenes a esi 1 
deporte. 1

- Comprobar el nivel del tr¡ ^ 
bajo realizado ante la “élite 
de las canteras nacionales. 1

Jávega Alimentaria 
sigue líder de la
Liga de Fútbol 
Aficionado

S C
 o 

„

Tras la disputa de la séptw 
jornada, Jávega Alimentf i 
ria/Chaflán de Jesús, 
líder de la Liga de Fútbol Alt J 
cionado de manera clara F 
rotunda ya . que sus rivales y. 
logran reducir su ventaja suV^ 
más bien apliarla, por 10 
Jávega se escapa en solítaif 
en la clasificación. si ^

Resulta sorprendente 
principal perseguidor de 
sea el Hotel Florida, un^equw 
novato en la competición, ^i^,^ 
está demostrando una 
más que destacable en 
momentos claves.

Jávega cuenta con 14 pun 1 p 
Hotel Florida con 11 y le 
Jóvenes Provida y Tejares"^!jc 
con 10 puntos.
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E¡ susrdameta del Barcelona sufre una lesión en el menisco interno de su rodilla izquierda

Carlos Busquets tendrá
que pasar por el quirófano

V BARCELONA (Efe).- El 
juardameta del FC Barcelona, 
Darios Busquets, es el decimo- 

* ercer jugador barcelonista que 
;sta temporada sufre una 

 ¡lesión en las piernas, hecho 
Égue le obligará a guardar un 
|)rolongado reposo.
H El portero barcelonista 
Sufrió ayer una lesión en el 
menisco interno de su rodilla 
zquierda, durante el calenta
miento previo a la sesión pre- 

jJ paratoria, hecho que le impe
dirá participar en los próximos 

j^ :uatro a seis partidos de Liga.
- ■ Busquets, que se ha desta- 

^^^jCado en los últimos años por 
su gran estado de forma, es 

^.j^g fa un asiduo, de la enfermería 
^j^jjj jarcelonista esta temporada, 
j^ después de que a principios de ' 
j na loviembre debiese visitaría a 
. j,Qj :onsecuencia de unas quema- 
^¡jm luras que se produjo, por un 
j jm iccidente doméstico. 
jjgg¡ i La ausencia de Busquets en 
5 quila meta del Barcelona ya oca- 
5acif *onó un serio trastorno en el 

[club debido a su anterior baja. 

mio!

junií^Q ahora el asunto se com- 
imesfchca aún más, ya que los otros 
Esín los guardametas suplentes, 

ven ^goy y Lopetegui, no han 
tenido ninguna continuidad 

rtars estos dos últimos años, debido 
de al buen momento de forma de 

Busquets.
AB^ No obstante, la baja de Bus- 

1 rea quets no será tan traumática 
n lo como la de otros compañeros, 

^r^c se están haciendo eternos 
cestc en la enfermería. Este es el 

caso de Iván Iglesias, lesionado
ancii desde la pasada temporada, o 
en ^ del recién llegado Angel Cué- 

usió
AC
aest

lar, que en el primer partido

La lesión de Zamorano propicia una;1 tn 
élitíj 

delantera
Í J'^^ADRID (Efe).- La lesión 

chileno Iván Zamorano, 
sufrió el miércoles una

E
mbira fibrilar en la pierna 
-^uierda, y la sanción del 
^gentino Juan Eduardo Esnai- 

a Jorge Valdano 
línea de ataque 

jugadores de 18 años, 
^^uzález y Alvaro Benito 

ira Filiar.
^''^ro, especialista en el 

‘ ^‘*k„^^^’^i^uto de saques de 
^3|i^^n”®’.’^®^utaría en el esta- 

Rid .^L^S° Bernabéu en par- 
aunque esta tem- 
jugado en la pri- 

■l°i'uuda, contra el Rayo 
y ^u la última, fren- - 

«B®****® ^ Gijón-
Xuna gran oportunidad, 

asusta jugar en el Ber- 
pretendo jugar en 
equipo es hora de 

° ^^y^ haciendo”, aseveró 
joven madridista.

Verdad es que con Raúl

Julen Lopetegui podría tener la oportunidad que lleva mucho tiempo reclamando.

1 « 1*

de Liga, ante el Valladolid, 
cayó lesionado.

Otras lesiones destacadas de 
jugadores barcelonistas son las 
de Jordi Cruyff y Robert Pro- 
sinecki, este último ya recu
perado, así como la de Quique 

•Alvarez, aunque este jugador 
aún no se ha consagrado en 
el primer equipo.

La meta barcelonista había 
.sido, hasta el accidente domés
tico de Busquets hace algo 
menos de un mes, la línea 
menos castigada del equipo, en 
la medida en que su titular

con Alvaro y Raúl
ya he jugado bastantes veces 
y me compenetro mejor. Ade
más somos amigos, pero creo 
que podría hacerlo con cual
quier otro jugador de la plan
tilla”, continuó diciendo un 
confiado Alvaro.

Raúl González también se 
mostró contento por la previ
sible inclusión de su “amigo” 
Alvaro en la formación titular.

“Los grandes delanteros no 
pueden actuar este sábado y 
Alvaro y yo tenemos una posi
bilidad grande en este partido. 
Me entiendo bien con él. Espe
ro rematar a gol algún pase 
suyo desde el lado izquierdo”, 
deseó Raúl, que ha coincidido 
con Alvaro en la selección 
madrileña, juvenil A, SubT9 y 
en el Real Madrid C.

José Martínez “Pirri”, médi
co del Real Madrid, manifestó 
que los malos resultados pro
pician lesiones, sobre todo 
musculares.

DEPORTES

se mantenía “intacto”, no así 
el ilustre suplente, Lopetegui, 
quien ya en la pretemporada 
debió guardar reposo, debido 
a una bursitis en el codo.

Si la portería parecía con
sagrarse como la línea inma
culada, en referencia a las 
lesiones, la ofensiva ha sido 
todo lo contrario. A la baja 
de Cuéllar se han sumado Jor
di, Kodro, Moreno y Oscar, 
estando el primero de estos 
cuatro en una fase incierta, ya 
que el hijo del técnico sigue 
sin recuperarse de su rotura 

Zamorano sufre una rotura fíbrilar.

“Generalmente se cumple 
que cuando se obtienen peores 
resultados hay más lesiones. 
Los jugadores se encuentran

de menisco posterior derecho.

Lopetegui

El guardameta del FC Bar
celona Julen Lopetegui asegu
ró ayer que “nunca es tarde 
para tener una oportunidad”, 
al referirse a la posibilidad de 
alinearse el próximo sábado en 
el once titular frente al Rácing 
de Santander. Lopetegui seña
ló: “Siempre mantengo la ilu
sión por jugar, porque el día 
que no la tenga, no pintaré 
nada en esto”.

más propensos a lesionarse 
porque psicológicamente no 
están en el mejor momento”, 
explicó Pirri,

35

Irureta quiere 
mejorar el control 
del balón de los 
jugadores realistas

SAN SEBASTIAN (Efe).- 
El nuevo, entrenador de la Real 
Sociedad, Javier Irureta, dedi
có especial atención en el 
entrenamiento de ayer, al con
trol del balón por parte de los 
jugadores blanquiazules.

Para perfeccionar esta faceta 
de sus pupilos, tuvo a los fut
bolistas, después del calenta
miento inicial a las órdenes del 
preparador físico, Julen 
Masach, trabajando un buen 
rato en dos campos pequeños 
y porteríse pequeñas, en un 
cuarto del césped de Zubieta.

El nuevo técnico insistió 
mucho también en el control 
de los pentros, qúe se hacen 
tanto desde la banda izquierda 
como desde la derecha, para 
lo cual ha invertido la posición 
que Karpin e Idiakez ocupaban 
con Salva Iriarte: el primero 
en el centro y el segundo en 
el extremo derecho.

Este es el único cambio posi
cional que, a priori, parece que 
v^a a introducir Irureta en la 
formación, además de la deci
sión de reforzar la defensa con 
un líbero, puesto que ocupará 
probablemente Albístegi, para 
apoyar a Fuentes, Loren, Pika
bea -quien el domingo cum
plirá su partido número 100 
con la Real-, y Aranzabal.

Todavía quedan dos sesiones 
más de entrenamiento, que 
serán a puerta cerrada, antes 
de que el domingo se enfrente 
la Real al Valencia en el Luis 
Casanova, encuentro en el que 
Irureta espera debutar con éxi
to y obtener un buen resultado.

EI internacional 
senegalés Mactar 
Savaly probará con 
el Albacete 
Balompié

iC:
El internacional senegalés 

Mactar Savaly realizará una 
prueba con el Albacete Balom
pié durante los próximos días. 
Este jugador es centrocampista 
de corte ofensivo y tiene 20 
años. Llega de la mano de 
Tima Diouf, ex-jugador y 
entrenador nacido en Senegal 
pero con nacionalidad españo
la y que residente en Aguas- 
nuevas desde hace varios años.

Apelación desestima
los recursos de 
Guilherme y 
Milinkovic

MADRID (Efe).- Guilher
me Cassio Alves jugador del 
Rayo Vallecano y Nikola 
Milinkovic del Almería C.F 
cumplirán sus castigos (tres y 
un partido) por decisión del 
Comité de Apelación que 
desestimó ayer los recursos 
interpuestos por sus respecti
vos clubes.
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El piloto español aírontará su octava participación en esta prueba maratoniana

Arcarons: “Si fuera francés
ya habría ganado el Dakar”

Diciembre de|£ 

Copa: Mijatovic ^ 
encarriló la 
eliminatoria parail 
Valencia con un F

OVIEDO (Efe).- 1, li 
Oviedo: Mora; Arman - 
César, Jerkan, Stojokov i

MADRID (Efe).- El piloto 
español Jordi Arcarons, que a 
partir del próximo 30 de 
diciembre afrontará su octava 
participación en el Dakar -des
de hace dos años Granada-Da- 
kar-, aseguró ayer en Madrid, 
durante el acto de presentación 
de la prueba, que si fuera fran
cés ya habría ganado esta 
carrera.

Arcarons, que formará equi
po este año con Carlos Sotelo, 
que afronta su quinto Dakar, 
y Joan Romá, el debutante de 
la formación española, dijo: 
“Hasta hace pocos años siempe 
hubo una información de la 
carrera más clara para los fran
ceses, sobre todo antes de 
afrontar cada una de las eta
pas”.

“Ahora la organización tiene 
que ser más neutral que nunca 
y para ello la carrera está vigi
lada por unos comisarios inter
nacionales que son los que deci
den las penalizaciones y los 
aspectos extradeportivos”, agre
gó Jordi Arcarons.

“Los tres pilotos del equipo 
estamos volcados en conseguir 
la victoria. Se ha hecho un equi
po de tres pilotos fundamen
talmente para fortalecer mis 
opciones, tanto en seguiridad 
mecánica como para evitar que 
un piloto luche en solitario por 
el triunfo. Roma no está obli
gado a ganar la carrera, y Sote
lo hará su carrera pero con el 
objetivo de ayudarme”, señaló.

Arcarons dijo que “el recorri
do de este año es muy difícil, 
ya que los organizadores han 
buscado más la sensación de 
aventura y de espectáculo”, 
pero precisó que su equipo “es-

^ BALONCESTO

CAMPEONATO NACIONAL - 
LIGA 2WIVISI0N

2 DICIEMBRE, SABADO 

^0:^JÍPRA^

PABELLON PARQUE

SEGUROS ADES LAS 
(CUENCAJ

ARTEL-C.A,B,A,
Las primeras 20 personas que se pasen por La Tribuna 
de Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta, el sábado 
día 2 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 
una entrada gratis para presenciar este partido.

FUTBOL
Estadio Municipal 

CARLOS BELMONTE
(Campo de tierra n.^ 1) 

CAMPEONATO LIGA JUVENIL 
PROVINCIAL - Grupo I - AB 

SABADO, 2 DICIEMBRE 95 
A las 4 de la tarde 

ALBACETE Bpié.

UD.D. MADRIGUERAS 
ENTRADA GRATUITA

CAMPO DE LA FEDERACION 
Campeonato División Honor 

JUVENIL - GRUPO V 
DOMINGO, 3 DICIEMBRE 95 

A las 12 de la mañana 
ALBACETE Bpié.

C.D. AZUQUECA
Señores Abonados, entrada Especial 

Niños hasta 13 años GRATIS

Jordi Arcarons siempre ha realizado actuaciones destacadas en la París-Dakar, desde hace dos años Granada-Dakar.

tá preparado para todo”, y que 
sus pilotos están a la altura de 
los mejores.

“Este año hemos optado por 
una moto diferente .a la del año 
pasado. En esta ocasión vamos 
a pilotar una KTM monocilín
drica de 660 centímetros cúbi
cos y con sesenta kilos menos 
que la bicilíndrica”, dijo.

“El menor peso de la moto 
se va a notar sobre todo en 
las etapas más técnicas, y revi
radas, pero en la largas, de 
navegaeión sobre arena, vamos 
a ir con un poco de desventaja.

Atacaremos en las zonas difí
ciles para tratar de cobrar cierta 
ventaja y afrontar con ciertas 
garantías la jomadas de nave
gación”, añadió.

“En las dunas, no obstante, 
no creo que estemos muy por 
detrás ya que la moto de este 
año se hunde menos en la are
na. Lo que temenos es que las 
monocilíndricas siempre van 
más exprimidas de'motor que 
las bicilíndricas, pero la fiabi
lidad de la KTM ha quedado 
patente en todas las pruebas 
en la que ha participado esta 

temporada”, dijo Jordi Arca
rons.

“Si este año llegamos a Gui
nea igualados con el francés 
Stephane Peterhansel, como 
sucedió en 1994, creo que 
podremos atacarle y vencerle. 
Para ello hemos tenido que bus
car una moto más ligera. Nos 
interesa, sobre todo llegar a 
Guinea en las mejores condi
ciones porque esas pistas son 
terribles, con piedras, agujeros, 
trampas y nubes de polvo en 
las que te juegas el tipo”, dijo 
el piloto catalán.

Berto, Suárez, Dubovs, j 
Manel (Iván Ania, min
Carlos y Oli. L^

1, Valencia: ZubizarrLj.. 
Mendieta, Camarasa, Roiyg 
(Sietes, min.60)' , Otero, 
Navarro, Mazinho, José I{fca„ 
C10, Fernando (GalvL^ 
min.60), Mijatovic y Viola 
yatos, min.67). Up ■

Goles: 1-0, min.55: 01ia¡(jjj^ 
vechó un balón suelto eitg 
borde del área; 1-1, min- p 
Mijatovic en lanzamiento ^qü 
falta a la escuadra. jjda

Arbitro: Marín López, 
colegio riojano. Mostró taijijpg 
amarillas a José Ignacio (V¡.p 
Romero (35’), Otero (64’),«3j 
Navarro (71’), César (75’1 
Dubovsky (85’). ^p

Incidencias: Partido de 15(3 
de la Tercera eliminatoria^! j 
la Copa del Rey disputado p^Q. 
el estadio Carlos Tartiere í jy 
unos 6.000 aficionados. Prei biej 
ció el partido el selecciona^ » 
nacional, Javier Clemente. yQ

Comentario: El monteneLoj 
no Pedrag Mijatovic, con
gran lanzamiento de falta, p Jríg 
la nota de calidad en
encuentro disputado en el ( )ag 
los Tartiere entre 0vied( los 
Valencia y encarriló la eli jek 
natoria, al igualar la venl yol, 
local conseguida por Oli. I f

El partido se disputó < hoj 
poco ritmo en los minutos’ luo 
ciales, con el Oviedo más div 
resado en el control deíbal ¡a 
y el Valencia esperando en 
campo para salir al contr mj^

c¡al

taque. est£ 
cris

Dominio asturiano, Perojil L 
ocasiones claras de'eol és.

Pese al dominio territo 
el conjunto asturiano no 1 
disponer de ninguna oc 
de gol clara, mientras qu 
Valencia puso en apuru 
Mora en él minuto once 
un disparo de Viola deso 
borde del área, que , 

. desviado.
Ninguno de los dos eqo 

realizó un juego brillante,^ 
los ovetenses tocaron m 
balón aunque sin dem 
profundidad y sin pone’ 
apuros a Zubirreta, míe'’ 
que ni Mijatovic, ni Viol 
prodigaron en ataque.

En la reanudación, los ‘ 
rianos presionaron mas 
Valencia y el conjunto de 
Aragonés tuvo bastantes 
blemas para hacerse co 
balón y estuvo a merced 
Oviedo algunos minutos-’

El delantero local Oh 
vechó un balón suelto e 
área a los 55 minutos pa^ 
a Zubizarreta, con un tiro 
y cruzado a la cepa del 

Reaccionó entonces el 
po de Luis Aragonés, quo ’ 
empatar en un lanzamieo 
falta ejecutado con ma- 
por Mijatovic, que mi 
antes había enviado un 
a la madera de la portel f 
Mora. F
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El RCD Español venderára
i

al mejor postor

El Español, pendiente de la venta de su campo.

VOLCIftOl

UPV-EHU OSKARBI

PRODUCTOS RUIZ-ALBACETE

TEL
PROVINCIA CP.

FUNDACIÓN INTIRVIDA. C/Montesa, 35 28006 Madrid. Tol. 902-19 19 19 Fax 91-309.00.04

, DEPORTES
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Las primeras 20 personas que se pasen por La Tribuna 
de Albacete en C/ Salamanca, 17-Entreplanta, el sábado día 
2 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 
una entrada gratis para presenciar este partido.
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c Perelló: “Antes de inne, el club tendrá un patrimonio”

Sólo tú puedes hacerlo 

Por sólo 2.000 pts/mes 

APADRINA 

un niño del Tercer Mundo

rito

JSarria
)kov|
^?''l El presidente del consejo de 
^*'’mdministración del Espanyol, 

Írancisco Perelló, dijo hoy que 
ará todos los esfuerzos para 
ue su club, que con toda segu- 
dad venderá el estadio de 
arriá próximamente para sol- 
íntar su deuda económica, 

*lenga un patrimonio en forma 
Ée bienes inmuebles, bien sea 

na ciudad deportiva o un nue- 
estadio.

El máximo mandatario espa- 
'^^°molista no desechó la posibi

lidad de que su equipo juegue 
’^^’felgún día en el estadio muni- 
,^^pjipal de Montjuic y, al mismo 

^tiempo, que construya una ciu- 
)’^ad deportiva.

No obstante, recordó la 
imposibilidad de comprar el 

“^estadio olímpico, con lo cual 
^™tel Espanyol no podría sér el 
t^^^ropietario, y sí, en cambio, 

arrendamiento, por 50 o’ 
f f®wien por 99 años.

“No podemos comprar 
Montjuic, ni tampoco lo hemos 

t®u«odido comprar nunca. Mont- 
coD^ic no se puede vender. Ten- 

unamos un alquiler barato y 
P®’*® estaríamos 

.^ pagando, muchos millones por 
í dos o tres partidos al mes”, 

^*®claró el presidente del Espan- 

r X ^^^^^^^co Perelló participó 
? programa de Cata-
' ®1 9^® abordó 

^^^ futuro de 
J. entidad españolista, espe- 

en el ámbito econó- 
ona«mico, aspecto en el que el club 

|está atravesando por una seria 
pcrisis.

2JÍ£, La deuda del club barcelo- 
es, aproximadamente de unos 

luroS 
mee 
esdfl

diez mil millones de pesetas, 
obliga al Espanyol a un pago 
diario de unos tres millones de 
pesetas en concepto de inte
reses bancarios, hecho que 
Perelló calificó de insostenible.

Este lastre económico qúe 
arrastra el club tiene, según el 

mandatario españolista, un ori
gen reciente. “Hay dos “espa- 
holesf uno antes de Julio Pardo 
-anterior presidente del cluby 
otro después de su mandato”.

Perelló explicó que cuando 
Julio Pardo se hizo cargo del 
club, el Espanyol tenía una 

deuda aproximada de unos mil 
millones de pesetas. “Aquella 
situación económica yo la arre
glaría ahora inmediatamente”, 
afirmó Perelló, aunque recalcó 
que la situación es diferente.

El Espanyol atraviesa una de 
las mayores crisis financieras, 
desde que en 1900 fue fun
dado, mientras que en el apar
tado deportivo se encuentra en 
una posición privilegiada.

La pasada semana, la junta 
general de accionistas del 
Espanyol volvió a legitimar al 
consejo de administración para 
que éste ejecute las acciones 
pertinentes con el fin de con
seguir la recalificación de los 
terrenos en los que está asen
tado el estadio de Sarriá.

Una vez dado el visto bueno 
de los accionistas, el consejo 
que dirige Perelló está a la 
espera de que el proceso admi
nistrativo llegue a la Genera- 
litat, órgano competente para 
otorgar la recalificación de una 
zona deportiva en una zona 
residencial.

Perelló espera que la reca
lificación de Sarriá dé al 
Espanyol un beneficio que ron
de los quince mil millones de 
pesetas, aunque el mandatario 
españolista apuntó: “Las cifras 
que se den de antemano no 
se ajustarán a la realidad, ya 
que ni nosotros mismos sabe
mos cuánto dinero consegui
remos. Sarriá se venderá al 
mejor postor”.

Él Éspanyol tiene previsto 
convocar una nueva junta 
general de accionistas después 
de haber logrado la recalifi
cación de Sarriá.

Liga ACB: Morton y 
Herreros, los 
mejores de 
noviembre

BARCELONA.- El escolta 
del Gran Canaria John Morton 
ha protagonizado el mejor ren
dimiento durante el mes de 
noviembre, mientras que el 
mejor jugador español en este 
periodo ha sido el estudiantil 
Alberto Herreros.

Morton ha dominado con 
claridad las estadísticas al pro
mediar 31,75 puntos, 3,25 
rebotes, 2 recuperaciones y 11 
faltas recibidas, lo cual supone 
una valoración ACB de 30,75 
puntos por encuentro.

En el apartado de jugadores 
nacionales, Alberto Herreros 
(Estudiantes) ha sido el más 
brillante y, además, ha ocupa
do la segunda posición en la 
clasificación general, con 
medio punto menos que Mor- 
Herreros ha promediado en 
este periodo 25 puntos, 4 rebo
tes y 4,5 asistencias.

El domingo, el 
Cross más antiguo 
de Vizcaya

GALDAKAO.- El cross de 
San Andrés de Usansolo (Viz
caya), el más antiguo del calen
dario vizcaíno de campo a tra
vés, se disputará el próximo 
domingo y estará dotado cón 
más de medio millón de pese
tas en premios.

La Sociedad Deportiva 
Umofe Ona-Txoko Oinatz, 
organizadora de la prueba, 
repartirá 525.000 pesetas en 
premios en esta carrera, en la 
que se pondrá en juego el ter
cer trofeo Ramón Gil, con el 
que se recuerda al entrenador 
nacional de atletismo que falle
ció en accidente automovilís
tico.

del 

col] 
cedí 
s.'

del sufrimiento, 

de la miseria, 

del hambre

i
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Sábado, 2 - Dic. 95-19.00 horas

LIGA ACEVOL
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Tela de araña Letras desordenadas
Dediivo# 

YríbóI^ án 
Retrbvy*

:i
—

r
Vocal 

Artículo 
Quiraemos

Cq raononta 
Fuftoaot, 
Musida

- 4^

Airwea. 
po^ cardinal 
Río aepaltol 
HaoWeera _̂

Instrumonlos
Esté 

obliga cío

—1 1

Mímica 
Punto 

cardinal
Hunde 

AI roe te, 
prepoelcl6n 

f'alli da 
coraJa

4

4"

4

_ f

Torra 
famosa 

Asamblea 
Carcajaaia 

Astutos
La frtama 

consonanta 
Consona ma 

repetida 
Vuelta

Cabizbaja 
Madera 

noble (Pt) 
Podéis

xk

vk 4f

Exista 
■ Lbertaría 

Outeran

Punto 
cardinal

Simrerguanza^ 
Zarpa

AI revía. 
naturales 

arcMpIMeoo 
español 

Reglón Oracial

S/mboío 
químico 
Poedor t

ír

'1/ 4' vk Oortto 
Reglados 

CoRsonanta 
Engorda

Alrwto, 
scumuiaaas

Signo «Jai 
Zodfaoo

-------r
»

■ \!f

Ponto 
cardinal 

Con»on»nl» 
fSiípoBlcH»,

I

Enojen 
Pronombre 
personal

Vocal 
repelida 
Vocal

0osd*>u)adb' 
Cien

'4-
Aire»*», 
Pjrwouea 
Destino

4'

Escribir desde el borde becie el centro pe labres 
to cinco letras, terminadas todas por la letra im> 
Ke se el cerrtro. Cuando estén todas las casillas 
lenas, con la primera letra de cade palabra, lev 
les del 1 el 10, se formaré el nombre de un conocido 
/asco.

1: Nunca.* 2: Creaciones, productos, frutos.- 3: 
Situados.* 4: Punto cardinal (PI).* 5: Con anteriori
dad.- 6: Adviertas." 7: Sientes temor.- 8: Mundos, es
feras, globos.- d: Anulados, sin valor.- IO: Elemento 
qurmico halógeno (PI).- 11: Adornas.» 12: Despedi
da.- 13: Colorados.- 14: Caudal que la mujer lleva ai 
matrimonio (PI),- 15: Amanecer (PI).- 16: Puros, lim
pios. claros.- 17: Zopencos.- 10: Blancos.

SOLUCION

VZNVOtíV OINOXNV 3SOr

•soqiv *81 -’S®1OZ '¿1 -’soxeN *91 -’seq 
-IV :SI. -•sejoa :m, -‘soíou :eL - SQIPV iZt -'«eujQ ’• 11 
- sopoj :OI. -’sojnfsj :6 -‘saqjo :8 -'saujex i¿ -‘sexoN :9 
- soiuv -S -'$axs3 :tr -’soxiS -€ -’^eJdO ’Z -’S^xuBr : t

Solución al flechagrama
Z> W n 0 V s<. -ras- o

- a 0 >1 0 .y o a a
fM a I •y asg*M

M ♦ a V S a 5^

M* 3 -7 0 ^
U 4 ^^^

-a 0 A

;^I= S 7 V I. M

X v g o V -4- X

^ a } ■a “^552’ I } N

■a 0 1^ 3

V O V H*-Íi^ * S * I t
3 o n Q

O >«/ >1 a rz 1-4

ÍM Q 1 ^ 0 S 3 □asea

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C CERVANTES, 12 - ® 21 8011

S 
E 
C 
A 
L 
P 
G 
G 
A 
C

Q 
C 
T

P 
A 
O 
B 
A 
L 
L 
E 
T 
A 
l 
U 
A 
l

E 
C 
N 
R 
E 
l 
l 
R 
R 
B 
H 
N 
L 
A

L L S 
H A D 
C i E 
SAN 
REC 
M I G 
A N T 
E 0 U 
AVE 
ARE 
FUL 
E S T 
E R D 
L H 0
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Espectáculos.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/CERVANTES, 12-® 21 8011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Dolor de muelas.
TRABAJO.- Demuéstrese a sí mismo que 
es capaz de conseguir lo que propone. 
AMOR.- Situación estable de sus relacio
nes sentimentales.

'H’-v LIBRA
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Actúe con más firmeza y siga 
sus criterios sin temor a equivocarse.
AMOR.- Pida perdón y no sea orgulloso.

ZL_>y TAURO
SALUD.- Buena.

* TRABAJO.- No sea tan frío con la gente.
AMOR.- No dude de la fidelidad de su 
pareja; es indigno que lo haga.

ESCORPION
SALUD.- Dolor d^ garganta.
TRABAJO.- Sus sugerencias serán bien 
recibidas.
AMOR.- Alguien por quien se siente atraí
do le hará llevarse un chasco:

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Concéntrese totalmente en su 

JP ^ tarea y no se disperse de esa forma.
AMOR.- No tiente a la suerte con sus 
frivolidades.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.

' TRABAJO.- No permanezca inactivo y
piense que las posibilidades son grandes 
en ese nuevo campo.
AMOR.- Suerte en este terreno.

CANCER
^^¿ SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Exito en el plano profesional 
que le hará sentirse aliviado.
AMOR.- No sea testarudo y evite cualquier 
desaveníencia en este difícil momento.

CAPRICORNIO 
y SALUD.- Perfecta.

TRABAJO.- Rehuyendo sus problemas no 
~ los resolverá.

AMOR.- Roces ligeros que terminarán en 
una deliciosa y romántica reconciliación.

MX> LEO
SALUD.- Excelente.

iS"^ V» TRABAJO.- No dude de su capacidad; 

B el que las cosas no salgan a su gusto no
tiene que ver con usted.
AMOR.- Felicidad total.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No deje que un desaprensivo 
actúe de su buena fe.
AMOR.- No se queje de su suerte y piense 
que es muy afortunado.. -

VIRGO
'y^—j¿^ SALUD.- Vigile su estómago.

■ TRABAJO.- Una persona influyente le
~ abrirá esa puerta infranqueable.

AMOR.- La indiferencia de su pareja 
podría herirle un poco.-

PISCIS
SALUD.- Tendencia al mareo.
TRABAJO.- No sea tan mordaz ni tan 
ácido con la gente.
AMOR.- Bueno.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Tendrán espíritu analítico, gran capacidad de trabajo e increible paciencia. 
Les gustará el orden en todo y amarán las cosas bellas.

Crucigrama

Gi

•«
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C 

SEl 
S

HORIZONTALES: 1: Difíciles de 
sujetar o reprimir. 2: En la mitología 
griega, esposa de Anfión, rey de Tebas, 
madre de doce hijos, a quien Apolo 
y Artemisa dieron muerte. Al revés, 
caña de las plantas gramíneas, seca y 
separada del grano. 3: Cualquiera de 
las lecciones o capítulos en que se divide 
el Corán. Al revés, cabello. 4: Pronom
bre personal. Unica. Nombre de letra. 
5: Contemplar. Entregaré. Al revés, antí
lope de Africa del Sur. 6: Presente prue
bas, razones, etc. Municipio de Almería. 
7: Dios de los mahometanos. Labréis. 
8: Al revés, letra del alfabeto griego. 
Proyectil. Al revés, óxido de calcio. 9: 
Escuchaba. Dios de los antiguos egip
cios. Preposición. 10: Tierra baja y llana. 
Toda substancia que atrae al hierro. 11:

Acción de volar haciendo tornos o g> 
en poco espacio.

VERTICALES: 1: Acción y efecto 
mudar las cosas, introduciendo 
dades. 2: Conjunción copulativa.^ 
vehemente. Trinar. 3: Número. O 
Pájaro. 4: Proyectil. Onomatopeya 
que se representa la voz de la gao 
clueca. Al revés, del verbo ir. 5: 
por los campos, viviendo de lo que 
ba. 6: Costado. Que presta servicio 
Símbolo del tantalio. Terminación 
infinitivo. Indicio o señal de alguna 
8: Organo de la visión. Al reves, 
gasta. Al revés, apócope de tanto 
Ponga en salmuera. Contracción- 
revés, preposición. 10: Escasez, » 
las cosas más precisas (PI). l^' T
grande y elevada (Pl). , f

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTALES^
Audaz. Avida. 2: Usóla. Rizar. 3: Luna. Dalí. 4: Ira. Ara. raM. J-
Amito. sA. 6: Ajo. Ore. 7: Agasajara

. 8: asuR. Nava. 9: Sed. Ate- P

10: Ominoso. 11: Asimilaré.
VERTICALES: 1: Aulico. Así. 2: Usara. Ase. 3: Dona. Agudos- 

Ala. Ajar. Mi. 5: Za. Amos. aíM. 6: Orí. artni. 7: Ar. atol 00 
Vid. Orán. sA. 9: Izar. éradoR. 10: Dálas. Ave. 11: Ariman.
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ña la censura cinemato- 
grá^fica.

1984.- Elecciones legislati
vas en Australia, en las 
que obtiene la victoria el 
partido laborista, en el 
poder.

1986.- Manuel Fraga Iribar
ne presenta su dimisión 
como presidente de 
Alianza Popular.

1989.- El Tribunal Superior 
de Justicia de Murcia 
anula las elecciones del 
29 de octubre en aquella 
circunscripción, por 
haberse detectado irregu
laridades en 27 mesas 
electorales.

1990 .- Gran Bretaña queda 
unida al Continente 
europeo por el túnel del 
canal de La Mancha.

1991 .- Un 85 por ciento de 
los consultados en refe
réndum se muestra favo-

3

A

rabie a la independencia 
de Ucrania y Leonid 
Kravchuk consigue un 
holgado triunfo para la 

. presidencia de la repúbli
ca.

1991.- Nursultan Nazarbha- 
yev es elegido primer 
presidente democrático 
de la república de Kaza
jistán.
W.- Miguel Delibes, Pre
mio Miguel de Cervan
tes.

ALBACETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
PANADERO-ROBLES, Isabel La Católica, 37 y
RUEDA GUIZAN, O. Cuartero, 21 (Esq. Rosario)
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:-
CALLEJO, Hnos Falcó, 27 (Cerca Hospital) y
BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103.
De 10 de la noche en adelante:
CALLEJO, Hermanos Falcó, 27 (Cerca Hospital General).

VILLARROBLEDO
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.

HELLIN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 31 
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

’PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

. . ALMANSA
PARA HOY: ANA GOMEZ CAMACHO,
Manuel de Falla, 28
PARA MAÑANA: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constitución, 2.

Santoral

0

Santos Amancio, Eloy, Leoncio, Lucio y Mariano; santas Cándida 
y Natalia.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 336 Días hasta finalizar el año: 29

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,18 y se pone a las 16,49 (H. S.).
La luna sale a las 13,43 y se pone a las 01,42 (H. S.).

TEATRO CARLOS III

, SENSACIONAL ESTRENO. La 
ultima película de Fernando Trueba

TWO MUCH
Pendiente de calificación 

por edades 
¡ Melanie Griffith, Antonio^Banderas 

y Daryl Hannah
SESIONES: 5 - 7’45 y 10’30
------- -

CERVANTES
■^ Gran esteno de la película más esperada 

“el año.- La última película de WALT 
DISNEY después de “El Rey León".

POCAHONTAS
Autorizada para todos los públicos 

Don Pocahontas, John Smith y el malvado 
Ratcliffe'

OCO LABORABLES: 6’15 - 8’30 y 10’45 
^tSIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4’30 - 

6’30-8’30 y 10’30
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Cartelera

CANDILEJASJ ■
CONTINUACION DE ESTRENO. Un 

asesino de élite quiere salir.

ASESINOS
No recomendada para menores de 18 años 

Sylvester Stalone, Antonio Banderas y 
Julianne Moore 

SESIONES LABORALES: 6.30 y 10 
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4,30 

7,30 y 10,30

GOYA
Divertidísimo estreno.- La película con más 
carcajadas por minuto de esta temporada.

WALT DISNEY presenta:
¡VAYA SANTA CLAUS!

Recomendada para todos los 
públicos

Con Tim Allen, Judge Reinhold y Peter 
Boyle

SESIONES: 5'30 - 8 y 10’30

ALBACETE
Parque de Bomberos.....59 61 08
Policía Nacional............ 22 33 62
Policía Municipal...........59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico........ 21 07 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......... ..............59 71 37
Hospital General........... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos.......................22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil............. 59 98 00

50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
............................... 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
..........................  52 34 34

Teléfono del Vecino......24 25 Oí)
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................... 21 25 25

LA RODA
Policía Local...................44 40 92
Guardia Civil................. 44 13 05
Casa de Socorro........... -.44 13 28
Cruz Roja........................... 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal...........30 00 00
Bomberos........................... 30 00 80
Cruz Roja........................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............. 34 10 80
Bomberos........................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.................................... ,...34 19 80
Policía Municipal........... 31 04 65
Guardia Civil................. 34 00 96
Cruz Roja........................ ....34 11 90
Casa de Socorro.............34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........... 14 04 00
Centro de Salud.............14 36 11
Centro de Salud.............14 36 51
Guardia Civil..................14 01 27
Bomberos....................... 14 00 80

El tiempo

Intervalos nubosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Téletiempo del Ins

tituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para 
hoy es de 12 grados, mientras que la mínima prevista es de 2 grados. 
Los cielos estarán con intervalos nubosos. Los vientos serán flojos 
de componente Norte y las temperaturas irán en ligero descenso.

CANDILEJAS 11
CONTINUACION DE ESTRENO. Una 

estremecedora, erótica y 
provocadora historia.

JADE
No recomendada a menores 

de 18 años 
David Caruso. Linda Fiorentino y Chaz 

Palmintori 
SESIONES:'6’15 - 8’30 y 10,45

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. La última película 

del director albacetense JOSE LUIS 
CUERDA. 

ASI EN EL CIELO
CQM0 EN LA TIERRA

Recomendada para todos los públicos 
Francisco-Rabal, Mónica Mplina, Fernando 

Fernán Gómez, Gabino Diego 
SESIONES: 5’30-8 y 10’30

PALAFOX

SENSACIONAL ESTRENO 
LA PELICULA MAS ESPERADA

POCAHONTAS
De Walt Disney Pictures.
Para todos los públicos 

SESIONES: 5 - 6’55 - 8’50 y 
10’45 noche

RESTAURANTE

ALBACOSTA
MCNU V COMIDA A LA CARTA
NOVIOS SI CONTRATAIS VUESTRA 
BODA PAAA OTOÑO 0 INVIERNO 

GRANDES VENTAJAS
Alcalde Conangla, 18 Tfno. 21 45 87 - Albacete

CLINICA EUROPA
invita a conocer el mundo de la MEDICINA ALTERNATIVA

sr
 

3 o 0) OBESIDAD, CELULITIS, CIRCULACION.
CEFALEAS, REUMATISMO, ARTROSIS.
DEPRESION, INSOMNIO, TRASTORNOS MENSTRUALES. 
HIPERTENSION, GOTA, GASTRITIS.
HACEMOS CHEQUEOS FUNCIONALES 
y un largo etc...

LES ESPERAMOS EN: BLASCO DE GARAY, 39 ALBACETE. TELEFONO 50 33 12
Director Médico: Doctor Abelardo Sánchez Montes
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Diciembre

3d> * Aire acondicionado
* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas
* Grupos de Presión * Bobinados de Motores Eléctricos 

en comunidades

BOBINADOS ALBACETE
SERVICIO TECNICO

Líderes en tecnología de bombeo

C/ Granada, N^ 39 - Télef. 50 98 55 - ALBACETE
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CENTRO DE ESTUDIOSSUPERIORES

INFORMATICA
Comenzamos grupos de:

* INTRODUCCION A LA INFORMATICA
* OFIMATICA MS-DOS
* INTRODUCCION ENTORNO WINDOWS
* OFIMATICA WINDOWS
* MONOGRAFICOS

INFORMATE
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHaI

CUERPO AUXILIAR: Preparación del 3“ ejercicio (tratamiento de textos). 
SudAL I EMNoa-OHDENANZAS: Próxima convocatoria.

MAGISTERIO: EDUCACION FISICA, EDUCACION 
INFANTIL, INGLES Y EDUCACION MUSICAL

Clases diarias o intensivas viernes tardes y sábados marianas o sólo sábados 
marianas. Temario propio gratuito. Preparación de todas las pruebas 

CLASES YA INICIADAS
CUERPO MACIOMAL DE POLICIA

Preparación a cargo de funcionarios titulados superiores del Cuerpo.
Pruebas físicas en gimnasio acreditado.________________________________
POLICIA LOCAL: ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO
Preparación a cargo de funcionario del Cuerpo. Pruebas físicas en 
gimnasio acreditado*.

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

ACADEMIA

MAyPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
INMINENTE CONVOCATORIA 2Q PLATAS POLICIA LOCAL.
COMIENZO INMEDIATO DE PREPARACION POR FUNCIONARIOS ESPECIA
LIZADOS DE LA POUCIA LOCAL
PREPARACION COMPLETA DE TEMARIO, PRUEBAS FISICAS, TEST PSICO
TECNICOS Y RECONOCIMIENTO MEDICO

IMATRICULATE YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 
¡NO ESPERES A LA CONVOCATORIA! 

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

A
 CENTRO DE ESTUDIOS
UARDIOLA

C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!!
1.900 PLAZAS YA CONVOCADAS

AUXILIAR ADMINISTRATIVO INEM
INSTANCIAS HASTA EL 6-12-95 
NO SE PIDE MECANOGRAFIA. SOLO TITULO
GRADUADO ESCOLAR.

I<^I 
I_ ^ centro de estudios |

GAONA, 5 
® 2410 04

OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS

TE OFRECEMOS FORMACION INTEGRAL ADECUADA A 
TUS NECESIDADES IMPARTIDA POR PROFESIONAL EN EDU
CACION INFANTIL Preparación en tumos de fin de semana.

i¡ YA CONVOCADAS !!

OPOSICIONES DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS CLA
SES A CARGO DE PROFESIONAL CUALIFICADO AMBOS 
SEXOS. SE NECESITA BACHILLER SUPERIOR.

* PROXIMAS CONVOCATORIAS DE OPOSICIONES *

JUSTICIA; AGENTES. AUXILIARES Y QFICIALES. CLASES YA INICIADAS.
CORREOS: ESCALA DE CLASIFICACION Y REPARTO. 1.750 PLAZAS.
ORDENANZAS DE LA JUNTA DE CASTILLA MANCHA.
INSALUD. OPOSICIONES INEM, CLASES YA INICIADAS.

‘CONTABILIDAD”

ECONOMICAS Y EMPRESARIALES. RELACIONES LABORALES, FORMACION PRO
FESIONAL.
REPASO DE TODAS LAS MATERIAS DE E.G.B., B.U.P., C.O.U., REFORMA.
INGLES TODOS LOS NIVELES.
MECANOGRAFIA, INFORMATICA.

HIGINIO PUYARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
* AGENTES, AUXILIARES, OFICIALES, M? JUSTICIA.
* CUERPO DE MAESTROS.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.

-RESERVA TU PLAZA-'
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

PROXIMA CONVOCATORIA OPOSICIONES

ENSEÑANZA SECUNDARIA: GEOGRAFIA E HISTORIA: PARA LICENCIADOS.
TODAS LAS PRUEBAS. TAMBIEN GRUPO PARA MAESTROS UCENCIADOS (EX
POSICION ORAL) COMIENZO SABADO 25 DE NOVIEMBRE 9.30 DE LA MAÑANA 
CON HORARIO INTENSIVO, TAMBIEN CLASES DIARIAS. PRUEBA COMUN A 
TODAS LAS ESPECIALIDADES: VARIOS GRUPOS YA INICIADOS.

OFICIALES, AUXIUARES Y AGENTES VARIOS GRUPOS.
AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO; 1.750 PLAZAS. GES-

JUSTICIA: 
CORREOS;
TION POSTAL 30 PLAZAS.

___________________ Preparación de todas las pruebas por profe
sorado titulado superior especialista en las respectivas áreas. Prue
bas físicas en gimnasio acreditado.

‘GUARDIA CIVIL

ACADEMIA

MAYPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

¡UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A 
PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
-GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE,GARANTIA DE EXITO!

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

Próxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de: EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA Y CONTABILIDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12, ENTPLA.A ALBACETE TEF: 2¿ 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOPZIAS.________

Todas las materias. Grupos reducidos.

La Tribuna
de Albacete

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA
Ayuda a solucionar problemas 
bajof negocio, nervios, amor, timidez
recuperar persona amada, rom

W

miento de hechizos, miedo, m

Ir

obsesiones, espíritus malignos
etc...Hago trabajos y rituales de laalti 
magia hindú para quitar daños, negs 
tividad y brujería. Gran experiencia a
Africa, Brasil y en la India Cónsul
en Albacete, los viernes

rasiia consult ^^ 
alternos, d

4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Par
información personal llamar de 4 al |— 
tarde al teléfono móvil 908 7513 2«tC 
ALBACETE. ISolic

Eritas 
Respe 

HIGINIO OLIVARES^
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIOREí

CURSO: 1995-96
Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
* UNIVERSITARIOS-CONTABILIDAD
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.

-FÍESERVA TU PLAZA-

Pens 
pie. 
Muct
Servi 
tú tie 
garic 
Tefs. 
512 í

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 1»

<a ACADEMIA GASPAR ROMEROl-
—Z-----------C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 jRest

INSALUD: EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD
-PROXIMAS CONVOCATORIAS: AUXILIARES, 1.119 PLAZAS; CEL 

DORES, 1.450 PLAZAS. ATS-DUE, 1.600 PLAZAS y AUXILIARES d 
NICA: Inmediato Comienzo de Clases

- TAMBIEN PROXIMA PUBLICACION OFERTA DE EMPLEO PUBUC

COIT

Mad 
315

1995 DE MILES DE PLAZAS DE TODAS LAS CATEGORIA yjHg, 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

CONTABILIDAD
Cató 
908/

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS. PARA BANCA|^ 5 
CAJAS DE AHORRO, ECONOMICAS Y EMPRESARIALES, REtACiHost 
NES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL, ASESORIAS, ET

485

Z S

Academia de diseño
DIBUJO UNEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION
GEOMETRIA DESCRIPTIVA 
DEUNEÁCION ARQUITECTURA .

DIBUJO TOPOGRAFICO
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIO

AutoCAD -- ARQ 3D 3D Studi

cete 
dac 
96/S

serr 
gar: 
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C/ GAONA 16, 13 D. T: 52 05 14 Fax: 52 38 44 ALBACETE pjg 
--------------------------------- ------------------------------------------------- ------------—' teia.

Tfno!

OPOSICIONES. MUY
AUXILIARES INEM: CONVOCADAS l.VDD PLAZAS
BOE 16-11-95. INSTANCIAS HASTA 7 DICIEMBRE. GRADUADO ESCOLAR,
SIN MECANOGRAFIA COMIENZO CLASES 4 PIC. 8 TARDE___________
ADMINISTRATIVOS DE INEM: PROXIMA CONVOCATORIA 100 PLAZAS 
COMIENZO CLASES LUNES 4 DICIEMBRE A LAS 6 DE LA TARDE.

<¿ COMO CALCULO 
LAS NOMINAS PARA y 
>LOS CONTRATOS < 
k ACTUALES ?
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CURSO DE NOMINAS
(1 MES DE DURACIÓN)
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VIRREY MORCILLO N9 1
TFNO: 52 03 66

- DIARIA
- A TIEMPO PARCIAL

INFERIORES A 12
HORAS/SEMANALES- DE CONTRATO DE APBENDIZAJ

- FOMENTO DE EMPLEO 
-FINIOUITOS- CALCULO DE BASES Y CUOTAS
- CALCULO DE f.R.P.F.
- CALCULO DE SALVIO 
PRACTICAS CON ORDENAR

IMPORTANTE_____________
ADMINISTRATIVOS. AD.MIXISTRACION ESTADO. SEGlK’ 
DAD SOCIAL E IM’OR.MAIKA: PROMOCION IMEIIV
1.000 PLAZAS; PARA FUNCIONARIOS DEL CUERPO AUXILIAR 
HORARIO INTENSIVO DE UN SOLO DIA A LA SEMANA, TAW 

BIEN CLASES DIARIAS

EL UNICO
DIARIO DE AQUI [
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Í • SE NECESITAN camare-
¿ ' ras para trabajar en disco- 

■ teca. Llamar de 3 a 4 tarde. 
^''^ ítef.3840 12 
Par ■ . 

f» CLUB plaza lujo Alicante. 
¡Solicita tu plaza. Sólo seño
ritas con clase. Local muy 
especial. “Abstenerse mayo
res, vulgares, drogadictas, 

|etc. Perdéis viaje y tiempo". 
Ipensión completa. Conforta-_ 
■ble. A 100 metros playa. 
'Mucho trabajo a gran nivel. 
Servicio mínimo 10.000. iSi 
tú tienes clase, sal de la vul
garidad. Este es tu local! 
Tefs. 96/526 41 77
51256 58. Desde 4 tarde

• SE NECESITA chica para 
bar en Campollano. Tef. 
908/12 28 23

C
U 

C
O

• SE VENDE O ALQUILA

equipado. Nacional III 
Madrid-Valencia. Tef. (91) 
315 23 94 y 315 98 85CEL 

:S CI

Restaurante-Cafetería, 100 —i——
comensales, totalmente. • INMOBILIARIA HOGAR.

• SE VENDE solar en 
Villarrobledo. Avda. Reyes 
Católicos, 1.150 mts. tef. 

| 908/51 99 93

MCA 
J\Cí 
, ET

• SE VENDE 0 ALQUILA 
Hostal-Restaurante El Quijo
te en Madrigueras. Tef. 
48 50 04

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, 31

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

¿sted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref. 151. Vende piso refor
mado, zona Residencia. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero. 
Poca comunidad. Precio: 
5.500.000 ptas. Tel.-23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso nuevo a estre
nar, zona BS Industria, 3 dor
mitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, calefacción indi
vidual, trastero. Precio 
9.500.000 ptas. negociables. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref.- 205 vende piso refor
mado, zona Centro. 3 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio. 
8.500.000 negociables. Tef. 
23 55 55

Ref.- 206 vende piso zona 
Parque. 4 dormitorios, 
salón, cocina amplia, baño, 
aseo. Precio 5.500.000 ptas. 
Tef. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Ref.- 215 vende piso B® 
Industria. 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, calefacción individual. 
Precio. 4.000.000 ptas. Tef. 
23 55 55

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña

• REF.- 642 CASA INMO
BILIARIA compre su piso 
en María Marín, 90 metros 
útiles, 3 habitaciones, salón 
cocina, baño, 2 terrazas. 
Muy soleado. Por 5.000.000 
o bien con una entrada míni
ma y 28.800 ptas al mes. 
Tefs. 50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 641 CASA INMO
BILIARIA compre su piso 
en Luis Badía, totalmente 
reformado, 75 metros útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na amueblada, baño, terraza 
a la calle, por 6.000.000 ptas 
y con una entrada mínima 
y 34.500 ptas al mes. Tefs. 
50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 640. OCASION. 
CASA INMOBILIARIA ven
de piso en Doctor Fleming, 
100 metros cuadrados, 4 
habitaciones, salón grande, 
cocina amueblada, baño y 
aseo, ascensor, comunidad 
mínima. 8.500.000. Tefs. 
50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 637 CASA INMO
BILIARIA compre su piso 
en Barrio de La Industria, 
reformado, 90 metros útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na sin muebles, baño, 2 
terrazas cubiertas por 
6.800.000 negociables o 
con una entrada mínima y 
39.168 ptas al mes. Tefs. 
50 88 68 y 50 24 58

• TORREVIEJA. OCASION 
apartamentos de un dormi
torio, totalmente amuebla
dos, a estrenar. 4.375.000 
ptas. Tef. 21 31 71

• REF.- 636 OCASION. 
CASA INMOBILIARIA ven
de piso en María Marín, 115 
metros útiles, 5 habitaciones 
grandes, salón, cocina 
amueblada, baño y aseo, 
ascensor y calefacción, 2 
terrazas. 10.500.000.
Tefs. 50 88 68 y 50 24 58

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS
TEL 52 32 81

Paseo de la Libertad, 15 
3^pta. 1

02001-ALBACETE

9 GESDOMUS alquila piso, 
zona final del P® Simón 
Abril, 3 dormitorios, garaje, 
cocina amueblada nueva, 
salón de parquet, calefac
ción. 45.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Parque, 130 m^., 3 dor
mitorios, calefacción indivi
dual, ascensor, cocina 
amueblada nueva. 50.000 
pts. comunidad incluida. ■ 
Tef. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Altozano, 3 dormito
rios, muebles y cocina nue
va, calefacción central, 
acensor. 70.000 ptas. 
Comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

•ALQUILO 0 VENDO local 
céntrico acondicionado. 205 
metros. Tef. 21 14 42

• SE ALQUILA local acon
dicionado para estas fiestas 
navideñas. Capacidad más 
de 600" personas. Tef. 
908/12 28 23

INMOBiUñRlñ 
CAMARA

• CAMARA. TRASPASA 
bar, zona céntrica, totalmen
te instalado. Nuevo. Tef. 
21 80 11

• CAMARA. ALQUILA piso 
acondicionado para despa
chos, c/ Salamanca. Tef. 
21 80 11

• CAMARA. ALQUILA piso 
barrio Industria. 4 dormito
rios. 40.000 ptas. Tef. 
21 80 11

• CAMARA. VENDE piso 
zona .Altozano, 150 m^. 
Garaje, calefacción. Tef. 
21 80 11

• ALQUILO apartamento 
de lujo amueblado, céntrico.
50.000 ptas. Tef. 23 47 14

• SE ALQUILA piso en 
Villarrobledo, amueblado, 
céntrico, 3 dormitorios, cale
facción individual. Tefs. 
14 10 72/14 14 39

• ALQUILO oficinas exte
riores. Calefacción. Cura, 5. 
Tel: 21 51 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios. 
Garaje, piscina y parabólica. 
Tel: 21 51 39

• SE ALQUILAN despa
chos. Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Befmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono: 
21 40 37. Horas comercio

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados, uno y 
dos dormitorios. Edificios 
Higuerica, Toscana y zona 
Parque. Tef. 22 14 53

• PARTICULAR. ALQUILA 
local de 40 metros y otro 
de 390 metros. Tef. 22 07 71

• SE ALQUILA local cén- 
-trico, 130 metros. 100.000 
ptas. Tef. 24 05 27

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef: 22 84 64 Realmente hay diferencia

• LAMPARAS FUENLLA-
NA fábrica propia. Venta • *-^® ALIANZAS DE ORO 
directa al público, C/ Aguja Agente Comercial, ofrezco 
13, a 50 metros detrás de ^i^ amor ilimitado para darle 
Pryca a la mujer adecuada que

pueda compartir mis intere- 
ses y pasiones. Edad inma-

• ASOCIACION MIXTA terial.
SEDIALBA separdos/as, Tel: 52 15 90 
divorciados/as, viudos/as.
Información. Tef. 50 83 20 -------------- '•-----------------------------
desde 21,30 a 23,30 ^ u^s AUANZAS DE ORO

Delineante, 38 años, cansa-

SISTEMAS

PLADOR
Teléfono: 

967/22 25 33 
Móvil: 908/86 53 39

do de coches rápidos y de 
vivir deprisa, busco un alma 
gemela para disfrutar de las 
cosas que el dinero no pue
de comprar. Tef. 52 15 90

I C/ TINTE. 56-1® IZDA.
■ ALBACETE

-4yáñmartín 
asesores

Rosano, 3 - 7.* (Edificio Capítol)
u» 21 04 29 ALBACETE^

• RAQUEL, MASAJES DE 
RELAX máxima discreción. 
Particular. Tef. 24 10 19

¿NECESITA 
UN CREDITO?
SE LO GESTIONAMOS 

CON RAPIDEZ

- PRESTAMOS HIPOTECAfilOS 
- CREDITOS PERSONALES

• SE HACEN ARREGLOS
DE ROPA especialidad en 
vaqueros. Tef: 50 86 67

TELEFONO. 5? 40 47

C/ LA CABA N^ 8 
TFNO: 50 42 06

SANCHEZ DEL RIO
AGENCIAS INMOBILIARIAS

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

• COMPRARIA Hotel Alha
je capital, gran capaci- 

pagaría contado. 
96/526 36 36

j • SE VENDE apartamento 
seminuevo, 80 metros, con 
Sa^aje. 8.500.000. Tel: 
231524

GESDOMUS
Vende viviendas en 

construcción, 2,3 y 4 
dofinitofios, zona cararetera de 
Jaén, desde 8.100.000, con 3 

dormitorios, amplias 
facilidades de pago.
Teléfono: 523281

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona Padre Roma
no, 145 m2., 4 dormitorios, 
calefacción, garaje. 
12.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, 
zona Parque. Tel: 21 56 35

JlOl Í ''^NDO 2 fincas de rega- 
'CTB • ®" S^nta Ana. Agua pro- 
_ f®- cobertura. Linde carre-

52 y 44 hectáreas, 
'"los: 22 51 37 - 23 05 02

•VENDO piso 140 metros, 
^?Ra Parque, cuatro habita
ciones. Tel: 23 67 20

• GESDOMUS vende o 
alquila piso, zona Estación, 
109 m^., 3 dormitorios, gara
je, calefacción central, 
ascensor cocina amuebla
da. 45.000 ptas. Comunidad 
incluida. Tef. 52 32 81

• TORREVIEJA. OCASION 
pisos de 2 dormitorios con 
piscina, totalmente amue
blados, a estrenar. 
5.950.000 ptas. Tef. 
21 31 71

• SE BUSCA chica para 
compartir apartamento 
amueblado, zona Parque. 
Tel: 21 56 35

• SE ALQUILA PISO semi
nuevo zona Pryca, salón, 
tres habitaciones, dos 
baños, cocina amueblada, 
calefacción, garaje, trastero, 
comunidad incluida, 55.000 
mes. Tel: 21 05 16

Señoritas 
G. AMUR

Masajistas para 
caballeros.

Tef. 5111 74 
ALBACETE

TRASPASOS

• SE TRASPASA pub en
la zona. Tefs.

IZA-

ALBACETE 
INMOBILIARIA
Ventas de: pisos, 
locales y fincas.

leléfono: 52 34 00
Mayor, 67
Albacete

ITAS

iDOI

jaf 
•A^'

21 93 43-50 90 99

• SE ALQUILA apartamen- ■ 
to de 2 dormitorios sin mue
bles en Edificio Toscana.
Tef. 21 00 02

• SE ALQUILA PISO cén
trico, salón,, cocina, cuatro 
dormitorios, dos baños y 
aseo. Amueblado. Tef. 
22 43 05 - 22 91 81 ©

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

• PARTICULAR vende 
Mercedes 190 E-2.0 Impe
cable. Todos los extras, 
A-BG 950.000 Ptas. Curio
sos abstenerse. Tel:

• ALQUILO piso sin mue
bles. C/ Cristóbal Lozano, 
.140 m^. Plaza de garaje. Tef. 
22 85 72

• ALQUILO piso sin mue
blas ni calefacción. 45.000 
ptas. Comunidad incluida. 
C/ Baños. Tef. 23 61 49

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTlfcuLAR: 52 04 80

• TRASPASO restaurante 
Feria. 4.750.000. Tef. 
52 26 88

• OCASION. TRASPASO 
local. Baños, 13 (junto Oli
vetti), acondicionado. Tef. 
50 16 47-50 08 41

• GESDOMUS vende piso 
seminuevo, zona Alcalde 
Conangla, 95 m^. útiles, 3 
dormitorios, salón de 30

p’• - í’Juyiy^íüUBWiisi

ALQUILER

individual de gas ciudad, 
ascensor, trastero. 
11.000.000 ptas. Tef. 
52 32 81

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Zona ^sirque. 
Precio económico. Tef. 
22 61 94. Llamar noche

ALQUILO
Plaza de garaje en 
C/ Avila, esquina 
Francisco Javier 
Moya (frente Asilo 
San Antonio).

c/ 
de 
de

Teléfono: 22 28 21

MUSCULACION 
PROTEINAS, AMINOACIDOS, VITAMINAS, ANABOLIZANTES, 

BEBIDAS ENERGETICAS...etc.
Todos los campeones lo afirman: la diferencia entre progresar o no, está en la 
Nutrición. ¡Si quieres empezar a progresar actua ya.!. Tenemos una fórmula 

específica para cada situación. Disponemos de todas las marcas a los mejores precios.

Proteinas desde 1.500 Ptas./Kilo.

HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, 8 ALBACETE

^iks de personas del 
TERCER MUNDO 

le dan las 

guacias.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A-

Lda. en Farmacia

Una vez más GRACIAS a todos

De mayo del 94 a abril del 95, hemos recaudado 
5.567 millones de pts., que van a apoyar proyectos de 

Desarrollo en el Tercer Mundo: 
hospitales, escuelas, cooperativas, canalización de agua, 

carreteras, etc..., serán realidad.

•'’
W

'

M^ Isabel Delgado
PROFESORA J)E ACUPUNTURA YNATURQPATIA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sultaren Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N° 8. Más información y petición de hora:

lor 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75

Nosotros también.

m
 M

COMITE EJECUTIVO: 
Barquillo, 38 - 3.’ 28004 Madrid

Tel. 308 20 20, Fax. 308 42 08
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El decorado recuerda la 
plaza d^un pueblo en día 
de ''mercadillo” La Tribum,

TELEVISION 1

Contará con la participación de los espectadores aradas a varias líneas telefónicas que funcionan simultáneamente j
Antena 3 TV estrena un nuevo 
programa en directo, “El rastrillo”

S
S 
r 
Í
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E

MADRID. (Efe).- Compra, 
venta, trueque y diversión son 
los principales ingredientes de 
“El rastrillo”, el programa en 
directo que estrena hoy viernes 
Antena 3 TV, basado en un 
ameno y popular mercadillo y 
ambientado en una plaza de 
pueblo.

Dirigido por Francisco 
Boserman y Arturo -Vega, y 
presentado por Agustín Bravo 
y Paula Vázquez, el ingredien
te fundamental del programa 
es la participación de los espec
tadores gracias a varias líneas 
telefónicas que funcionan 
simultáneamente.

El decorado recuerda la pla
za de un pueblo o pequeña 
ciudad española en día de 
“mercadillo”, y en él están 

todos los elementos propios 
del lugar, aderezados con algo 
de fantasía.

Personajes típicos

No faltan, desde luego, los 
personajes más típicos: desde 
la kiosquera al guardia urbano, 
pasando por la florista o el 
zapatero, con quienes se irán 
encontrando los presentadores 
cuando paseen por la plaza.

Para que la amenidad y 
diversión no decaigan, “El ras
trillo” cuenta con varias sec
ciones a las que podrá acceder 
el público: venta de curiosida
des, trueques, invenciones, 
donde tendrán cabida todas las 
personas que dispongan de 
inventos curiosos, y obras bue

ñas de los famosos.
A esta última sección acu

dirá cada día un personaje 
famoso que colaborará con un 
fin benéfico particular con el 
que se sienta especialmente 
comprometido^

El programa contará tam
bién con concursos como el 
Juego de la sota, caballo y rey, 
y el de La mano veloz, basado 
éste último en el juego calle
jero de tres cartas que abunda 
en las zonas más comerciales 
de las grandes ciudades.

No falta tampoco en “El ras
trillo” el balcón de las recla
maciones, pfensado para trami
tar todas las quejas ciudadanas 
que no encuentran la venta
nilla adecuada en su pueblo 
o ciudad.

»3(

El programa se basa en un mercadillo ambientado en la plaza de un pueblo. íjj^
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►“Furia oriental”.-
La Primera de TVE emitirá 
en “Cine de madrugada” (1,45 
horas) el filme “Furia oriental” 
(1973), del director nipón . Lo 
Wei. La cinta está protagoni
zada por Bruce Lee.
El maestro de la escuela china 
de artes marciales, ha muerto. 
Según el informe oficial, por 
una neumonía, pero Chen, el 
mejor de sus discípulos, cree 
que ha sido asesinado.

►“Un hombre de suerte”.-
Por su parte, la 2 emite casi 
a la misma hora uña intere
sante película de Lindsay 
Anderson. (Cine Club; 1,00 h.); 
su título “Ún hombre de suer
te”. Michael Travis, joven 
empleado de la compañíá 
Imperial de café, se ve sor
prendido al recaer en él el 
nombramiento de jefe de ven
tas de la empresa en toda la 
región noreste de Inglaterra. 
Lo que podía significar para 
él un paso de gigante, va a 
ser solo el origen de una serie 
de peripecias que le amargarán 
la existencia. (V.O.S.)

►“Justicia ciega”.-
“Justicia ciega” es el título del 
telefilme de la sobremesa de 
Antena 3.
Un fotógrafo es acusado de 
robo ^ violación. Aunque él tie
ne pruebas de que no fue el 
autor, la policía le acosa antes 
del juicio. A partir de este 
momento, su propia familia 
comenzará a dudar de su 
inocencia.

►“Cónsul honorario”.-
A las 23,35 esta misma cadena 
pasará la cinta británica diri
gida en 1983 por John Mac-

Marísol.

kenzie “Cónsul honorario”, 
con Michael Caine y Richard 
Gere en el reparto.
Plarr, hijo de un disidente polí
tico paraguayo, intenta ejercer 
su carrera en Argentina. En 
Corrientes conoce ' a Charley 
Fartnum, cónsul honorario y a 
su joven esposa Clara, por la 
que se siente atraído.

►“Emmanuelle, salvajemente 
tuya”.-
El espacio “Cine de madru
gada” (Antena 3; 2,00 horas) 
pasa hoy “Enmanuelle, salva
jemente tuya”, de Bruno Zin- 
cone.
Al castillo del eminente psi
quíatra Simón llega una bella 
y sensual Melanie para curarse 
de su reciente amnesia.

►“La chica del molino rojo”.- 
Inmediatamente después, esta 
misma cadena emite “La chica 
del molino rojo”, de Eugenio

Michael Caine. Tom Hanks.

Martín. Esta película está pro
tagonizada por Marisol y Mel 
Ferrer.
Un joven mujeriego va seguido 
por un hombre que anota con 
las mujeres que se acuesta. 
Todo destinado a Dalton Har
vey, quien planea una ven
ganza.

►“Los vecinos”.-
Tele 5 comienza su programa
ción cinematográfica a las 
11,00 horas con “Los vecinos”. 
Tras la guerra de secesión nor
teamericana, los dirigentes del 
Norte nombran gobernadores 
civiles por todos los territorios 
sureños. En un pequeño pue
blo del sur, el gobernador civil 
actúa de un modo despótico, 
por lo que se ha ganado la 
enemistad de lá ciudadanía.

►“Derecho a la vida”.-
En “Tarde de cine” la pantalla 
amiga emite “Derecho a la

vida”, un telefilme del año norteamericano.
1993 que dirigió John Gray. 
Annie es abandonada por su 
madre, drogadicta y enferma 
de SIDA, con apenas cinco 
semanas de vida. En un prin
cipio la niña será ingresada en 
un hospital después de detec
tarse en su cuerpo los anti
cuerpos del virus.

►“Infierno bajo la nieve”.-
En “Cine Cinco Estrellas” (Te
le 5; 21,40 horas) se emite “In
fierno bajo,la nieve” (1993), 
de Christian Duguay.
Una pareja joven con un bebé 
de cinco meses ha de hacer 
un viaje de 1.000 millas atra
vesando montañas nevadas 
para llegar a un funeral. Igno
rando el estado de las carre
teras, se adentrarán en una 
carretera cortada por la nieve 
en la que quedarán atrapados.

►“Ben y Charlie”.-

De madrugada, Tele 5 ofrec 
(01,20) “Ben y Charlie”, í 
Michele Lupo.
Ben acaba de salir de la cárce 
y su amigo Charlie estará eíp^ 
rándole, pero no para darle ‘ 

1431

115,0

p,.

183
bienvenida al mundo libre, swi 
para hacerle _pagar por akl^®>^' 
que hizo antes de entrar ¿12^ 
prisión. 213:

21,41

►“La larga línea gris”.- J2i( 
Este canal se despide de k ^m 
espectadores muy entrada } 
la madrugada con el pase ú?- ’ 
“La larga línea gris”, una pd 
cula de Woody Allen que n 
está a la altura de sus obr' 
más logradas. Charlotte R3'1)3,2< 
pling y Jessica Harper acoif 
pañan a Allen en esta 
que es de lo peor del direetK-^j;

►“Philadelphia”.- i 
Por último, cabe citar que| 
cadena de pago estrenará e^ 
viernes (22,00 horas) la osj 
rizada “Philadelphia”, ® 
director Jonathan Demme, d 
Tom Hanks, Denzel Washií 
ton, Antonio Banderas, Joani 
Woodward y Jason Robarás < 
el reparto.
Andrew Beckett, un joven 
gado que comienza a gau3f 
una reputación en su pf®’ 
sión, es despedido del butí 
en que trabaja por tener 
SIDA. Después de que nu^ 
abogados rechacen defender' 
caso por despido improcea t 
te, Beckett recurre a 
Miller, un abogado, negro Q 
pese a sus prejuicios sobre 
homosexuales, comprende 
que supone sentirse desep 
nado. »
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Canal Plus 
cuenta las

incidencias del rodaje 
de “Two much”

Coincidiendo con su estreno en 
las salas comerciales españolas, 
Canal Plus emitirá el viernes “Así 
se hizo... Two much”, un programa 
sobre la esperada comedia española 
rodada por Femando Trueba en 
Estados Unidos. Con un presupues
to de 1.690 millones de pesetas, 
“Two much” cuenta con un reparto 
internacional encabezado por Anto
nio Banderas, Melanie Griffith y 
Daryl Hannah. Antonio Banderas, protagonista del filme.

fv/ndl Raphael y Mari 
Trini, en “Esto 

es espectáculo”
Raphael, el cantante español más 

internacional junto con Julio Igle
sias, y Mari Trini, musa de los jóve
nes españoles de los años 70 por 
sus canciones protesta, serán hoy los 
principales invitados de “Esto es 
espectáculo”, el programa de varie
dades de la Primera de TVE. En 
la brecha desde hace 37 años, Rap
hael repasará para los telespecta
dores sus principales éxitos y recor
dará el último “show” antológico, 
en Madrid, compendio de sus pri
meros 20 años de vida profesional. Raphael.
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07,00.. RING RING; Los tro- 
tamúsicos (07,00). 
Escuadrón exo (07,30). 
Las auténticas aventuras 

‘ del profesor Thompson. 
' Erase una vez los inven

tores (08,30). Chapulín 
' i colorado (09,00) 
—7930.- RUBI
.. 11,00.- CORAZON SALVAJE

11.40.. NOTICIAS

Í
‘1.45.- PASA LA VIDA

3,55.. NOTICIAS 
(14,00.. INFORMATIVO 
f TERRITORIAL

1430.- LA COCINA DE KAR- 
re« LOS ARGUIÑANO 
, C 15,00.. TELEDIARIO 1 

^5,39.. EL TIEMPO
15,45.. AGUJETAS DE 

:árc¿ 
es^ 
irlel 
;, sin

COLOR DE ROSA 
1735.. SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN 
IMO.- TENDIDO CERO.

1030.. GENTE EN CARTE-
ar 6 LERA

T TELEDIARIO 2
2 35.. EL TIEMPO

/1,4O.. ESTAMOS DE VUEL- 
' L ta
ifS” EL SEMAFORO 
>4,00.. ESTO ES ESPECTA- 

CULO
se TELEDIARIO 3

1 pel^’^5- LINE DE MADRUGA
DA; “Furia oriental” 
(Hk, 1973, 101’). Direc- 
tor: Lo Wei. Intérpretes: 

,Bruce Lee, y Nora Miao 
GENTE EN CARTE- 

^e 1 
obrl 
Ran 
acón• LERA (R)

FRONTERAS (R) 
recK TELEDIARIO 4 

“^IS.- DIME LUNA

06,00.- EURONEWS
07,00.- LA 2. NOTICIAS
08,45.- THATS ENGLISH
09,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,15.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

12,00.- NORTHWOOD
1230.- LA 2. NOTICIAS
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- JARA Y SEDAL 
17,00.- TENIS. MASTER 

NACIONAL
19,00.- BARRIO SESAMO
19,30.- CARMEN SANDIEGO 
20,00.- LA CRIATURA DEL 

PANTANO
20,30:- ZONA DE JUEGO
21,00.- LINGO; programa con

curso presentado por 
Ramoncín.

21,30.- LA 2. NOTICIAS /
21,00.- LA RUTA DE LOS 

EXPLORADORES
22,30.- NOCHE DE HUMOR
24,00.- ESTO ES LO QUE 

HAY; Con Angel Casas
00,35.- DIAS DE CINE
0130.- TENIS. COPA DAVIS; 

Rusia - EE.UU.
03,50.- LOS CASOS SECRE

TOS DEL F.B.I.
04,15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
0930.- MI AMADA BEATRIZ 
1030.- SANTA BARBARA 
1130.- LOS MEJORES AÑOS 
12,00.- HART Y HART 
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE; “Justicia 

ciega” (Usa, 1986). 
Director: Rod Holcomb. 
Intérpretes: Tim Mathe- 
son y Mimi Kuzyk

1735.- EL EQUIPO A 
1830.- SOMOS DIEZ 
19,00.- COSAS DE HERMA

NAS
19,30.- UN HOMBRE DE 

FAMILIA
20,00.- LOS SIMPSON
2030.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2135.- EL RASTRILLO 
2335.- CINE; “Cónsul Hono

rario” (Gb, 1983, 100’). 
Director: John Macken
zie. Intérpretes: Michael 
Caine y Richard Gere 

0130.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Enmanuelle, salva- 
jemente tuya” (Fra, 
1986, 76’). Director: Bru
no Zincone. Intérpretes: 
Natalie Uher y Jean 
Rene Gussart

0330.- TELEVENTA
04.55.- CINE DE MADRUGA

DA; “La chica del moli
no rojo” (Esp, 1973, 87’). 
Director: Eugenio Mar
tín.

06,25,- TELENOTICIAS

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- TITULARES
0730.- NOTICIAS Y NEGO

CIOS
07,50.- LA MAGIA DE EMI 
08,15.- EL EMPERADOR DE 

LA JUNGLA
08,40.- SUPERMARIO BROS 
09,05.- LUPIN
09,25.- VECINAS DE PAPA 
09,50.- POR AMARTE TAN

TO
10,50.- LAS LECCIONES DE 

COCINA DE PEDRO 
SUBIJANA

11,00.- CINE; “Los vecinos”
13,00.- MACGYVER
14,00.- ENROLLATE
14,30.- LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1530.- CINE; “Derecho a la 

vida”
1735.- CONAN
18,05.- POWER RANGERS 
1835.- VR. TROPPERS
19,00.- LAS NOTICIAS
19,05.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
19,55.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,10.- TELECUPON
21,15.- KARAOKE
21,40.- CINE 5 ESTRELLAS; 

“Infierno bajo la nieve”
23,40.- AQUI NO HAY 

QUIEN DUERMA
00,50.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,20.- CINE; “Ben y Charlie” 
03,20.- NOVEDADES 

INCREIBLES
03,45.- LA JUNGLA DEL 

BRONX
0430.- CINE; “La larga línea 

gris” (1980 - 84’)

08,00.- REDACCION
08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Phamtom 2040
08,55.- REDACCION
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MAS DEPORTE. FUT

BOL MUNDIAL
09,52.- REDACCION
10,00.- CINE: “A través de los 

olivos”
11,41.- CINE: “Intriga en 

3 indica^
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Mi viejo 

rockero
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION
15,00.- NATIONAL GEO- 

GRAPHIC: Los nuevos 
chimpancés

15,54.- CINE: “Sin miedo a la 
vida”

18,00.- DEPORTES: N.B.A.; 
IJtah Jazz - Houston 

19,35.-^”dIBUJOS ANIMA

DOS: Mi profe es un 
monstruo

20,00.- REDACCION
20,05.- ESPECIAL CANAL-I-: 

Así se hizo “Two much” 
2030.- LO -I- PLUS 
2130.- REDACCION
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Philadelphia”
00,02.- CINE: “La edad de la 

inocencia”
02,16.- LA NOCHE MAS X: 

“Club privado”. “Dog 
Walker (perras en alqui
ler)”

0531- TRANS. SPORT
06,23.- CINE: “Brigada 87”

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,40.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
07,45.- TELETREBALL
08,00.- A LA BABALA
0830.- BON DIA
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,45.- TELETREBALL
12,00.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
1235.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DEVINE
1530.- TARDES DE CINE; 

“Perry Mason: conspira
ción fatal”. USA, 1989. 
Director: Christian I. 
Niby. Intérpretes: Ray
mond Burr, Barbara 
Hale y David Soul.

17,15.- RAVEN II
18,10.- A LA BABALA
19,10.- EL TRENCACAPS
19,55.- HERENCIA DE SANG 
2030.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- CARTA BLANCA
01,15.- TELETREBALL
0130.- CICLO CINE NEGRO; 

“Miedo en la tormenta”. 
USA. Director: Cornel 
Wilde. Un pistolero heri
do tras el atraco a un 
banco, decide esconder- 
se en casa de una antigua 
amante, lo que origina 
un tenso ambiente.

03,00.- FIN DE EMISION

]ue 
á es A.sndeición "Ayiiddle^ n CuminuK''

(•^licite información firatuita sobre firei'enció» de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales)
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CALENDARIO DE VACUNACIONES
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1 ab 
mal 
proí 
pufe 
ler 
nue’ 
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;edei
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5 meses

' meses 

^5 meses 

^8 meses

6

11

14

años 

años 

años

Tétanos Difteria Tosferina Polio l-ii-III

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Polio 1-11-111 I

Tétanos Polio 1-11-111 I

Tétanos Polio 1-11-111 I

Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Rubéola 
sólo-niñas

Trabajemos 
por la justicia.

•tl(? 
CÁRITAS

Colabora

M.C.D.2022
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Un Juzgado 
reclama cinco 
pesetas a una 
tiellinera bajo 
amenaza de 
embargo

El Juzgado de Instrucción 
de Hellín ha reclamado de 
una vecina de la localidad el 
pago de cinco pesetas en un 
plazo de cinco días, ya que 
de lo contrario se procedería 
al embargo de sus bienes en 
cantidad suficiente para 
cubrir la citada cuantía.

Según el exhorto del Juz
gado de Hellín al que ha teni
do acceso Efe, esta mujer, 
residente en la pedanía de 
Isso y cuyas iniciales son 
P.L.M., fue condenada hace 
unos meses a pagar una multa 
de 7.175 pesetas por una cau
sa por daños, pero al parecer 
por confusión sólo ingresó 
7.170 pesetas en la cuenta 
bancaria que se le indicó. 
Ahora el Juzgado de Hellín 
-a instancias del Juzgado de 
lo penal 1 de Albacete que 
impuso la condena a P.L.M.- 
reclama el pago de las cinco 
pesetas que faltan en un plazo 
máximo de cinco días, y si 
no hace efectiva esta canti
dad, se procedería al embargo 
de sus bienes por esta cuantía.

ONCE
Lunes, 27 ............ 43090 
Martes, 28 .......64732
Miércoles, 29 94221
Jueves, 30............ 03612
Viernes, 24 ......90007

Serie 038

P. 1. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE

BONOLOTO
Lunes, día 27
2—16—20—21—23—46
Coniple. 44 Rein. 8
Martes, día 28
18—26—27—32—34-^5

Coniple. 29 Rein. 0
Miércoles, día 29

3— 6—11—25—26—46
Comple. 33 Rein. 5
Viernes, día 24
22—33—36—40-^6-^8
Comple. 32 Rein. 7 

PRIMITIVA
Jueves, día 30

3— 7_io_3O—31—37
Comple. 41 Rein. 7
Sábado, día 25

7— 9—12—28—35^1
Comple. 37 Rein. 8

y í!1 ^

La h el ex-i ; por “derecho al honor

La Tribuna, absuelta en
una demanda judicial

A todo tren.- La estación de ferrocarril albaceteña está siendo estos días escenario 
de numerosas actividades: además de la exposición fotográfica que puede allí visitarse, 
hoy llegará el “Expo-tren”, con diverso material que muestra la evolución histórica 
del ferrocarril español y el actual modelo de gestión de RENFE. Esperemos que 
los altos cargos de la empresa pública que vendrán dentro de ese tren-muestra, 
nos aclaren algo sobre el AVE y su imprescindible paso Jjor Albacete.

LT

El Juzgado de Primera 
Instancia número 5 de 
Albacete ha dictado senten
cia absolutoria en el juicio 
de “Protección de derecho 
al honor” instado contra LA 
TRIBUNA de Albacete por 
el ex-concejal socialista Joa
quín López Ros, quien afir
maba estar siendo sometido 
a un “linchamiento moral” 
a través de la sección 
“Chiribitas”.

López Ros, que interpuso 
la demanda como conse
cuencia de los comentarios 
aparecidos en dicha sección 
acerca de su gestión al fren
te de la Concejalía de Urba
nismo del Ayuntamiento de 
Albacete, solicitaba una 
indemnización por lo que 
consideraba “intromisiones 
ilegítimas” en su honor.

El fallo, sin embargo, vie
ne a dar la razón plena
mente a la tesis defendidas 
en el procedimiento por el 
periódico: según recogen 
los Fundamentos de dere
cho, la Constitución consa
gra tanto el derecho al 
honor como la libertad de

Joaquín López Ros. 

información y expresión, 
“inseparable de la condi
ción pluralista y democrá
tica del Estado en que nues
tra Comunidad se organi
za”; se señala además que 
“para el presente caso es 
necesario tener en cuenta 
la sección en que aparecen 
vertidos los comentarios 
que el actor considera aten- 
tan a su honor, una sección 

con un marcado sentido iró
nico y que viene haciendo 
una crítica humorística de 
los acontecimientos y per
sonajes públicos”.

Afirma también la sen
tencia que una de las mani
festaciones del derecho a la 
libertad de expresión es “el 
derecho a la crítica, que no 
sólo ampara opiniones más 
o menos ofensivas e indi
ferentes, sino también 
aquéllas otras que puedan 
molestar, inquietar, disgus
tar o resultar ciertamente 
penosas para la persona a 
la que se dirigen, sobre todo 
cuando el criticado desem
peña funciones públicas o 
de relevancia social, pues en 
un sistema inspirado en los 
valores democráticos la 
sujeción a esa crítica es par
te consustancial e insepara- , 
ble de todo cargo público”. 
También se destaca que en 
todos los comentarios publi
cados “se está haciendo 
referencia única y exclusi
vamente a su faceta pública 
y como consecuencia de su 
gestión al frente del área 
urbanística”.

► Ya hay dos indicios que 
anuncian la cercanía de la 
Navidad: que se está empe
zando a colocar la ilumina
ción especial en las calles... 
y que los trabajos en los anti
guos locales de Galerías van 
a todo ritmo para hacer sitio 
a El Corte Inglés.

► Precisamente la retirada 
del cartel de Galerías en el 
edificio de Fontecha fue obje
to en la noche del miércoles 
de protestas de los vecinos, 
a los que no dejaron dormir 
al estar armando escándalo 
con grúas y macro-taladros 
hasta las tres o las cuatro de 
la madrugada.

► Ya podría el Ayuntamiento 
haber concedido el permiso 
a otra hora: por ejemplo, a 
mediodía, que tampoco se 
estorba al tráfico y se res
petan las horas sagradas del 
sueño.

► Bono recibe hoy en Toledo 
a Roncero, el reelegido pJ^^' 
sidente regional de los con
sumidores. El amo de la Junta 
puede dar lecciones de “con
sumo”, desde luego: de 
momento, ya se ha “consu
mido” a los chicos del PP, 
que han vuelto a Jos viejos 
buenos tiempos de la oposi
ción de guante blanco.

► Ayer, en el Pleno, no les 
faltó a sociatas y populares 
más que darse un beso al ter
minar la sesión. Incluso un 
diputado del PP se “congra
tuló” de los resultados del 
Plan de Vivienda... sí, sí, ese 
mismo Plan del que hace seis 
meses su partido decía que 
era una chapuza.

Se acerca la Navidad.


